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“Asecologistas abandonan la Junta Rectora 

Niguen las 
Igresiones a 
¡5 Lagunas 

asociaciones ecologistas ham decidido abandonar la 

in Rectora del parque natural, ya que lejos de escuchar 

propuestas, este órgano únicamente obedece las direc- 

que le vienen impuestas desde arriba. Según Aedenat, 
instituciones competentes no frenan las amenazas y 

ulBriones que ha venido denunciando. 

que está elaborando la 
ión del Parque y que las 

Iraciones ecologistas han 
de “inaceptable”. 

mo, Aedenat denun- 
layerren Albacete la pasi- 
da de los organismos com- 
mes en lo referente a las 
Niucciones ilegales, que 
linúan desarrollándose den- 
(el parque, sin que se haya 
a una sola paralización 
ra, 

Las asociaciones ecologistas 
consideran que entre las medi- 
das a tomar deben encontrarse 
las limitaciones en cuanto a la 
acogida de visitantes y la libre 
circulación de personas y vehí- 
culos, así como la total pro- 
hibición de la caza y de pruebas 
motociclistas. 

Asimismo, han solicitado la 
elaboración de un Plan de 
Saneamiento, que incluya la 
instalación de depuradoras. 

(Pág. 5) 
PES 

Ayer tomaron posesión de 
sus cargos los seis nuevos 
miembros de la junta de 
gobierno del Colegio de Abo- 
gados de Albacete y el decano 
del citado Colegio, Ramón 
Bello Bañón. 

Ramón Bello, que subrayó 
la necesidad de que se deje 

| oír la voz de este colectivo en 

Ramón Bello Bañón dio a conocer las líneas de actuación de su decanato. 

El nuevo decano defenderá 
la independencia de los 
abogados albaceteños 

aquellos problemas que inciden 
en la sociedad, manifestó que 
desde el Colegio de Albacete 
se defenderá la independencia 
de los abogados y “no se per- 
mitirá que exista ningún tipo 
de intromisión de nadie, de 
ningún poder”. 

(Editorial y Pág. 7) 

g0 

9), pero cayó Rommel 
j pbicete Balompié dejó 
ko Mtenciada su elimina- 

Pera frente al Lugo 

pon lo que a falta del 

nto manchego dio 
Banda Su Superioridad en 

lane] Edo con. goles de 
hago, Milla y Coco. Sin 
tan y Primera parte fue 

impainio del equipo 
ón Ano en la Segunda 

»Y Sólo su desacierto 

en los metros finales impidió 
que llegaran al descanso con 
ventaja en el marcador. En la 
reanudación, el Lugo se vino 
abajo en cuanto el Albacete 
anotó su primer gol. 

La. nota triste de la jornada 
fue ¿la lesión del panameño 
Rommel, que a falta de un 
minuto para la conclusión 
sufrió una lesión muscular que, 
de momento, le impedirá viajar 
el próximo: fin de semana .a 
Balaídos. 

(Págs. 35 y 36) Rommel marcó en Lugo y cayó lesionado. JESUS MORENO 

La reforma de la 

Formación 

Profesional 

empieza mal y 
con retraso, 
según 
FETE-UGT 

Los bomberos 
resolvieron el 
año pasado más 
casos de rescate 

que de incendios 
(Pág. 6) 

"Nuevo 

suplemento 
semanal de 

economía en 
LA TRIBUNA 

(Págs 23 a 26) 

Clinton, nuevo presidente de EE.UU. 

Clinton promete un 
cambio para 
preservar los ideales 
norteamericanos 
tras jurar el cargo 

Bill Clinton se convirtió ayer 
en el 42? presidente de Estados 
Unidos al pronunciar un breve 
juramento de treinta y cinco 
palabras en el que, por primera 
vez, utilizó su nombre comple- 
to en un acto oficial. 

El nuevo presidente prome- 
tió, en su primer discurso como 
titular de la Casa Blanca, un 
cambio para preservar los idea- 
les norteamericanos. 

(Pág. 33) 

M.C.D.2022 



Jueves, 21 de Enero de 1993 

OPINION 
El decano de los abogados 

a veces sin el conocimiento real y práctico de la 
legal ( desde este Colegio se defenderá la independe 
de los abogados y no se permitirá que exista ningún ; 

de intromisión de nadie, de ningún poder”. Ahora ] 
ciertos poderse se empeñan en controlarlo todo y ep med 
tizar la vida cotidiana, es un soplo de aire fresco ega fi 
en defender lo más sagrado que tiene la Justicia y Qui 
la sirven, desde los jueces o fiscales a los abogado; 
libertad de actuación, el carácter de garante de un Est 
de Derecho al que acosa la vieja querencia (que ya Allo 
Guerra expuso) de matar a Montesquieu y su divi 
poderes. 

Por otra parte, no es menos importante la Preocupa 
de Ramón Bello Bañón por defender al colectivo de l 
abogados jóvenes, que por docenas salen cada año qe 
Universidad castellano-manchega y que se enfrentan a 
futuro muchas veces desesperanzador. No sería justo q 
una ciudad como la nuestra, que tanto debe al mu 
de la Justicia (no olvidemos la importancia de la Audie 
Territorial, dignamente heredada por el Tribunal Super 
de Justicia) abandonara a su suerte a todos esos jó 
albacetenses que merecen un apoyo y una compren 

Ojalá todas esas propuestas y buenas intenciones se hay 
una realidad durante el período que Ramón Bello Bai 
permanezca al frente del Colegio de Abogados; a hu 
seguro que él y toda su Júnta de Gobierno van a pon 
todo de su parte... si no se lo ponen demasiado di 

l nuevo decano del Colegio de Abogados de 

Albacete, Ramón Bello Bañón, tomó ayer pose- 
sión de su cargo. Poco es lo que podemos decir 

de la personalidad del flamante decano que no haya sido 

repetido hasta la saciedad y que no conozcan perfectamente 

todos nuestros lectores: su dilatada y prestigiosa trayectoria 
en el ejercicio profesional de la abogacía, su meritoria e 

E incontestada labor al servicio de todos los ciudadanos como 

a alcalde de Albacete y luego como gobernador civil de Ciudad 

Real y Alicante, incluso sus valores periodísticos y literarios 

diariamente confirmados, hacen de él una persona estimada, 
querida y respetada en el Albacete actual y en el de las 
últimas décadas. Por ello, como decíamos, difícilmente podría 
pensarse en alguien que represente mejor al colectivo de 
la abogacía, recogiendo el testigo de otro buen abogado 

y mejor persona, Javier Sánchez Carrilero. 
Pero aparte de esa trayectoria que, como decíamos antes, 

nadie puede poner en duda, debemos destacar la intervención 
de Ramón Bello en el acto de su toma de posesión, con 
la que se confirma plenamente la idoneidad otorgada a 
priori al nuevo decano. En una sociedad funestamente des- 
vertebrada, donde las instancias políticas y pseudo-políticas 
se sobreponen y ahogan a los colectivos que realmente 
representan a todos los ciudadanos, resulta gratificante escu- 
char palabras como las del máximo representante de los 
letrados de la provincia: “Los abogados deben dejar oír 
su voz ante ciertas actitudes de un Estado que está legislando 

SItuagj 

intervención 

de Ramón 

Bello en el 

acto de su 

toma de 

posesión 
confirma la 

idoneidad del 

nuevo decano 

ón] 

Premio Carlomagno Nueva etapa 

EDUARDO 
CANTOS 

l presidente del 
Gobierno español, 
Felipe González, ha 

sido galardonado con el Pre- 
mio Carlomagno, de proce- 
dencia alemana, al ser con- 
siderado “motor de la unión 
europea”. Lo que como 
españoles nos llena de satis- 
facción, pues este premio, 
que en nuestro país con ante- 
rioridad fue otorgado a Sal- 
vador de Madariaga y a S.M. 
el Rey don Juan Carlos, dis- 
pone de un gran prestigio 
internacional. Al margen de 
otras consideraciones, el 
hecho simple de que los que 
forman la élite representa- 
tiva del país sean distingui- 
dos en la dimensión inter- 
nacional, siempre es una 
nota de buen gusto que 
merece la pena destacar en 
la proporción correspondien- 
te. En este caso concreto la 
proporción la da la presiden- 
cia del Gobierno. Es decir, 
el segundo lugar en el esca- 
lafón representativo —prime- 
ro está el Rey-, y el número 
uno en el Ejecutivo. Ahí es 
nada. Yo creo que este Pre- 
mio le llega a Felipe Gon- 
zález en un momento crucial 
de su carrera. Por eso la con- 
cesión le habrá llenado de 
satisfacción. A los españoles 
también nos llega muy opor- 
tunamente el reconocimien- 

to de que nuestro primer 
ministro haya colaborado 
con tanta eficacia a la unión 
europea. España, en Europa, 
últimamente estaba muy 
tocada del ala. 

Los jueces 

Alguien dijo que el mejor 
árbitro es aquél que pasa 
desapercibido. A mi juicio, 
esto también vale para los 
jueces de los Tribunales de 
Justicia. Lo que pasa, es que 
precisamente ocurre todo lo 
contrario. Que los jueces —y 

las juezas- ocupan lugares 
destacados en las crónicas de 
cada día, unas veces para 
bien, y otras no tanto. Por 
ejemplo: ahora hay dos cuyas 
actuaciones, según el juicio 
popular, son contradictorias. 
Me refiero a la jueza que 
ha negado un permiso a los 
ex-policías Amedo y Domin- 
guez a pesar de los informes 
favorables que le fueron faci- 
litados, y a la otra que ha 
decidido darle vacaciones a 
un miembro de la banda ase- 
sina ETA, sin tener en cuen- 
ta que las demás instancias 
que tienen que ver en el 
caso, recomiendan todo lo 
contrario. Eso nos llena a 
todos de desconcierto, y, a 
algunos, de indignación. 

RAMON BELLO 
SERRANO 

ill Clinton juró ayer 
al mediodía como 
presidente de Esta- 

dos Unidos. Se cerraba así 
el reaganismo que tan deci- 
sivo resultaría para acabar 
con la guerra fría, propiciar 
la reunificación alemana y 
tumbar al comunismo inter- 
nacionalista. Se ha cerrado 
un capítulo en la historia 
y el epílogo lo ha protago- 
nizado George Bush, un 
magnífico presidente al que 
ha derrotado la recesión y, 
en última instancia, los 
ciclos naturales de poder. 
Basta darse brevísimo paseo 
por el gobierno de Clinton 
para observar ortodoxia en 
política económica, conti- 
nuúismo en la política defen- 
siva y seguridad interior. 
Clinton ha prometido dema- 
siadas cosas y ha hecho ban- 
dería del comportamiento 
honorable de su equipo, 
hasta el punto de exigir rigo- 
res superlativos para toda 
magistratura. Esto es algo 
admirable y continuista en 
la gran tradición de la 
democracia americana y bri- 
tánica. El reto de Clinton 
se centrará en la política 
doméstica y será apasionan- 
te observar cómo se conjuga 
la sensibilidad de los demó- 

cratas en asuntos sociale 
la ortodoxia de la Admin 

tración que hoy ya gobis 
La paradoja es que Bu 

lega un país en guert 
ta una herencia marcada 
el conflicto palestino qu 
nuevo presidente debe p 
seguir. Hay algo más ld 
ficado el Oriente Próm 

y anhelando  inteliga 

para el conflicto árabes 

lí es necesario terminar 
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orero que pereció en Jamaica 
- no recuerda que en la tar- 

N a de-noche del 21 de enero 
de 1960 —hace 33 años— 

todo Albacete, como vulgarmente se 
dice, era preso de una angustiosa 

incertidumbre, cuando había corrido 
como la pólvora la noticia sin con- 
firmar de la muerte en un accidente 
de aviación del torero “Chicuelo II”. 

Efectivamente, en Jamaica se 
había estrellado un avión, y entre 
las víctimas figuraban Manuel y 

Ricardo Giménez Díaz, pero las 

informaciones, en principio, omitie- 
ron el “pequeño detalle” de que se 
trataba de una de las figuras taurinas 
más populares de aquellos años. 

Y es que todo había sucedido tan 
vertiginoso en la vida de Manuel 
—sus gentes, sus amigos no le lla- 
maron Manolo, ni otros diminuti- 
vos— que pudo haber alguien al 
que no “sonara” su nombre, a pesar 
de que ya habían hecho correr tinta 
en los periódicos sus seis años de 
matador de toros, doctorado en 
Valencia, por Domingo Ortega, el 
24 de octubre de 1953. 

“Chicuelo II” fue un cáso asom- 
broso de fe en el triunfo. Puso en 
juego voluntad, tesón, coraje, y algo 
que tenía muy clara, st inteligencia, 
una sensibilidad artística que, al final 
de una cruenta lucha con toros- de 
todas las castas y tamaños, tenía que 
aureolar al triunfador. 

Le molieron los huesos las “car- 
pinteras” —así llamaba a las vacas 
de gran cornamenta— en plazas de 
carros, pero nunca dio la guerra por 
perdida; licenciado del servicio mili- 
tar, que realizó en Bétera, inició 
su “gran aventura” en la que, al 
principio, confiaban sólo unos 

pocos, la gente del Bazar de la Coci- 
na y de: los, Almacenes Valcárcel, 
y Enrique Callejas, que fue su apo- 
derado de las horas del despegue. * 

Pasaba de los 25.años cuando se 
encaramaba en los peldaños más 
altos de la gloria. Y Comenzó a 
tenerlo todo, conseguido con: un 
esfuerzo supremo, con toda la ver- 
dad de los auténticos ídolos popu- 

Y logró un primer objetivo, 
“haiga” despampanante, un “Ca- 

dillac”, con el que soñaba y en el 
que paseó a su madre —Benedicta, 
una bondadosísima mujer— por las 
calles de Albacete. 

Precisamente en el trágico viaje 
a América iba buscando una pieza 
de recambio para el coche, haciendo 
escala en Nueva York, para seguir 
a Colombia, comprometido a torerar 
los días 29 y 31 de enero en Mani- 
zales con Antonio Ordóñez y Luis 
Miguel Dominguín. Una escala téc- 
nica en Jamaica fue la última página 
de la historia del más espectacular 
de nuestros toreros, con el que 
murieron su hermano Ricardo 
—que hacía funciones de apodera- 
do— y su picador Díaz Garamendi. 

Tenía 34 años cuando se quebró 
la meteórica carrera taurina de un 
hombre que no tuvo maestros, que 
lo aprendió todo con un bagaje muy 
rudimentario pero fortalecido por la 
seguridad de “conocerse a sí mis- 
mo”, y que con un valor excepcional 
despertó el asombro de todos los 
públicos. No ha habido una figura 
que se le haya asemejado en el pla- 
neta de los toros; en su vida par- 
ticular fue introvertido, afable y sim- 
pático, sabiendo lo que era la amis- 
tad. Yo me honré con ella. 

Las Lagunas 
l deterioro de las Lagunas de 
Ruidera que exponen los eco- 
logistas es tan evidente, que 

no hace falta estar encuadrado en ningún 
grupo de defensa de la naturaleza para 
compartir (al menos en parte) sus tesis. 
Caulquiera que coja el coche y se acerque 
a las Lagunas aprovechando la magnífica 
=demasido magnífica— carretera que pasa 
por Barrax y Munera hasta Ossa de Mon- 
tiel, advertirá que el nivel de agua está 
bajo, que los chalets y restaurantes sal- 
pican el contorno del agua vertiendo a 
ella directamente los desperdicios, y que 

DIMAS CUEVAS 
la limpieza brilla por su ausencia. 

¿Cuál es la solución? La más radical 
sería limitar el acceso del público en 
general, como se ha hecho ya en varios 
parques naturales; pero de esa forma sólo 
se conseguiría encerrar la belleza de las 
Lagunas en un fanal, preservarlas a costa 
de que nadie las disfrute, y ¿quién no 
tiene algún recuerdo agradable de las 
Lagunas, quién no guarda el sabor de 
un códillo trasegado en un bar a la orilla 
del agua, o el olor y el color de los 
pinos y carrascas en un pícnic más o 
menos familiar? A mí, particularmente, 
me convencen más otras opciones menos 
definitivas pero también más posibilistas: 
extremar la vigilancia para multar a quie- 
nes arrojen desperdicios o causen daños 
al entorno, limitar las nuevas construc- 
ciones y controlar los vertidos de las exis- 
tentes obligando a colocar depuradoras, 
evitar agresiones directas como las carre- 
ras de motos oO las .heridas de los 
todo-terrenos... y sobre todo (y esto es 
más difícil, porque es cuestión de edu- 
cación y civismo) poner cada uno de su 
parte para que las Lagunas continúen 
estando ahí, al alcance de todos, a ser 
posible durante muchas generaciones. Es 
cuestión de lógica, pero también de sano 
egoísmo. 

Dar caña 
omo Felipe González no convoque 
pronto las elecciones generales 
vamos a asistir a un espectáculo 

poco edificante: el dar caña. Y dar caña sis- 
temáticamente y todos los días, evidentemente 
no resulta tranquilizador ni permite encarar 
con cierta esperanza el ya de por sí deses- 
peranzador e incierto futuro. A medida que 
pasan los días, y todavía faltan muchos para 
la fecha de elecciones según dice González, 
vemos que los ánimos entre el PP y el PSOE 
están más revueltos, más tensos, y a este 
paso no se van a mantener ni las formas, 
que de momento mantienen un equilibrio 

inestable. El PP no le deja pasar ni una al 
PSOE, el PSOE ni le deja pasar ni una al 
PP, y los dirigentes de uno y otro partido 
brillan por su capacidad de recurrir a la des- 

calificación y por pegar duro ahí donde más 

duele. Los populares golpean al PSOE con 
la corrupción, y el PSOE golpea el PP acu- 

sándoles de ser poco respetuosos con la demo- 
cracia. Los ciudaadanos asisten atónitos al 

espectáculo, y cada vez son más los que dicen 

que se apuntan al voto en blanco porque 

no les gusta ni un pelo lo que ven y lo 

que oyen entre la clase política. González, 

que siempre había: sido más cauto, se mete 

también ahora en esa pelea de gallos, y ni 
a él ni a Aznar les va el papel. Ni a los 
votantes de González y de Aznar debe satis- 
facer verles en esta histoeria de “tú más”, 
Los españoles quieren soluciones al paro, que 
es brutal, y quieren ver a sus políticos pen- 
sando en fórmulas que les quite de pobres. 
Y cuando lo que ve es a políticos que dedican 
su tiempo a hacer titulares de periódicos se 
ponen a cien. Lo mejor es que haya elecciones 
cuanto antes. Lo de menos es que ese “antes” 
favorezca o no al PSOE. A quienes favorecerá 
es a los ciudadanos a los que irrita profun- 
damente este circo actual de la política. 

> 
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Pros y contras de 
la devaluación 

MELCHOR HOYOS 

esde el plan de estabi- 
lización de 1989, esta 
es la séptima devalua- 

ción de nuestra moneda. El 17 
de septiembre nos quedamos 
cortos por lo que las noticias 
del día musical de Santa Cecilia, 
22 de noviembre, nos sitúan con 
un 6 por ciento menos. El 20 
de noviembre, día histórico 
nacional, ya se anunció la emi- 
nente devaluación. 

Las ventajas que ya podemos 
haber tenido hace un tiempo, 
hubieran beneficiado a muchas 
industrias que iban perdiendo 
terreno en el mercado interna- 
cional. Confiemos en recupe- 
rarlo. 

Podremos competir mejor. 
Las empresas exportadoras 
podrán recuperarse. 

Una devaluación beneficia la 
competitividad interna y perju- 
dica la importación. 

El turismo puede no sólo 
recuperarse, sino lograr más 
atracción y mayor entrada. 

La salida de divisas se detiene 
al igual que ocurrió el 17 de 
septiembre. 

La balanza de pagos se puede 
equilibrar. 

La parte negativa: 
Seremos más pobres. Ya se 

aprecia esta tendencia desde 
1990. 

Es posible un alza de inte- 
reses. 

Es posible que la infl 
sea más alta porque subirán las 
materias, la energía y especial- 
mente la gasolina, el fuel, etc.. 

Nos costará más avanzar para 
el punto de convergencia. Euro- 
pa más lejos y con más sacri- 
ficio. 

El sector público tendrá difi- 
cultades para cubrir su finan- 
ciación. 

Los beneficios de las empre- 
sas, endeudadas con moneda 
extranjera. 

Este final de 1992 nos coge 
desprevenidos en toda materia 
económica y el próximo año la 
libertad de circulación de per- 
sonas, mercancías y servicios 
será determinante. 

Europa que ya nos hacía la 
competencia en muchos aspec- 
tos, no lo podrá seguir haciendo 
con la enorme facilidad que 
hasta ahora. 

Esta séptima devaluación 
puede beneficiarnos aunque 
seamos más pobres, aunque se 
salga menos turísticamente y 

tengamos que dejar de consu- 
mir productos extranjeros. 

Debemos mentalizarnos a 
gastar menos y, además, nuestro 
consumo que sea nacional. 
Menos productos extranjeros 
porque al fin y al cabo nos inte- 
resa que nuestro país se recu- 
pere con la realidad de sus posi- 
bilidades y no ficticiamente. 

El patrón de los periodista 
an Francisco de Sales fue 

el hijo primogénito de 
una noble y distinguida 

familia de Saboya. Nació el 21 
de agosto de 1567 y murió el 
28 de diciembre de 1622. Estu- 
dió en París, retórica, filosofía 
y teología; y posteriormente en 
Padua, jurisprudencia, Por su 
calidad, clarividencia y profun- 
didad de sus escritos, se le con- 
sidera Doctor de la Iglesia Uni- 
versal, y en 1923 el Papa Pío 
XI le ha propuesto como patro- 
no de los periodistas y escri- 
tores. 

Las claves de San Francisco 
de Sales son la sencillez, alegría 
y el convencimiento de que la 
virtud y santidad es patrimonio 
de todos, sin excluir ninguna 
persona ni profesión. Para San 
Francisco. de Sales no hay vir- 
tudes grandes ni pequeñas; ni 
mayor mérito en aquellas que 
en éstas; sino que a través de 

las pequeñas cosas de cada día 
hechas con amor y alegría; y 
sobre todo con humildad, tras- 
ciende el sentido de la vida. 

De su obra “Introducción a 
la vida devota”, entresacamos 
las respuestas de esta entrevista 
retrospectiva. Dicha obra está 
escrita en lengua vulgar, es 
decir, en francés; cuando era 

costumbre escribir en latín. Sin 
duda San Francisco de Sales 
quiso llegar al pueblo más que 

ISIDORO BALL! ROS 

a los eruditos. 
—Hay veces en la vida, que 

la calumnia O falsa acusación 
se cierne sobre las personas, 
¿cómo se debe actuar ante esas 
circunstancias? 

=El disimulo y el desprecio 
de la injuria y de la calumnia 
son, de ordinario, un remedio 

mucho más saludable que el 
resentimiento, la discusión y la 
venganza; el desprecio hace que 
aquella se desvanezca, mientras 
que la irritación parece que les 
brinda su reconocimiento. 

=A lo largo de tu obra “In- 
troducción a la vida devota”, 
entre otros temas, hablas de 

perdón y reconocimiento pro- 
pio. ¿Cómo relacionarías ambas 
cosas? 
Ten presente que cuando 

comiences a ser indulgente con 
el prójimo, te volverás servero 
contigo mismo; pues es corrien- 
te que aquellos que se perdonan 
demasiado a sí mismos, son 
rigurosos con los demás. 

—Es bastante usual creer que 
somos mejores que los demás, 
en todo caso, pensar que los 
defectos del prójimo son mayo- 
res que los propios. 

Ciertamente. Entretenerse 
en buscar defectos al prójimo 
es prueba suficiente de no ocu- 
parse apenas en los suyos pro- 
pios. Pero digo más: No saber 
mostrarse bueno con los malos 

es una prueba de 
uno bueno del todo, E 
Has tenido muy a 

humildad y la exaltación pequeños detalles e 
trato y Comprensión 
demás. ¿Hasta qué ' 
humildad? y 

=La ciencia que gi 
hacernos orgullosos y 
nera en pedantería, od] 
que para deshonrarmoy y 
to al trato y COMPrenj 
los demás, que me o 
he escrito una Érase eng 
que espero se comprej 
Más vale un prudente 
que una verdad Poco ca 

Al hablar de pacien; 
pre la relacionamos y 
demás o con las circunt 
ajenas a nuestra volunal 

parte inferior, 

-Y para finalizar, d 
variedad de circunstand 
se presentan a lo lar 
vida, hay veces que hi 
corregir. ¿Cómo? 

No debemos corregil 
dejándonos llevar de ni 
sentimientos (en fran" 
meur”), sino únicame 
nuestra caridad, 

Las mujeres y el 
nuevo Código Penal 

La Asamblea de Mujeres 
junto a diversos sectores socia- 
les esperábamos la aparición 
del Proyecto del nuevo Código 
Penal, pues veíamos necesaria 
la actualización del Código 
vigente. Como ciudadanas 
interesadas en que exita un sis- 
tema penal justo y eficaz, 
como posibles víctimas y, a su 
vez, posibles responsables de 
delitos, nos consideramos 
afectadas por todo el Código 
Penal y no solamente por la 
cal ica que atañe en espe- 
cial a la mujer. Por tanto, 
nuestras reflexiones han segui- 
do dos vertientes; por un lado, 
analizamos el sistema penal en 
su conjunto; qué debe ser deli- 
to, cuáles son los castigos 
impuestos, cuál es el nivel de 
eficacia que se consigue res- 
pecto a la prevención de los 
delitos y al resarcimiento de 
las víctimas...; por otro, nos 
centramos en los delitos que 
afectan directamente a la 
mujer. 

Está prácticamente recono- 
cido por la mayoría de la 
sociedad que el actual sistema 
penal resulta bastante ineficaz, 

como lo demuestra el aumento 
progresivo de los delitos y del 
número de reincidencias. 
Creemos que el Proyecto del 
nuevo Código Penal podría 
dar alternativas plurales que 
hiciesen más eficaz su aplica- 
ción. Sin embargo, se sigue 
considerando la pena privativa 
de libertad casi como único 
y exclusivo castigo ante la 
comisión de un delito. Noso- 
tras y otros sectores pensamos 
que debería existir un abanico 
más amplio de penas, de for- 
ma que pudieran aplicarse 
teniendo en cuenta las circuns- 
tancias concurrentes en el 
delito. 

Con el mismo fin, propo- 
nemos que algunos delitos 
estén incluidos también en 
otros textos legales más cer- 
canos al ámbito donde se pro- 
ducen y, por tanto, más acce- 
sibles de forma activa a la víc- 
tima. Por ejemplo, el acoso 
sexual, delito no incluido en 
el Proyecto, podría acogerse 
en el Estatuto de los Traba- 
jadores, con lo cual la persona 
afectada utilizaría cauces 
próximos para formular la 
denuncia, y la pena podría 
variar desde la suspensión de 
empleo y sueldo por un perio- 
do determinado, hasta el des- 
pido justificado, dependiendo 
de la gravedad. 

Tampoco queremos caer en 
el error de pensar que tipificar 
una conducta en el Código 
Penal y penarla con la cárcel 
supone siempre la disminución 
de su comisión. Así la práctica 
demuestra ineficaz la solución 
dada al delito de impago de 
pensiones y debería buscarse 
Otra alternativa que paliase la 

falta. de recursos económicos 
necesarios para la subsistencia 
diaria de las familias afectada 
y, al mismo tiempo, consiguie- 
se el pago efectivo de estas 
pensiones. En este sentido, 
creemos que debería ponerse 
ya en marcha el tan anunciado 
“Proyecto de creación de un 
Fondo de Ayudas” que haga 
responsable de la demanda del 
impago a los organismos ofi- 
ciales. 

De igual modo, por estar 
recogido en el delito de deso- 
bediencia, consideramos inne- 
cesaria la inclusión en el Códi- 
go Penal del delito de Incum- 
plimiento del Régimen de visi- 
tas, por existir ya los suficien- 
tes cauces legales para con- 
seguir su cumplimiento, si 
realmente se estuviera intere- 
sado en ello. 

Otra de las críticas realiza- 
das desde diversos sectores es 
que el Proyecto rebaja la tipi- 
ficación de la violación bucal, 
pasando a ser considerada una 
agresión sexual. Pensamos que 
no hay motivo de peso que 
justifique este cambio, pero no 
insistimos en el tema ya que 
parece que estas críticas han 
influido suficientemente y se 
quedará como estaba. 

Por último, no podemos 
dejar de reivindicar el que no 
se considere delito el aborto 
que se realice con la voluntad 
de la afectada. Seguimos 
defendiendo que las mujeres 
somos suficientemente capa- 
ces para decidir por nosotras 
mismas, no viendo la necesi- 
dad de que decidan personas 
ajenas. 

Con todas estas reflexiones 
no damos el debate por con- 

cluido; seguiremos analizando 
y criticando el nuevo Código 
Penal, haciendo públicas nues- 
tras conclusiones e invitamos 
a todos los sectores sociales 
a unirse al debate, pues cuanto 
más amplio sea, más reper- 
cusión alcanzará. 

Asamblea de Mujeres de 
Albacete. 

Precios del agua 
Aprovecho la oportunidad 

que me ofrece su periódico 
para expresar mi opinión, y al 
mismo tiempo mi protesta, 
ante las nuevas tarifas que el 
Ayuntamiento aplica sobre el 
consumo de agua por vivienda. 

No creo necesario aclarar 
que estoy de acuerdo con que 
el consumo ha de hacerse de 
una forma moderada, pero no 
ahora, cuando la sequía está 
afectando a España, sino siem- 
pre, al igual que siempre hay 
que intentar gastar los míni- 
mos recursos naturales que tar- 
dan mucho tiempo en rege- 
nerarse, reciclar papel y vidrio, 
producir poca basura y preo- 
cuparse, en definitiva, de que 
lo que el Planeta nos regala 
nos dure, nos llegue a todos, 
y pueda llegarles mañana a 
nuestros hijos. 

El Ayuntamiento, sin 
embargo, se ha dado cuenta 
tarde, y quiere arregarlo de 
una forma que nos va a afectar 
a unos más que a otros, ya 
que en las viviendas habitadas 
por familias numerosas el gas- 
to de agua sobrepasa, inevi- 
tablemente, las cantidades que 
han considerado normales, con 
lo cual conseguirán recaudar 

más a costa de las famil 
pobres, habitualmente l 
numeroso, o propiciar YY 
minución de la higient 
poder hacer el uso qu 
familias con más medi 
den permitirse sin co 

Teniendo todo estotil 

ta hay que pensar que 

poración se ha olidi 

sólo del pobre y del 

sino, incluso, de la 

y la justicia distributiva: 

Muy agradecida 
publicación. 
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Él proceso de construcciones 
¡legales sigue produciéndose en el 

interior del parque natural y no se 
ha dictado ni una sola paralización 
de obra 

Jueves, 21 de Enero de 1993 

ALDACETE 
ecologistas han abandonado la Junta Rectora del parque natural 

ntinúa el deterioro de 
s Lagunas de Ruidera 

Ester PEREZ 

y grupos ecologistas han 
ilido abandonar la Junta 

Von de las Lagunas de Rui- 
tpor considerar que la mis- 
1 tiene otra función que 

Mi seguir ciegamente las 
Aices políticas que le vie- 

impuestas desde arriba, 
poco o nada tienen que 
von las auténticas necesi- 

giras que la misma asocia- 
nf. conjuntamente con el 

creación un amplio catá- 
de problemas de todo 

iático, la titularidad pri- 
de aguas y tierras, el 
nto de la actividad 

sica, la sobrexplotación 
¡tullero 24 o la contami- 
ln de las apuas. 
lentras. as agresiones al 
FO se multiplican, conti- 

Sn llegar el preceptivo 
Rector, pao 

la irresponsable 

Mismo, frente a la insis- 
E grupos ecologistas e e la adopción de 
o Igentes, la respuesta 

ministración se man- pto de la línea de 
mien Ponsable en lo 
le e ala protección E ambiente”. 
ao que se tra- 
Ao proceso de cons- 
aro ¿Les que conti- 
de ándose dentro del 

a a Que se haya dictado 
lización de obra por 

competentes. 
os miembros de 
alaron “el nuevo Ento de la Opción 

a ineficacia de la 
e Aguas”, 

S aspectos que 
Soclación ecolo- 

itir de ahora, los grupos ecologistas no 

sirún a las reuniones de la Junta Rectora 

parque natural de las Lagunas de Ruidera, 

pue sus recomendaciones parecen no ser escu- 

Whis, Lo único que hace este órgano es seguir 

autas marcadas desde arriba, a pesar de 

que éstas no sirven para frenar el deterioro 
y las agresiones que amenazan al entorno natural 
en cuestión, según denunció Aedenat en Albacete. 
Construcciones ilegales, la práctica de activi- 
dades de caza o la sobreexplotación del acuífero 
24, son algunas de las muestras de la “pasividad 

irresponsable de la Administración en lo refe- 
rente a la protección al medio ambiente”. Por 
lo que respecta al Plan Rector que está ela- 
borando la dirección del parque, las asociaciones 
ecologistas ham coincidido al calificarlo de 
“inaceptable”. 

Las construcciones ilegales son algunas de las agresiones que padece el parque. 

y debido a un simple defecto 

de forma, así como la elabo- 

ración de un Plan Rector por 

la dirección del parque, “to- 
talmente inaceptable”. 

gista de Albacete fue la deses- 
timación por los tribunales de 
la demanda del estado en rela- 
ción con la titularidad pública 
de las aguas, por segunda vez 

Límites a la circulación de 

personas y vehículos 
Entre las propuestas que han formulado las asociaciones 

ecologistas, como medidas para detener el deterioro ecológico, 
se encuentra la retirada del actual borrador del Plan Rector, 
para proceder a elaborar un documento serio que sirva como 
base legal para ls restauración del parque. 

En dicho documento debe recogerse como mínimo 
limitaciones en cuanto a la acogida de visitantes y la libre 
circulación de personas y vehículos, así como la total prohibición 
de la caza o las pruebas motociclistas. 

También son partidarios los colectivos ecológicos de la 
paralización inmediata de toda obra de planta nueva o que 
implique aumento de volumen. 

Asimismo, han solicitado que se modifiquen los límites del 
parque y que se establezca una zona de protección, que incluya 
la sueprficie del acuífero del Campo de Montiel, así como 
la elaboración de un Plan de Saneamiento Integral e instalación 
de sendas depuradoras de aguas residuales en las poblaciones 
de Ossa de Montiel y Ruidera. 

M.C.D.2022 



Las llamadas por falsas alarmas han proliferado en los últimos años 

Bomberos: los salvamentos 
superan a los incendios 

“Ester PEREZ 

El Parque de Bomberos, en 
el que actualmente se encuen- 
tran trabajando 86 personas, 
atendió en el transcurso del 
pasado año un total de 777 
llamadas de urgencia, de las 
cuales, 195 correspondieron a 
salidas de incendio, 411 a sali- 
das de salvamento y 171 a sali- 
das por falsas alarmas o sin 
actuación. 

Atendiendo a las cifras, las 
más numerosas han sido las 
relativas a salvamentos, donde 
se incluyen los rescates, aper- 
turas de puertas, aperturas de 
ascensores, achiques de agua, 
rescates en altura, accidentes 
de tráfico, etc. 

Por lo que respecta a las 
salidas por falsas alarmas, 
aquellas en las que no se rea- 
liza actuación, la alcaldesa acla- 
ró que estas llamadas deben 
seguir produciéndose, y añadió 
que “en cuanto vean un indicio 
de fuego los ciudadanos tienen 
que avisar rápidamente a los 
bomberos, para evitar así ries- 
gos oO consecuencias dramá- 
ticas”. 

En este sentido, el director 
del servicio, Eduardo Cuevas, 
señaló que “las falsas alarmas 
han proliferado en los últimos 
años, y en la mayoría de los 
casos no es precisa la actuación 
de los bomberos debido a que 
el fuego ya ha sido extinguido 
gracias a una mayor disponi- 
bilidad de medios, ya que hoy 
en día un gran número de 
comunidades de vecinos dispo- 
nen de extintores en los des- 
cansillos”. 

De los gráficos elaborados 
por el servicio de bomberos, 
se pueden extraer algunos 
datos interesantes, que además 
sirven de ayuda a la hora de 
organizar los retenes. Por 
ejemplo, las horas en la que 
mayor número de llamadas se 
producen son las del mediodía 
y las de la tarde. 

En cuanto a los meses, sue- 
len ser los comprendidos en 
el verano en los que se produce 
una mayor demanda, como 
consecuencia del aumento de 
población que sufre la ciudad. 

Tasas del servicio 

El Presupuesto del Parque 
de Bomberos para el presente 
año asciende a 221 millones 
de pesetas, que se obtienen de 
los impuestos a los ciudadanos. 

No obstante, aunque por 
determinados servicios presta- 
dos por los bomberos los afec- 
tados deben pagar una tasa, la 
alcaldesa explicó que “la recau- 
dación obtenida por este con- 
cepto suma tan solo 6,5 millo- 
nes, lo que representa una 
mínima cantidad del presu- 
puesto, y lo que corrobora que 
el servicio de bomberos está 
atendido económicamente por” 
el Ayuntamiento”. 

Eduardo Cuevas añadió que 

Los bomberos no sólo se dedican a apagar fuego, sino también a practicar salvamentos. 

Las llamadas a tiempo pueden evitar dramáticas consecuencias. 

“el costo real del servicio es 
muy superior al que se paga”. 

La renovación del parque 
móvil es un aspecto muy 
importante, que este año se 
traducirá en dos nuevos vehí- 
culos, un auto-bomba y un 
camión nodriza con una capa- 
cidad de 9.000 litros. 

Cursos de preparación 

Por último, la alcaldesa se 
refirió a las otras actividades 
que se han desarrollado en el 
Servicio, como es el caso de 
las visitas de escolares al Par- 
que, por el que han pasado 
37 centros. 

Además, de cara a conseguir 
una Óptima preparación del 
personal, se han realizado 7 
cursos de especialidades, 

¡ Señoras, cuidado con las 
visitas a Los Invasores! 

Como dato curioso, el director del servicio de bomberos 
señaló que uno de los días en los que atienden mayor número 
de llamadas es el martes, día en el que una multitud de señoras 
visitan el mercadillo de Los Invasores, y en algunos casos salen 
de sus casas con tantas prisas que olvidan dejar en condiciones 
la cocina. 

Por otro lado, el director del Parque se refirió a lás 
vídeo-consolas, juguetes por excelencia de los niños de hoy 
en día, que muchas veces olvidan desconectarlas, caléntandose 
lo suficiente para que puedan arder. 

Los braseros, los fuegos de la cocina y la sobrecarga de 
la red eléctrica por el uso de ladrones, son otras de las causas 
más comunes de los incendios. 

transparencia 
instituciones 

La Presidencia Tepia 
Izquierda Unida y, 
el próximo día 2 
en Cuenca, seg 
Ramón Sotos tras la 
regional que tuvo 
martes. 

- Tres grandes apartado 
tituirán el contenido y 
sidencia regional: 

Así, el compromiso pi 
además de afectar ala 
de bienes y servicios, 4 
tratación de obras y ala 
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tapmento de la toma de posesión del nuevo decano del Colegio de Abogados de Albacete. LM. 

Inón Bello Bañón tomó ayer posesión de su cargo como decano del Colegio de Albacete 

il Colegio de Abogados 
Jefenderá la independencia 

LM. 

Ayer tomaron posesión de 
ifflurgo los seis miembros, ele- 

is el pasado día 19 de 
agflembre para la junta del 
inflemo del Colegio de Abo- 

los de Albacete, así como 
nuevo decano del citado 
Mkrio, Ramón Bello Bañón. 

WE! nuevo decano, que empe- 
Is discurso dirigiendo una 

iras de agradecimiento y 
reonocimiento a la labor 

¡Apuvllada por su antecesor 
pie cargo, Javier Sánchez 

ijfiilcro, y por los miembros 
ites de-la junta de gobier- 
mismo dio cuenta a los 

le iáfllentes de las líneas de 

actuación a seguir por el nuevo 
decanato. 

Ramón Bello, que resaltó el 
panorama difícil y lleno de pro- 
blemas sobre todo de disfun- 
cionalidad que se avecinan 
sobre la abogacía, en virtud de 
la entrada de España en la 
CEE y de la masificación, seña- 
ló la necesidad de que se deje 
oír la voz de los abogados y 
de sus Colegios “en- aquellos 
problemas que ciertamente 
inciden en la sociedad, una 
sociedad que hoy en día está 
en crisis, en lucha y en la que 
los abogados deben dejar oír 
su voz ante ciertas actitudes de 
un Estado que está legislando 
a veces sin el conocimiento real 

y práctico de la situación legal, 
hay leyes muy recientes que 
están sujetas a la crítica no sólo 
de intereses personales e inclu- 
sos colectivos, sino a la de 
carácter profesional; leyes 
como la reforma de la Ley de 
Enjuiciamento Civil o como el 
Código Penal que parece ser 
que entra en agujas ya, o la 
nueva ley de alquileres, son 
reformas que ciertamente tie- 
nen que preocuparnos a todos 
con el respeto debido siempre 
al poder legislativo”. 

Independencia 

El nuevo decano, que recha- 
ZÓ las dudas de la posible desa- 

parición de los colegios pro- 
fesionales y calificó el momen- 
to actual como de luces y som- 
bras, matizó que desde el Cole- 
gio de Albacete se defenderá 
la independencia de los abo- 
gados y “no se permitirá que 
exista ningún tipo de intromi- 
sión de nadie, de ningún 
poder”. 

“El abogado debe defender 
de manera rotunda su arraigo 
social, su fortaleza y su inde- 
pendencia, el abogado es inde- 
pendiente de todos, de su clien- 
tes, de la Administración de 
Justicia e incluso para preser- 
varla puede pedir el amparo 
juidicial cuando sus libertades, 
sean coartadas”. 

En la fotografía, la nueva junta de gobierno del Colegio tras las elecciones celebradas en diciembre. 

Apoyo a los 
letrados jóvenes 

El Colegio de Abogados 
de Albacete como el resto 
de España ha sufrido un 
aumento de letrados jóve- 
nes, los cuales serán apo- 
yados por el citado colegio. 

Ramón Bello Bañón, que 
resaltó las dificultades y pro- 
blemas con las que se 
encuentra este colectivo, 
denunció la presión fiscal a 
la que se ven sometidos, así 
como la escasa renumera- 
ción que reciben por el ejer- 
cicio del turno de oficio y 
la asistencia letrada al dete- 
nido. 

En otro orden de cosas 
y de cara a la ayudar al 
colectivo más joven, Bello 
Bañón anunció la potencia- 
ción de la biblioteca del 
Colegio de Abogados, de 
cara a permitir el acceso de 
todos a los múltiples textos 
con los que hay que trabajar 
en la actualidad. 

¡ATENCION! “ALBACETE” 

GRAN EXPOSICION Y SUBASTA DE ARTE 
EN EL HOTEL LOS LLANOS 

SOLO HASTA EL 24 DE ENERO 
HORARIO DE EXPOSICION DE 11 A 14 Y DE 17,30 A 22 HORAS 

Y ¿SE 

SUBASTAS: 

Y OBJETOS DE ARTE. 

VIERNES 22 y SABADO 23 A LAS 20,30 HORAS. Y DOMINGO 24 A LAS 13 Y 20,30 HORAS. 
LQUIDARAN 500 LOTES DE PINTURAS. CRISTALES. BRONCES. PORCELANAS. MARFILES 

*CON * OLEOS ENMARCADOS DESDE 5.000 PTAS. 
OBRAS DE: ANTONIO SEGOVIA. SEGRELLES. BENITO MORENO. GALVEZ SOLLERO. 

RAFAEL ATENCIA. SANCHEZ NAVARRO. RAFAEL FUSTER. ETC... 
LIQUIDAMOS TODO A LOS MEJORES PRECIOS DEL MERCADO. 

“VISITE LA EXPOSICION” 
YNO OLVIDE QUE MAS DE 200 LOTES SALDRAN SIN BASE A SUBASTAS. 

ORGANIZA: SOROLLA “Galería de Arte” SEVILLA 

Co ' Mstrucciones VIVILO- 
Juan López S ] errano. aador de locales comer- 0 desde 100 hasta 

tao mé, Y naves indus- Í bn. en Polígono Campo- de £sde 400 a 1200 m2. Es e acondicionadas ; "lación de luz y ofi- e nformación Teléfo- 
739 (de 4 a 8). 

AGROTECNIC, S.L. 

de piscinas”. 

La Junta General Extraordinaria y Universal celebrada el día 30 
de Diciembre de 1992 de esta Sociedad acordó por unanimidad 
el cambio del objeto social de la misa que era “la explotación y 
desarrollo de un laboratorio agropecuario” al siguiente: . 

“La sociedad tiene por objeto la comercialización y distribución 
de productos químicos de higiene industrial para industrias cárnicas 
industrias conserveras, de piscinas, de aguas potables y para la 
ganadería, así como bombas dosificadoras de tales productos, como 
lavadoras de presión, de agua caliente y fría y el montaje de depuración 

albain 
inmobiliaria 

PARQUE LINEA [ 
ED F Cc 

INICIAMOS PROMOCION 
e CINCUENTA Y CINCO VIVIENDAS 
e 2, 3 Y 4 DORMITORIOS 
e PLAZA DE GARAJE Y TRASTERO 

P Laza san AGUSTIN N 
Cc 

ULTIMAS VIVIENDAS EN VENTA 
e VIVIR EN EL CENTRO 
e PISCINA PRIVADA 
e CALIDAD CONTRASTADA 



FETE-UGT insiste en que el Gobierno “cumpla la prioridad en los gastos de Educación” 

“La reforma de la FP 
empieza mal y con retraso” 

F, IZAGUIRRE 

La Federación de Trabaja- 
dores de la Enseñanza (FE- 
TE-UGT) de Albacete insistió 
ayer en rueda de prensa, con- 
vocada tras la reunión de su 
comisión ejecutiva provincial, 
en que es “acuciante un giro 
en la política económica del 
Gobierno y que se cumpla la 
anunciada prioridad en los gas- 
tos de Educación”. 

Destacó el secretario provin- 
cial de esta organización sin- 
dical, Joaquín Muñoz “que los 
recortes presupuestarios para 
la financiación de la LOGSE 
son claramente evidentes”, y 
que “mucho nos tememos que 
esta "norma sufra la misma 
suerte que la Ley General de 
Educación (del año 70), que 
se frustaron sus expectativas 
por falta de aplicación de 
recursos económicos”. 

Para Muñoz, “se está hacien- 
do una mala jugada a la socie- 
dad española; la reforma edu- 
cativa cuesta dinero y ha de 
garantizarse económicamente 
su implantación”. 

Expuso en relación a la 
LOGSE, que “en el primer 
ejercicio de su aplicación, los 
gastos alcanzaron el 92%. de 
las previsiones de la memoria 
económica de esta ley, pero en 
el segundo año, se ha llegado 
a poco más del 40%. Lo que 
empezó medianamente normal 
va ahora cuesta abajo”. 

A esta situación se une “el 
retraso que va a tener el calen- 
dario de aplicación de la LOG- 
SE y el desencanto general del 
profesorado, como funciona- 
rios afectados por el freno en 
el incremento salarial y por el 
mal camino que lleva la LOG- 
SE tanto en recursos para 
infraestructura educativa, 
como para las necesidades del 
profesorado con la reforma”. 

Degradación 

En su análisis sobre la polí- 
tica educativa que se está lle- 

Destacó Muñoz que “son más que evidentes los recortes presupuestarios para la financiación de la LOGSE”. 

vando a cabo, FETE-UGT 
abordó “la degradación que 
viene arrastrando la Formación 
Profesional”. 

“La reforma de más trascen- 
dencia para el país, la de la 
FP, empieza mal y con muchí- 
simo retraso con vistas a la pre- 
paración para el Mercado Uni- 
co de 1993 —añadió el secre- 
tario provincial de 
FETE-UGT-. Nos encontra- 
mos además, con que los 
módulos profesionales van a 
ser demasiado cortos, presumi- 
blemente para reducir costos; 
hay que determinar todavía las 
familias profesionales, lo que 
tendría que haberse hecho hace 
años y parece ser que las prác- 
ticas de los alumnos en las 
empresas las van a poner en 
verano”. 
FETE-UGT también reparó 

en la situación de los centros 
privados concertados, donde 
“las perspectivas no son nada 
satisfactorias”. 

de Tratamiento específico para 
la escuela rural 

Afirmó el secretario 
provincial de FETE-UGT que 
las repercusiones en Albacete 
de la situación de recortes 
presupuestarios en Educación 
“nunca van a ser positivas”. 

“Parece ser -agregó- que 
hay disposición para afrontar 
el tratamiento específico que 
requiere la escuela rural, pero 
si no se dan dotaciones 
concretas y medidas 
compensatorias para esas 
zonas, no se va a mejorar la 
calidad educativa”. 

Sobre personal laboral, 
indicó Muñoz que “se procura 
no sustitutir a quien se pone 

enfermo o tiene que 
ausentarse, o se contrata en 
esos casos a una persona a 
media jornada”. 

Oferta de empleo limitada 

Por otra parte, señaló que 
en la función pública docente, 
se ha hecho una oferta de 
empleo público limitada para 
profesores interinos a cuerpos 
docentes. “Por ejemplo, para 
los más de dos mil maestros 
de taller que hay en el terri- 
torio del Ministerio de Edu- 
cación, la oferta es de 200 pla- 
zas”, expresó. 

Directores de colegios, con 
posibilidad de sancionar 

FE. L 

Informó ayer el secretario 
provincial de FETE-UGT, Joa- 
quín Muñoz, que “entre las dis- 
posiciones que.el Ministerio de 
Educación está realizando y 
que en-lugar de solucionaf pro- 
blemas, a veces. los crea, se 
encuentra la relativa a dotar 
a los directores de los colegios, 
con posibilidades de sancionar 
faltas leves al profesorado”. 

“Rechazamos esta medida, 
por cuanto que va a sumir a 
los directores de los centros en 
una situación muy delicada, y 
por lo que supone de volver 

a «peores tiempos ya pasa- 
dos»”, señaló Muñoz. 

Sobre.esta medida se ha pto- 
nunciado igualmente de forma 
contraria, el presidente de la 
Junta de Personal Docente de 
Albacete, Félix Máta. 

Por otra parte, FETE-UGT 
considera que el hecho de pri- 
marse el criterio de proximidad 
geográfica en la admisión de 
alumnos en los colegios, puede 
provocar una mayor diferencia- 
ción en la integración social 
en los centros, si esta medida 
no” va “acompañada de un 
replanteamiento de las zonas 
escolares. Prima la proximidad geográfica en la admisión de alumnos en los centros. 

ampliado la de 
de plazas en 
educación inf 

gatoria por la Admins 
educativa, ésta SÍ ha 
nios con las Admin 
locales para que se ha] 
de esa escolarización. 

Para FETE-UGT y 
terio debe en último 4 
hacerse responsable qe 
tizar esa educación, 
ocurra el caso de quee 
do demanda social, ly 
tamientos no estén diy 

que van a salir mí 
dicados”. 

Concretamente, el 
miento de Albacete y 
ampliado este año sul 
plazas en educación inf 
0 a 3 años, manifestó f 

Por otra parte, estad 
zación sindical criticó l 
dencia a la privatización 
comedores escolares, y 
que para el próximo cu 

fesorado de EGB alf 
ciclo de Secundaria 0 
ria, pues se van a du 
ciones de profesores d 
pos, sueldos y horarios 

tos, en un mismo centro 

camión de 

bomberos al 

municipio 

El consejero de A 
ciones Públicas, 50! 
realiza hoy una VIS 
cional a Albaceie, “ 
ayuntamiento se IU 
11,30 de la maña] 
alcaldesa, Carmina $4 
para ; 
camión 
do a este ayu 
Consejería de 
nes Públicas, 
orden 
dotación de med as 
contra incendios 41% 10 
des locales, consoro 

dela 

Torres 

de del 

de : 

Cutanda, UN Ci 

vida de residuos 
ia 
sólido 
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Bacaladilla fresca, 
el kg. 

COCA COLA 

lata 33 c.c. 

Suavizante FLOR 
4 itros 

339 

PUBLICID 

Pollo entero, 
el kilo 

Aceite oliva 
COOSUR 

0'4”- 1 litro 

Jamón entero 

por piezas, el kilo 

ALBACETE 
Avda. Primero de Mayo, s/n. 

Tel. (967) 59 52 00 
02006 ALBACETE 
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Miembros de la ejecutiva local han solicitado la dimisión de Abelardo Mora López 

La Roda: Piden que dimi 
el secretario del PSOE 

CEBRIAN 

Miembros de la ejecutiva 
local del Partido Socialista en 
La Roda, han pedido la dimi- 
sión del secretario general del 
partido y portavoz del equipo 
socialista en el Ayuntamiento, 
Abelardo Mora López. 

A raíz de la dimisión hace 
ya más de un año, de cuatro 
de los ocho concejales con que 
cuenta el PSOE en el Ayun- 
tamiento rodense, se produjo 
una división dentro del partido 
así como entre la ejecutiva 
local, manteniendo desde 
entonces alguno de sus miem- 
bros un fuerte enfrentamiento 
con su secretario general, Abe- 
lardo Mora, y en particular por 
la inoperancia de éste y su 
escasa actividad, criticando 
duramente su gestión, de la 
que según palabras de alguno 
de sus propios compañeros 
dice lleva por correspondencia, 
quedando reducida su gestión 
a unas reducidas y esporádicas 
reuniones de la ejecutiva local. 
Además sin ejercer en el Ayun- 
tamiento la oposición al par- 
tido gobernante, el Partido 
Popular, propia de una forma- 
ción política como la socialista 
que pretende llegar al gobierno 
municipal en La Roda. 

Todo este malestar interno 
se ha visto culminado con la 
petición formal por parte de 
algunos de los miembros que 
componen la ejecutiva local de 
la dimisión de su secretario 
general, en la última reunión 
mantenida en la noche del 
pasado día 19 del presente mes 
de enero por entender entre 

La ejecutiva local ha pedido la dimisión del secretario general del partido en La Roda, Abelardo Mora. 

otras muchas cosas que ese 
puesto debe ser ocupado por 
una persona que viva en La 
Roda y se preocupe de atender 
y relanzar al Partido Socialista 
de esta localidad, que contaba 
con un amplio apoyo por parte 
de los ciudadanos. 

Asimismo hay que resaltar 
que el Partido Socialista de La 
Roda es uno de los pocos casos 
de excepción en un Ayunta- 
miento fuerte, donde actúa 
como oposición del Partido 
Popular, en este caso equipo 
de gobierno. 

Y veiardo Mora, delegado de 
Industria y Turismo 

Abelardo Mora López, al que ahora solicitan que dimita 
desde la propia ejecutiva de su partido, el Partido Socialista, 
compagina esta actividad como secretario y portavoz en el 
Ayuntamiento de La Roda con un cargo de responsabilidad, 
delegado provincial de la Consejería de Industria y Turismo, 
que sin duda le ocupa más tiempo. 

Se prepara la inauguración de la 
calle Benjamín Palencia en Madrid 

LT 

Los actos que se celebrarán 
con motivo de la inauguración 
oficial de la calle Benjamín 
Palencia, que el Ayuntamiento 
de Madrid concedió al pintor 
barrajeño, darán comienzo con 
una visita al alcalde, José María 
Alvarez del Manzano en la 
Casa de la Villa de la corpo- 
ración de Barrax, que estará 
acompañada por la periodista 
de ABC y colaboradora de La 
Tribuna, Isabel Montejano. 

Estos actos, que han sido 
organizados por la Junta Muni- 
cipal de Vallecas y “Amigos 
de Benjamín Palencia”, empe- 
zarán a las cinco de la tarde 
con una recepción de la pre- 
sidente de la Junta, Elena Utri- 
lla, a la corporación de Barrax, 
encabezada por su alcalde, a 
los poetas, escritores, periodis- 
tas y otras personalidades que 
se trasladarán desde Albacete. 

En un autocar, se hará el 
traslado a la calle Benjamín 
Palencia, donde serán descu- 
biertas las placas de cerámica 
que ha realizado y donado el 
cerámologo, Vicente Carranza; 
a continuación se trasladarán 
al Centro Cultural “Alberto 
Sánchez” donde se celebrará 
un homenaje de los poetea y 
escritores manchegos, en el que 
también intervendrán destaca- 
das personalidades del arte y 
la cultura. 

Posteriormente será inaugu- 
rada la exposición homenaje a 
Palencia, para la que han cedi- 
do óleos y dibujos del pintor, 
coleccionistas particulares y la 
Fundación “Benjamín Palen- 
cia”. A esta exposición apor- 
tarán sus obras los siguientes 
pintores: Manuel López Villa- 
señor, Rafael Requena, Juan 
Celaya, María Cabañero, 
Gabriel Alarcón, Godelieve 
Dekamp, Torres Cotarelo, 

Benjamín Palencia. 

Juan Morcillo, Roque Navarro, 
José Antono Lozano, Josefa 
García, Bernardo Goig, Agus- 
tín Lozano, Francisco Zalve, 

Amo Vázquez, Alfonso Quija- 
da y otros. 

Isabel Montejano ha mani- 
festdo a La Tribuna que la 
mayor satisfacción en estos 
últimos días es-ver cómo tanto 
el Ayuntamiento de Madrid 
como la Fundación Benjamín 
Palencia, los pintores que apor- 
tan sus obras y los poetas y 
escritores que van a participar 
se están volcando en este 
homenaje al pintor de su pue- 
blo. “Las placas que se van a 
poner son preciosas y los barra- 
jeños y albacetenses que nos 
acompañanarán van a compro- 
bar por ellos mismos que la 
calle que tiene 1,5 km. de 
extensión y une el Puente de 
Vallecas con la villa del mismo 
nombre, donde Benjamín iba 
a pintar creando escuela, es un 
hermoso regalo que se nos 
hace'a todos. También'es una 
alegría saber que contamos con 
la tira de Bernardo Goig”. 

Juan Andújar. 

La Oficina de 
información 
socio-laboral rei 
más de 100.000 
consultas en el Y) 

La oficina de inform 
socio-laboral de Albacete, 
cada en la Dirección Prov, 
de Trabajo, recibió duran 
pasado año 102.000 consi 
de las que 51.000 están 
cionadas en su mayoría Mk, 
problemas con la Seguid 
Social y el trabajo. 

Así lo señaló ayer MK 
Andújar, máximo respon 
de la Dirección Provincial 
Trabajo y Seguridad Social, 
tancia de la que depende 4 
oficina desde que se creó 
1989. 

Andújar dijo que en ell 
mo año se ha producido 
fuerte incremento de 
demandas, sobre todo entt 
laboralés, porque los trat 
dores están al tanto delo 

les afecta en materia de dl 

venios de empresa, sali 
jornadas de trabajo y pe 
de vacaciones. s 

Las consultas relacioni 

con el mundo del trabajo 

ron 30.663, seguidas de las 

tienen que ver con el lol 

Nacional de Empleo (IN 
3.894 consultas, y con ell 
tituto Nacional de la Segui! 
Social (INSS), 7.930 consul 

Un mayor conocimiento de 

ciudadanos 

En cuanto al tipo di 

sultas, los ciudadanos de Í 

cete. y su provincia fomi 

sus demandas en la mis 

cina, 37.247, a través del 

fono, 13.893 y por escu0 
: vincial irector prov El d eau 

te el año pasad 

mayor conocimiento 
-] 

dadanos de este deparan 

así como también al pa 

de la crisis económica ed 

el país que se emp 

a partir del segundo 

de 1992. 

Actualmente | 

albacetense emplé 

crítico especialment Pa 

llos aspectos qué Se de 

a su vida profesiona 

que esta Oficina SsedP 

para las consultas 

terreno. 
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ler comenzó la primera 

nada Técnico-Creativa de la 

sección en la Cámara de 

isurcio de Albacete, Orga- 

bis por la Asociación de 

leñadores Mancha-Moda, 
en 

que participaron Angel Pala- 

las, secretario general de la 

biedad Estatal para el 

tarollo del Diseño Indus- 

¿yJosep Marsal, presidente 

instituto Español de la 

pda. 

hlazuelos centró su inter- 

tcón en informar sobre el 

ln de Promoción de Diseño 

istrial que entró en vigor 

asado mes de junio y con 

vigencia hasta 1995. 

hlazuelos reconoció que 

k plan dotado con 15.000 

lió que viene a sumarse a 
Wes anteriores y que al care- 

Ide vocación sectorial, sólo 
án kende ampliar las ayudas 

hi diseño a todo tipo de 

En este sentido calificó -el 
ko como un factor estra- 

mayor competitividad, aunque 
relativizó por otra parte su inci- 
dencia real si éste no va acom- 
pañado de otros parámetros 
como una buena comerciali- 
zación. 

Por otra parte se refirió al 
esfuerzo contrareloj que ha 
tenido que hacer la industria 
española en su incorporación 
al Mercado Unico, cuando ésta 
ha contado cor. una plazo de 
seis años para su adaptación, 
mientras que la mayoría de 
socios comunitarios vienen 
acometiendo esta reforma des- 
de hace veinte años, y denunció 
los escasos esfuerzos que se 
realizan para acometer el reto 
europeo con una mayor labor 
de equipo tanto en la iniciativa 
privada como en la pública. 

En cuanto al mundo del 
diseño afirmó que nuestro país 
mantiene una situación bastan- 
te paradójica, ya que mientras 
existen muy buenos diseñado- 
res en todos los sectores que 
trabajan en los principales mer- 
cados internacionales, por otra 
parte luego se encuentran unas 
industrias que todavía no han 
valorado suficientemente el 
diseño como factor estratégico. 

El consumidor 

dicta en los 

noventa la moda 

La referencia a la moda 
y sus tendencias corrió a 
cargo de Josep Marsal 
Domingo, presidente del 
Instituto Español de la 
Moda, una institución cons- 

tituida por iniciativa de un 
grupo de industriales con 
treinta años de historia. 

Marsal analizó la evolu- 
ción de la moda en nuestro 
país y comentó que se ha 
pasado desde el boum del 
diseño de los ochenta, don- 
de las empresas dictaban sus 
líneas y el mercado era 
capaz de absorver todos los 
productos que se comercia- 
lizaban a una exigencia por 
parte de los consumidores 
que demandan además del 
diseño un producto de cali- 
dad y barato. 

Por otra parte aseguró 
que la escasa dimensión de 
las empresas españolas en 
este sector constituye el 
gran problema para su 
supervivencia, ya que las 
pequeñas y medianas 
empresas no pueden asumir 
los costes de estudios de 
mercado, comercialización y 
distribución frente a las 
grandes firmas, además de 
la dificultad añadida de la 
carestía del dinero, la pre- 
sión fiscal y los elevados cos- 
tes energéticos. 

El consumidor de los noventa exige algo más de moda. 

TENEMOS PRECIOS 
FUERA DE SERIE. 

Ejemplo de nuevos precios tras desaparición de aranceles. 

MODELO PRECIO* DIFERENCIA 1993/92 

Multinacional del Automóvil 

para su concesionario 
en Albacete selecciona 

VENDEDOR 
por ampliación de plantilla 

Interesantes condiciones de 

sueldo fijo + Comisiones 

Candidatos concertar entrevista 

en el teléfono: 52 21 11 
(Srta. Margarita) 

1d 

Rover 111 L.3P 1.091.400 ptas. —64.000 ptas. 

"113.000 ptas. 

- 205.000 ptas. 

105.000 ptas. 

Rover 214 Si 3 P 1.645.000 ptas. 

Rover 220 GTi 3 P 3.000 ptas. 

Rover 414 GSi 1.993.000 ptas. 

Venga a informarse sobre cualquier modelo de la serie Rover 

“JUEGUE LIMPIO TAMBIEN EN LA GRADA, 
NO ARROJE OBJETOS AL CAMPO 

Albacete se perjudica, Vd. se perjudica” 

y descubra sus precios fuera de serie. 

recio final recomendado, incluido IVA, transporte e impuesto sobre matriculación 

Concesionario Oficial: ALBACETE. PARRES GISBERT, S.A. 

Diego de Alarcón,.4. Tel: 22 34 08. “Es un mensaje del Albacete Balompié S.A.D.” 

M.C.D.2022 
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Orcanizadas por el Instituto Orientalista tendrán lugar los días 23 y 24 de enero 

Jornadas de cultura 
oriental, en el Ateneo 

LT 

Organizadas por el Instituto 
Orientalista, del 23 al 24 de 
enero se van a celebrar en el 
salón de actos del Ateneo las 
primeras jornadas de cultura 
oriental. 

Estas jornadas, de entrada 
libre, serán inaugurudas el día 
23 a las 16:30 horas, a con- 
tinuación tendrá lugar la pri- 
mera de las conferencias pre- 
vistas, a cargo de Pedro Jimé- 
nez Miguel, licenciado en filo- 
sofía y experto en meditación 
tanscendental, quien hablará 
sobre ciencia y experiencia en 
el veda. 

Después de la proyección del 
vídeo sobre la historia de las 
artes marciales, Yadunandana 
Dasa, presidente de la asocia- 
ción internacional para la con- 
ciencia de Krisna en España, 
ofrecerá una charla titulada, 
“Bhagavad Gita: Sabiduría 
transcendental”. 

El primer día de estas jor- 
nadas, acabará con una tertulia 
en la que participarán confe- 
renciantes y expositores y una 
cena de hermandad en un res- 
taurante chino de Albacete. 

Estas jornadas, de entrada libre, se celebrarán en el salón de actos del Ateneo. 

La jornada del día 24, 
comenzará con una conferen- 
cia sobre masaje chino a cargo 
del traumatólogo, Huang Guo 
Gang. Después Kartar Singh, 

profesor de kundalini Yoga, 
hablará sobre el “Yoga: El 
poder del mantra y la res- 
piración”. 

Las dos últimas charlas de 

estas jornadas, versarán sobre 

el Tai Chi como camino y filo- 
sofía y sobre el “Tantra Yoga”, 
a cargo de Jorge Ruíz y Ac. 
Sukumar, respectivamente. 

Convención de 
jubilados y 
pensionistas de 
las Cajas de 
Ahorros Europea 

Los días 29 y 30 de en 
se va a celebarar en ul 

la primera Convención 
Jubilados y Pensionistas 
las Cajas de Ahorros Ad 
peas, al que asistirá Vicen 
Garnero, en calidad de i 
sidente de la Asociación á 
Jubilados de Caja Alba 
y vicepresidente de la Fea 
ración de Asociaciones ¿ 
Jubilados de Cajas q 
Ahorros. 

Esta convención, 
empezará con una rem 
asamblearia, contempl 
entre Otros actos, una ep 
sición, análisis y discus 
de los temas del encuen 
por los empleados en sil 
ción pasiva y la celebra 
de una reunión conjuntad 
personal activo con jubl 
dos y pensionistas de 
Cajas de Ahorros Eurpos 
para finalmente aprobar 
documento en el que: 
recoga las conclusiones fin 
les de este encuentro; 

A esta convención ai 
tirán las asociaciones q 
jubilados y pensionistas d 
las Cajas de Ahorro 
España, Bélgica, Fran 
Italia y de Portugal. 

Guía 

EXPOSICIONES 

* Exposición sobre los “Reyes y Mecenas. Los 
Reyes Católicos. Maximiliano I y los inicios de 
la Casa de Austria en España”. 

- Esta muestra, organizada por Cultural Albacete, 
puede visitarse desde el día 8 hasta el 31 de enero 
en el Museo de Albacete. 

* Exposición del pintor rodense Antonio Carri- 
lero en la Sala Gabernia de Valencia. 

- Del 12 al 26 de enero. 
* Exposición del pintor Juan Francisco Luján 

en el Ateneo de Albacete. 
- Del 11 al 24 de enero. 
* Exposición del pintor Pedro García Moreno 

Ga.Mo, en la Galería Torres Begué de Madrid. 
- Del 12 al 25 de enero. 

ACTUACIONES MUSICALES 

* Ciclo de conciertos “Boccherini, música de 
cámara”. Organizado por Cultural Albacete. 

- Día 25 de enero. Quinteto con dos violonchelos. 
Actuación del Cuarteto Cassadó y Dimitar Fur- 
nadjiev, como violonchelo, a partir de las 20:15 
horas en el Auditorio Municipal. 

* Actos musicales organizados por Manos Unidas 
a beneficio del Tercer Mundo. 

- Día 23 de enero. Concierto de canto y Órgano 
en la Catedral. Este concierto, en el que actuarán 
la soprano María De Los LLanos Pérez y el orga- 
nista, Juan Carlos Colom, dará comienzo a las 

18:30 horas. 
A continuación el obispo de la Diócesis de Alba- 

cete, Victorio Oliver ofrecerá una oración por el 
Tercer Mundo. 

- Día 6 de febrero. Festival de ballet en el Audi- 
torio a partir de las 20:15 horas. 

* TI Festival Interbarrios. Organizado por el 
Ayuntamiento de Albacete en el Auditorio Muni- 
cipal a las siete de la tarde, a excepción del día 
25, que será a las 17:30 horas. 

- Hoy, día 21. Intervendrán los siguientes grupos: 

Manchegas. B* Sepulcro-Bolera; Danza Española. 
B* San Pablo; Manchegas. B* Franciscanos; Sevi- 
llanas. B* Estrella. 

- Día 22. Actuación de las siguientes conjuntos: 
Manchegas. B? Ntra. Sra. Cubas-Industria; Ron- 
dalla. B* Fatima; Danza Española. B* S. Pedro 
Mortero; Manchegas. B* Fátima. 

- Día 23. Intervendrán los siguientes grupos: Man- 
chegas. B* El Pilar; Rondalla. B* Vereda; Danza 
Española. B* Pedro Lamata; Manchegas. B* San 
Pablo; Danza Española. B* Hospital. 

CONFERENCIAS 

* Jornadas sobre la reforma del Código Penal, 

del 21 al 22 de enero en Albacete. Organizadas 
por la Comisión Pro-Derechos de la Mujer. 

- Hoy, día 21 de enero. Mesa redonda a las 
19:00 horas en el salón de la Diputación Provincial 
sobre la reforma del Código Penal. 

En esta mesa, que será coordinada por Selia 
Puñal, miembro de la Comisión Pro-Derechos de 
la Mujer, intervendran: Rufino Alarcón, abogado; 
Antonio Jesús Nebot, magistrado de la sección 22 
de la Audiencia Provincial de Albacete; Soledad 

Galiana, psicológa y Begoña Zabala, abogado y 
miembro de la Coordinadora Feminista de Navarra. 

- Día 22 de enero. Charla-coloquio sobre “El 
Código Penal que viene”. Presenta, Carmen Val- 
morisco, miembro de IU e intervine, Cristina Almei- 
da, abogada y diputada en el Parlamente por 
Izquierda Unida. 

Esta charla tendrá lugar a las 20:00 horas en 
el salón de actos de la Diputación Provincial. 

* Primeras jornadas de Cultura Oriental. Orga- 
nizadas por el Instituto Orientalista de Albacete. 

- Del 23 al 24 de enero en el salón de actos 
del Ateneo. 

Durante estos dos días se ofrecerán diversas con- 
ferencias, así como proyecciones audiovisuales. 

Ciclo de conferencias organizadas por el Grupo 
Estudios de Actualidad. 

- Día 28 de enero. A las 16:30 horas en la 
Asociación de Amas de Casa de Ossa de Montiel, 

Juan Amo Vázquez, pintor y catedrático de Dibf 
pronunciará una Charla titulada “Cómo ver 
cuadro”, 

* Ciclo de conferencias organizadas por la UN 
de Castilla-La Mancha de Madrid. 

- Día 26 de enero. A las 19:30 horas y denl 

del ciclo dedicado a San Julian, Obispo de Cue 

tendrá lugar una mesa redonda sobre “San Julia 

y la Historia religiosa conquense a través de 

archivos”. Dicha mesa será coordinada por IM 
López-Solorzano Arquero, presidente de li UN 

de Castilla-La Mancha en Madrid. ] 
- Día 29 de enero. A las 19:30 horas se presel 

la nueva Guía Gastronómica “Top 10 Resta 

tes-Albacete”, a la que seguirá una mesa redon 

sobre la “Promoción turística de Castilla-La Ma 

cha”. 

CURSOS 
00 

* Curso para la Formación de Voluntariado! 
Tercera Edad. E la AN 

Este curso, que ha sido organizado a a 

ciación para la Cultura y el Ocio en la 

Edad, se impartirá del 18 al 22 de enero, A 

centro sociocultural del Barrio de la Industria 

en la calle Magallanes, n* 14. 

VISITAS DEL BIBLIOBUS 

* Calendario de visitas del BibliodúS par 

mes de enero: 

- Hoy, día 21. Pozuelo - Barrio Hogát: 
- Día 22. Alcalá - Alborea. 

- Día 25. Lezuza. 

- Día 26. Pozo Hondo - Aguas Nuevas: 

- Día 27. Santa Ana. 

INFORMACION CULTURAL 

Punto de Información Cultural 

Ministerio de Cultura: 
En la Biblioteca Pública del Estado, 

José de Calasanz, 14, quinta planta. 

Teléfono 23-84-54. 

(P.1.C) e 

calle $ 
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PUBLICIDAD 

LO NORMAL EN DIESEL: 

Pero, ¿por qué vas a conformarte con lo 

normal, cuando puedes alcanzar lo extraordinario? 

Y en potencia, lo extraordinario es 
Renault Express Diesel, con su motor de 65 CV., el más potente de su clase. 

RENAULT EXPRESS-DÍ 

65 
Mgs de 2.000 instalaciones Renault a 1u servicio. Tu Renault con Renault Financiación. ¡RENAULT recomienda lubricantes. 91f 

RENAULT | 
EL PLACER 

DE VIVIRLOS 
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Casas Ibáñez 

Pilar Nohales: “La matanza aquí triplica lo que está homologado” 

Cerrado el matadero municipal 
por unanimidad de los grupos 

Mercedes VERA 

El matadero municipal de 
Casas Ibañéz permanece cerra- 
do desde el día 4 de enero 
de este mismo año. 

En lugar de acondicionarlo 
a la nueva normativa de la 
Comunidad Europea, el Ayun- 
tamiento por unanimidad de 
sus 11 concejales, decidió que 
el matadero dejase de funcio- 
nar por varios motivos. 

Se triplica la matanza 

Según manifestó Pilar Noha- 
les, alcaldesa de la localidad: 
“la cantidad de matanza que 
se realiza en el municipio de 
Casas Ibáñez, se triplica a la 
cantidad semanal de los mata- 
deros homologados como de 
baja producción, y por este 
motivo no se puede matar 
aquí”. 

Además existe otro inconve- 
niente; los carniceros no pue- 
den sacar sus embutidos si el 
matadero no está homologado 
como tal. “Como este está con- 
siderado como de baja produc- 
ción -senaló la alcaldesa-, la 
carne que aquí se consigue es 
para in situ, no se puede sacar 
fuera de la población como se 
ha venido haciendo hasta ahora 
que se sacaban grandes can- 
tidades sobre todo a Valencia”. 

Ante esta situación la alcal- 
desa después de haberse reu- 

nido numerosas veces con los 
carniceros del lugar, les pro- 
puso hacer un matadero con- 
junto con algunos pueblos cer- 
canos, un «matadero comarcal. 
Esta proposición no ha sido 
posible de momento, por dos 
motivos principalmente: “para 
realizar un matadero de estas 
características -añadió Pilar 
Nohales-, se necesitan apróxi- 
madamente 90 millones de 
pesetas, dinero que el ayun- 
tamiento no tiene, y por otro 

lado el personal y el mante- 
nimiento se encarecería de tal 
modo que a los propios car- 
niceros les salía más caro el 
kilo de carne, a lo cual res- 
pondieron, dijo la alcaldesa, 
que si tenían que pagar más 
se marcharían. 

Un millón al año 

Hasta la fecha el Ayunta- 
miento se ha hecho cargo de 
los servicios que requería el 
matadero, y se desembolsaba 
un millón de pesetas por año 
para cubrir los servicios nece- 
sarios, dinero que pagaban los 
ibañeses. 

Por otro lado la carne se 
mataba aquí más barata que 
en otros lugares, “nunca se ha 
pasado de 5 pts el kilo, y por 
el contrario los carniceros nun- 
ca han bajado el precio de la 
carne a pesar de que tenían 
menos costes”. 

Pilar Nohales, tiene problemas con los carniceros. 

“La desunión de los carni- 
ceros -dijo la alcaldesa-, ha sido 
siempre evidente, sólo han 
estado unidos para fijar pre- 
cios, y ahora para atentar con- 
tra mi persona, pero olvidan 
que la decisión de cerrar ha 

sido unánime por todo el 
ayuntamiento”. 

Como último recurso se pen- 
só en solicitar un furgón para 
llevar la carne del matadero 
de Albacete al pueblo, pero a 
esta proposición también han 

El matadero de C.Ibáñez está cerrado. 

renunciado los carnicero. 
Pilar Nohales terl 

diciendo: “Ahora conf; 
modernización del mer 
pondremos una nueva cán 
para que puedan guard 
carne que se haya mal 

Casas de Juan Núñez 
ATT TIA 

Ayuntamiento: Edificio 
conjunto de tres plantas 

Mercedes VERA 

El alcalde de Casas de Juan 
Núñez, Abencio Cutanda, 
manifestó cuales han sido las 
obras que se han realizado en 
este pueblo desde su alcaldía 
durante el pasado año. 

Abencio dijo, que: “lo más 
importante que han tenido en 
cuenta durante el 92 ha sido 
cumplir los puntos del progra- 
ma electoral, y democratizar la 
vida municipal del pueblo”. 

En lo que se refiere al “de- 
porte base”, se han incluido 
tres equipos dentro de éste, 
con el fin de fomentar el 
deporte :a nivel de zonas rura- 
les. “Se han organizado com- 
peticiones locales que han 
dado paso a las intercomarca- 
les, como fútbol, balonmano, 
y el equipo de fútbol local que 
se ha federado a través del 
Ayuntamiento, lo ha subven- 

cionado para poder pagar las 
fichas”. 

“A nivel de inversiones -aña- 
dió-, ha creado una Oficina de 
Información «al Consumidor, 
subvencionada por la Conse- 
jería de Sanidad en un valor 
de un millón de pesetas, el 
ayuntamiento aportó el local, 
se readaptó la antigua casa del 
médico”. También se llevó a 
cabo la pavimentación de dos 
calles, inversión que supuso 
más de cinco millones de pese- 
tas, 3.200.000 pts subvenciona- 
dos por la Junta y dos millones 
que aportó el Ayuntamiento. 

“Se ha continuado con la 
construcción de un edificio 
conjunto que consta de tres 
plantas, en la planta baja está 
ubicado el Hogar del Pensio- 
nista, en la primera está el 
ayuntamiento, y en la segunda 
planta, se encuentra la Biblio- 
teca Pública y el Centro Cul- 

tural. Toda esta obra asciende 
a un total de más de 50 millo- 
nes de pts, y queda por finalizar 
para este nuevo año las obras 
del Centro Social Polivalente”. 

Se ha iniciado un proyecto 
de la remodelación de la carre- 
tera Albacete-Ayora que atra- 
viesa a lo largo todo el pueblo, 
el colegio público está situado 
a uno de los lados de la carre- 
tera, y esto ha generado 
muchos problemas. En conve- 
nio con la Dirección General 
de Tráfico se pondrán dos 
semáforos a la entrada y salida 
de la travesía, dos en cada lado, 
con el fin de controlar la velo- 
cidad, más que de regular el 
tráfico. Se pondrán también 30 
farolas para que dicha travesía 
quede más iluminada, esto se 
hará dentro de los planes del 
INEM y Ayuntamiento, mien- 
tras que todo el material nece- 
sario será una aportación de 

Remodelación de la carretera Albacete-Ayora en el tramo de Cade 

Tráfico. 
En lo que se refiere a agri- 

cultura: se han terminado. los 
proyectos de remodelación del 
parque del casco urbano y la 
creación de otra zona verde. 
Se ha iniciado el expediente 
de la repoblación forestal y este 
año comenzará la labor. “Con- 
tinuaremos -dijo el alcalde-, 

Juan Ni 

minaremos 

de saneamiento di sn] 

llado y pavimentac da 

bién falta reformar * ed 

do público, alguna 

obras está dentro ' 

provinciales y otras nic 

estudiar la vía econ 

las subvenciones: 
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LIN 
Él portavoz del Partido Popular 

afirma que Fructuoso Díaz no sabe 
lo que lleva entre manos y se limita 
a seguir consignas superiores, 
además de no saber dirigir 

pp: “Ha existido recomendación para bajar el LA,E.” 

Irresponsabilidad 
lel alcalde” 
María Barcina ha indicado como el equipo de gobierno 

ia visto forzado en su decisión de bajar el coeficiente 

Impuesto de Actividades Económicas, indicando como 

iyuntamiento ha vivido una situación de auténtica ver- 

za con los recordatorios dirigidos al alcalde a través 

de la prensa. El portavoz del PP afirma que Fructuoso 
Díaz no sabe lo que se lleva entre manos y se limita 
a seguir consignas superiores. Barcina ha expuesto como 
el tema del IAE ha servido para que los ciudadanos se 
den cuenta de como trabaja el equipo de gobierno. 

Montero agradeció la actitud. 

Angel ROMERO GARCIA 

inque el tema del IAE ha 
biado zanjado desde su 
leolo más importante cifrado 
hi decisión del equipo de 
temo de entender final- 
ile la situación económica 
hi ciudad, procediendo a 
bajada del coeficiente y el 

le de situación. Tras las 
ilcaciones que a raiz del 
la formulaba en su momen- 

tl portavoz socialista, Fran- 
loLasheras, también la opo- 
ión ha querido manifestarse 

relación con el tema. En 
le sentido, José María Bar- 
h, en nombre del Partido 
Inlar, ha realizado unas 

hotema, que al final ha ter- 
fado de un modo satisfac- 
Dl 
Bacina ha expuesto como 
ima del IAE ha servido 
que los ciudadanos pue- 

El darse cuenta de la forma 
drar del equipo de gobier- 
Esto ha sido una trama 

l'parte del PSOE, siendo el 
'pal responsable Fructuo- 

IDíz Carrillo, que a pesar 
li “habilidad” que tiene 
“esconderse de todas las 
ciones dificiles, es quien 

le y maneja todas las bar- 
MWades que en Hellín se 
tien a todos los niveles y 
itlamente en este aspecto, 
pa Manera tan impor- 

afectaba a un gran colec- 
de hellineros. “Calificaría 
, do le bajar este impues- 

Ma forma en que lo han 
% como de una autentica 

POnsabilidad política de un 
ho que no sabe dirigir ni 

No dejando además que 
he Meta en estos temas, 
a Ad Otras cosas se está 
O puesto a 

dle 

'Wniveleg> 

José María Barcina no 
J e Proceder a realizar 

E o de modificar el 
Desa oa de enero, cuan- 
Edel 31 q tía haberse hecho 

de diciembre pasa- 
Mel proceder anterior 

José María Barcina acusa al alcalde de.no saber dirigir. 

asistimos a una autentica ver- 
gúenza, con los recordatorios 
que los empresarios le estuvie- 
ron enviando a través de los 
medios de comunicación escri- 
tos, recordandole de forma dia- 
ria los días que le faltaban para 
que se terminase el plazo, 
adoptando finalmente la deci- 
sión de bajar el IAE de una 
forma que no pareciese haber- 
se visto obligado por la presión 

que FEDA realizó, en unión 
de la que hicimos los grupos 
políticos y la propia ciudadanía 
que se rebelaba en contra de 
la actitud dictatorial de un 
alcalde que, insisto, no sabe lo 
que lleva entre manos. Quiero 
recordar que hace tiempo el 
PP ya indicó la necesidad de 
que, antes de proceder a la 
fijación de coeficiente de pago, 
existiese un censo de afectados 

) b Ordenes de arriba 

José María Barcina ha manifestado 
igualmente como las instrucciones que han 
hecho variar la actitud municipal, no han 
partido inicialmente de Hellín: “No me cabe 
duda de que ha existido “telefonazo” de los 
superiores del alcalde, llamándolo al orden y 
obligandole a bajar el IAE, pensando en las 
próximas elecciones. Esto me reafirma en mi 
pensamiento de irresponsabilidad por parte del 
alcalde de cara a la dirección del Ayuntamiento 
y manejar este año un presupuesto que llegará 
a los dos mil millones de pesetas y por otro 
lado me hace pensar que Fructuoso Díaz está 
más pendiente de saber si realmente se va de 
gobernador civil a algún sitio (espero que no 

bien elaborado. 
Las manifestaciones del por- 

tavoz socialista, Francisco Las- 
heras, se referían a como el 
IAE “no subiría”, cuando ya 
estaba en el tope máximo, y 
ahora intentan colgarse .la 
medalla, cuando quien real- 
mente ha coseguido la reca- 
pacitación municipal han sido 
los. propios empresarios y 
FEDA”. 

sea a Murcia, como se rumoreaba, por los 
problemas que existen en Cartagena para el 
PSOE). Igualmente ha estado haciendo caso 
omiso a la tremenda presión fiscal que se ha 
padecido el pasado año y finalmente no se 
puede gobernar a golpe de teléfono y 
guardando las apariencias de cara a sus 
superiores. Otro problema que ha originado 
con su actitud es la de saltarse a la torera 
toda la legislación y normativa, ya que se 
deberán modificar los presupuestos aprobados 
en diciembre. Todo este cúmulo de torpezas 
vienen a demostrar una vez más que no hay 
un alcalde de todos los hellineros, sino de los 
intereses y de buscar lo mejor para su partido”. 

La actitud de 

FEDA 

El portavoz del Par- 
tido Popular disiente del 
tono en que. Marcos 
Montero, presidente de 
FEDA, se dirigió a los 
reunidos el pasado día 
catorce, agradeciendo 
públicamente al alcalde 
su actitud de bajar el 
IAE: “Todos sabemos 
que. la bajada obedece a 
que la actitud anterior de 
FEDA hizo que el Ayun- 
tamiento temiese una 
reacción de mayor pre- 
sión por parte de los 
empresarios, no limitan- 
dose en un nuevo caso 
al apagado de las tiendas. 
Esto unido a las posibles 
recomendaciones de arri- 
ba le han hecho variar 
la actitud del primitivo 
“aquí ordeno y mando”, 
no siendo necesario agra- 
decerle que adoptase una 
postura que es la correc- 
ta, dadas las caracteris- 
ticas y situación del 
empresariado  hellinero. 
El Partido Socialista ha 
debido recibir una “re- 
comendación” muy ener- 
gica de variar su postura, 
porque no solo se han 
limitado a la reducción, 
sino que ahora están 
igualmente dispuestos a 
fraccionar el pago, cuan- 
do no hace muchos 
meses decían en los 
medios de comunicación 
que no se podía hacer 
tal cosa, al encargarse de 
los impuestos el Servicio 
Provncial de Recauda- 
ción y a mí me dijo el 
alcalde personalmente 
que “de fraccionar, en 
absoluto”, porque el 
reglamento de Recauda- 
ción establece esta posi- 
bilidad en casos muy 
especificos y con presen- 
tación de avales, mien- 
tras que ahora, al adop- 
tarse la medida política 
ya es posible todo. 
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PROVINCIA 

Hellín 

Desaparece el 
Centro Asesor de la 
Mujer 

Angel ROMERO 

Indudablemente .el Ayunta- 
miento hellinero no ha facili- 
tado información al respecto 
del tema, pero según hemos 
podido conocer a través de tra- 
bajadores integrados en el mis- 
mo, el Centro Asesor de la 
Mujer, que desde hace unos 
años ha venido realizando una 
importante labor en este area, 
ha dejado de existir al terminar 
la subvención concedida para 
su permanencia, otorgada por 
parte de la Junta de Comu- 
nidades de Castilla La Mancha. 

Ubicado hasta ahora en el 
Centro Sociocultural, este ser- 
vicio ha prestado atención a 
gran cantidad de mujeres con 
problemas de todo tipo, ade- 
más de generar una serie de 
actividades propias, sin embar- 
go esto parece no haber sido 
suficiente para que el propio 
Ayuntamiento haya considera- 
do conveniente que siga pres- 
tando servicio, en esta Ocasión 
a cargo del presupuesto del 
municipio, o en su defecto del 
Organo Autónomo Adminis- 
trativo, quedando ahora a 
expensas de que desde el 
gobierno regional se decida o 
no continuar con esta activi- 
dad. Los trabajadores han ter- 
minado su contrato laboral. 

“Estos problemas deben ser solucionados con prioridad” 

IU denuncia problemas 
sanitarios en Tobarra 

A.R.G. 

La Coordinadora Comarcal 
de Izquierda Unida de Hellín, 
ha denunciado públicamente el 
estado que atraviesan los veci- 
nos de las pedanías de Aljube 
y Cordovilla, pertenecientes al 
municipio de Tobarra, con pro- 
blemas padecidos por sus habi- 
tantes ante la falta de insta- 
lación de un alcantarillado 
público en dichas poblaciones. 

Situación alarmante 

En la información facilitada 
al respecto se indica como la 
situación actual es realmente 
alarmante, toda vez que los 
vecinos afectados tienen difi- 
cultades para vaciar sus pozos 
ciegos y el estado ha llegado 
a convertirse en un estado 
insoportable. 

“Izquierda Unida piensa -in- 
dica el comunicado remitido- 
que estas cosas que ocurren en 
la sociedad que actualmente 
vivimos deben ser solucionadas 
dandoles un caracter priorita- 

El grupo de IU de Hellín denuncia problemas de Tobarra. 

rio, atendiendo sobre todo a 
la salud y buen estado del 
vecindario, que en estos dos 
núcleos supone un número 

importante de personas, que 
deben tener los mismos dere- 
chos que tienen los habitantes 
de cualquier calle que se precie 

en el pueblo de Tobar 
que de la misma manerd 
tribuyen con el pago de 
impuestos”. 

idolos. 

VADA 

encuentros. 

ALBA-LIME 
el teléfono 
del ALBA 

ESTA SEMANA, VICTOR ESPARRAGO: 

ENTREVISTAS Y REPORTAJES: ESPARRAGO: “Me 
he llevado una agradable sorpresa por el ambiente, 
la predisposición y la organización de este club”. 
CONCURSO: Gane regalos sorpresa, acérquese a sus 

INFORMACION DE ULTIMA HORA: CADA DIA, RENO- 

CRONICAS: Desde dos horas máximo después de 
cada partido del primer equipo, liga, copa 

ALBA-LINE... EL ALBA AL DIA 

60 ptas/minuto. De 22,00 a 8,00 horas y fines de semana 
durante todo el día 42 ptas/minuto 

y otros 

El Ayuntamiento comunica la ayuda a Bosnia. 

Ayuda económica para 
colaborar con Bosnia 

A.R.G. 

Mediante nota de prensa, el 
Ayuntamiento de Hellín comu- 
nica a todas las personas inte- 
resadas en colaborar con ayuda 
a las mujeres y niños bosnios, 
acogidos en Aldeas Infantiles 
S.O.S. del municipio de Cuen- 
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ciudad, número de ci E 

60 665, canalizandos E | 

misma las donaciones E 7 

cual quiera voluntarialk 

realizar. 
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La Tribuna 

PUBLICIDAD 

ENTIDAD LIDER EN ASISTENCIA SANITARIA PRIVADA 

CONCIERTO MUFACE; ISFAS; MUGEJU! 
Teléfono permanente de información gratuito. 
Asistencia en el extranjero. 
Planificación Familiar 
Estudio y tratamiento de la esterilidad. 
En casos especiales, estudio de la posibilidad de utilización de médicos 
no concertados. 
Pruebas especiales: Medicina Nuclear, Scanner, Resonancia Magnética. 

* Libre acceso a especialistas concertados en toda España 
Concierto con las mejores clínicas españolas. 

=> CUADRO MEDICO 
> PARA 1993 

adeslas 
ALBACETE 

EÉUROS DE SALUD 

SEGUROS DE SALUD 

NEDICINA FAMILIAR 
VATIENZAR MOLPECERES, ALFONSO 
IKBERROCAL DEL RIO, JOSE 
Di BLAZQUEZ SIDERA, JUAN 
Il CASAPONSA PEREZ, ENRIQUE 
(UNICA MEDICA 
11 C0BO MEDINA, SALVADOR 
Dr GALBAN CANTOS 
DE MARTINEZ FERNANDEZ, J.R. 
DF NAHARRO TORNERO, FRANCISCO 
Dr NAVARRO HONRUBIA, CARLOS 
Dx PARREÑO DIAZ, JOSE HERMINIO 
Ju PEINADO GONZALEZ, JAVIER 
0% SANCHEZ GUERRERO, DOMINGO 
lí SERNA ALCAÑIZ, EUGENIO 
Dí SERNA SANCHEZ, LEOPOLDO 
PEDIATRIA Y PUERICULTURA 
DR GONZALEZ DEL MORAL, J.J. 
Da IMENEZ ROMERO, M! JOSE 
Dr MARTINEZ SANCHEZ, M. 
Dr PEREZ ALVARE, MARTIN 
Dr. RAMIREZ GONZALEZ, PEDRO 
0 VALDES MARTIN, JOSE LUIS 
Y; GANZO-GOMEZ, ROBERTO 
d. GOMEZ RUIZ, PEDRO JOSE 
ONCOLOGIA MEDICA 
INFORMACION OFICINAS DE ADESLAS 
OTORRINOLARINGOLOGIA 
Dr ACEBAL LUJAN, MANUEL. 
Dr. GARCIA GARRIDO, JOSE M* 
Dr GARCIA-FERNANDEZ DE SEVILLA 
Da. GARCIA RAMOS, JOSEFA 
D.ROJO MORAL, JOSE 
PODOLOGIA 
INFORMACION OFICINAS DE ADESLAS 
PSIQUIATRIA 
Di MARCO GINER, JOAQUIN 
D.MARTINEZ GUTIERREZ, AGUSTIN 
Dr. RODRIGO GARCIA-PANDO, UVALDO 
Dd: SERNA ALCAÑIZ, EUGENIO 
REHABILITACION 
CENTRO REHAB. DR. AZORIN Y 

Di. CERDAN C.B. 
D.VELASCO DE FRUTOS, FAUSTINO 
ENFERMERIA 
UNICA BERNALTE 
CUNICA MEDICA 
QUNICA PRACTICANTES 
S PEREZ GOMEZ, JOSE R. 
CUNICA SAN JOSE 
N SANCHEZ ROMERO, JUAN JOSE 
ALERGOLOGIA 
DLOPEZ CAZAÑA, JESUS 
a VASCULAR Y ANGIOLOGIA 
ORMACION EN OFICINAS ADESLAS 
S eo GENERAL Y DEL APARATO DIGESTIVO 
NS ALE MASEGOSA, PASCUAL 
E IZ GALIACHO GALLEGO, JUAN 
As lO RESINA, JOSE MARIA 
»% May LA ROSA POZUELO, P. 
USO ALVAREZ, JOSE A. 
pesla INFANTIL 
PA EN OFICINAS ADESLAS 

NORMACION OFICINAS AA OFICINAS DE ADESLAS 
¡STICA Y REPARADORA 

Dr. AZORIN COLLADO, JOAQUIN 
CENTRO REHABILITACION CEDRON 
Dr. CAMPAYO RODRIGUEZ, SALVADOR 
Dr. FUENTES ORTIZ, GONZALO 
REUMATOLOGIA 
Dr. CARRION GIL, MIGUEL: 
TRAUMATOLOGIA 
Dr. CARRION GIL, MIGUEL 
Dr. GARCIA GALAN, LUIS 
Dr. JARABO JARABO, VICENTE 
Dr. ORIZAOLA PAZ, JESUS 
Dr. RODRIGUEZ-VELLANDO FDZ. CARV. 
Dr. RODRIGUEZ VELLANDO, EDUARDO 
Dr. SANCHEZ RUFINO, CARMELO 
Dr. TOUZA PEREZ, ANTONIO 
Dr. DOMINGUEZ MORALES, CARLOS 
UROLOGIA 
Dr. BELTRAN PEDRERO, JOSE M* 
Dr. LOPEZ GARCIA, SAMUEL 
INFORMACION OFICINAS DE ADESLAS 
CARDIOLOGIA 
Dr. GONZALEZ MARTINEZ, JUAN A. 
Dr. LORENZO ALFARO, AGUSTIN 
Dr. MASIA PEREZ, JESUALDO 
Dr. MOLINA TOMAS, ANTONIO 
Dr. ROMERO RODRIGO, DANIEL 
Dr. SAENZ LORITE, SANTIAGO 
Dr. SAMANIEGO MASSIP, JOSE MARIA 
DERMATOLOGIA 
Dr. JUAN RIBAS, JUAN 
Dr. PEREZ GARCIA, LORENZO 
DIGESTIVO 
Dr. ALCOLEA RIOS, ANTONIO 
Dr. CABOT LOZANO,ANTONIO 
Dr. ESPONOSA SERRANO, MARIANO: 
ENDOCRINOLOGIA 
Dr. ANTICONA SANDOVAL, EVELIO 
Dr. CAMINO CALDERON, ELOY 
Dr. SANCHEZ SANTOS, JESUS 
ESTOMATOLOGIA 
Dr. ARCOS VIDAL, JOSE RICARDO 
Dr. FERNANDEZ DOUGNAC, JESUS 
Dr. LOPEZ-GALLACHO DÍAZ, MIGUEL 
MEDICOS CONSULTORES 
ENDOCRINOLOGIA 
Dra. RUEDA GARCIA, ASCENSION 
PEDIATRIA 
Dr. TORRES JIMENEZ, PEDRO 
PRUEBAS DIAGNOSTICAS 
ANALISIS CLINICOS 
Dres. GONZALEZ MONCAYO, FCO. Y C. 
Dr. MAHIQUES JIMENEZ DE CORDOBA 
SAN LUIS, S.A. 
Dr. SERNA MARTINEZ, APOLINAR 
ANATOMIA PATOLOGICA 
Dr. GARCIA REYES, JOSE MARIA 
Dr. IÑIQUEZ ONZOÑO, ALBERTO 
RADIOLOGIA GENERAL 
Dr. MANSILLA DELICADO, FCO. 
Dra. MARIN DIAZ, AMELIA 

.. HIDALGO LOZANO, TOMAS 

. HORACIO LESCANO, ROBERTO 

.. MARTINEZ MARTINEZ, CARLOS R. 

. PRECIOSO CANTOS, JOSE 

. PRETEL FLORES, ANGEL 
Dra. ROLDAN GONZALEZ P. 

Dr. VIDA PONFERRADA, RAFAEL 
MATRONAS 
Sra. DURAN FERNANDEZ, MARI CRUZ 
Sra. PEREZ SOLANO, ALICIA 
Sra. RAMOS SANCHEZ, LLANOS 
Sra. SAINZ LOPEZ, SACRAMENTOS 
Sra. SANCHEZ GONZALEZ, JUANA 
Sra. SOLANO ROMAN, ALICIA 
MEDICINA INTERNA 
DR. ANTONA SANDOVAL EVELIO 
Dr. ARNOUK ARNOUK, NAJWAN 
Dr. CAMINO CALDERON, ELOY 
Dr. MARTINEZ FERNANDEZ, JUAN R. 
Dr. ROMERO RODRIGO, DANIEL 
Dr. SANCHEZ SANTOS, JESUS 
MEDICINA NUCLEAR 
INFORMACION OFICINAS DE ADESLAS 
ECOGRAFIA 
Dr. MANSILLA DELICADO, FCO. 
Dra. MARIN DIAZ, AMELIA 
Dr. PORTELA SILVA, JAVIER 
Dr. SANCHEZ PEÑA, JOSE MARIA 
MAMOGRAFIA 
Dr. MANSILLA DELICADO, FCO. 
Dra. MARIN DIAZ, AMELIA 
TOMOGRAFIA AXIAL 
COMPUTERIZADA (SCANER) 
Dr. MANSILLA DELICADO, FCO. 
RESONANCIA MAGNETICA NUCLEAR 
INFORMACION OFICINAS DE ADESLAS 
ENDOSCOPIAS 
Dr. GARCIA GARCIA, VICENTE 
PRUEBAS CARDIOVASCULARES ESPECIALES 
INFORMACION OFICINAS DE ADESLAS 
PRUEBAS NEUROLOGICAS 
ESPECIALES 
INFORMACION OFICINAS DE ADESLAS 
NEONATOLOGIA 
INFORMACION OFICINAS DE ADESLAS 
NEFROLOGIA 
Dr.OLIVAS GARCIA, EMILIO 
NEUMOLOGIA 
Dr. GONZALEZ MARTINEZ, JUAN A. 
Dr. LORENZO ALFARO, AGUSTIN 
Dr. MARTINEZ RIAZA, MANUEL 
Dr. MOLINA TOMAS, ANTONIO 
Dr. SAENZ LORITE, SANTIAGO 
NEUROLOGIA 
Dr. MARTINEZ GUTIERREZ, AGUSTIN 
Dr. RODRIGO GARCIA-PANDO, UVALDO 
OBSTETRICIA Y GINECOLOGIA 
Dr. GARCIA GARRIDO, CANDIDO 
Dr. GARCIA SANTOS, FRANCISCO 
Dra. MORCILLO RODENAS, NIEVES 
Dr. MOYA JIMENEZ, FRANCISCO 
Dr. REDONDO DIAZ, ANGEL 
Dr. SANCHEZ PEÑA, JOSE M1 
OFTALMOLOGIA 
Dr. CASAPONSA PERE, ENRIQUE 
Dr. CARRILERO DE LA TORRE, JULIO 
TRATAMIENTOS ESPECIALES 
OXIGENOTERAPIA 
OXIMESA, S.A. 

PROVINCIA 

CONCERTADA LA ASISTENCIA EN LOS CENTROS DE LA SEGURIDAD SOCIAL 
O Medicina Familiar 

O Pediatra 

O A.T.S. 
O Urgencias 

INFORMACION EN NUESTRAS OFICINAS: 

Paseo Simón Abril, 15 02003 Albacete. Tfno. 501818 
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Miguel Francés, portavoz del grupo 
popular se mostró en contra, 
fundamentalmente, de la política 
fiscal elaborada por el 
Ayuntamiento 

Jueves, 21 de Enero de 1993 
[ 

Se criticó la política económica y social de los socialistas 

La oposic ión: “El 

92 fue un mal año” 
Luis BONETE PIQUERAS 

El pasado fin de semana, en 
un debate radiofónico realiza- 
do en la emisora municipal, 
Juan Milla por el PSOE, José 
Francisco del Campo por IU, 
Miguel Francés en representa- 
ción del PP y José Collado por 
el CDS hicieron el análisis polí- 
tico correspondiente al recién 
finalizado 1992. 

José Collado, en represen- 
tación del CDS, criticó la polí- 
tica económica y social llevada 
a cabo por el equipo de gobier- 
no, el LA.E., la compra de la 
casa Grande, el circuíto infantil 
de tráfico ubicado en el jardín, 
la falta de preocupación en los 
temas relacionados con el trá- 
fico urbano, y el suceso de “Los 
Cabezos”. 

Miguel Francés, portavoz 
municipal del grupo popular se 
mostró en contra, fundamen- 
talmente, de la política fiscal 
elaborada por el Ayuntamien- 
to, el excesivo gasto municipal, 
el LA.E., la falta de una polí- 
tica de empleo alternativa y la 
ausencia total de propuestas en 
el área de salud y consumo. 

Por su parte, José Francisco 
del Campo, en nombre de 
Izquierda Unida, criticó la falta 
de suelo público que pudiera 
evitar la especulación, la deuda 
del Ayuntamiento, los proble- 
mas de tráfico, la seguridad 
vial, y el agotamiento del actual 
modelo de fiestas. 

Juan Milla, en nombre del 
equipo de gobierno, se ratificó 
en las declaraciones efectuadas 
por el Alcalde en días pasados 
y aseguró que se tenía perfec- 
tamente planificado el 90 por 
ciento de las propuestas elec- 
torales realizadas en su día por 
el PSOE. Afirmó, asimismo, 
que el 75 por ciento de ellas, 
o están ejecutadas o en vías 
de ejecución. 

En el 92 se ha gastado mucho 

José Collado, en represen- 
tación del CDS manifestó que 
desde su partido se creía que 
en el año 92 se habían hecho 
cosas buenas y malas, pero que 
eran más destacables las malas 
que las buenas. Para Collado, 
el equipo socialista, en el 92, 
ha descuidado en demasía la 
política económica municipal: 
“No están los tiempos -dijo 
Collado-, como para ir hacien- 
do cosas en el primer año de 
mandato y que de alguna 
manera perjudiquen a los res- 

M. Francés, portavoz del PP en contra de la política fiscal del PSOE. 

tantes años. Podemos asegurar 
sin equivocarnos que 1992 eco- 
nómicamente ha sido un año 
nefasto para Almansa ya que 
se han cometido errores muy 
graves”. 

A la hora de ennumerar los 
principales errores cometidos 
por el PSOE en el 92, Collado 
citó los siguientes: “Ahí está 
-dijo-, el incremento de 
impuestos (con el famoso 
LA.E), máximo exponente Ge 

un impuesto antipopular y que 
el PSOE se empeñó en sacar 
adelante”. 

Miguel Francés, portavoz del 
grupo municipal popular, cri- 
ticó enormemente la aplicación 
del LA.E y más recientemente 
el sistema de tributación por 
módulos. Para Francés, la apli- 
cación de estos sistemas tribu- 
tarios va a significar el fin defi- 
nitivo de muchas pequeñas y 
medianas empresas. “Creemos 

IU: “Han quedado muchos 
problemas sin solucionar” 

José Francisco del Campo, en representación de Izquierda 
Unida, aseguró que no se podía negar lo que era más que 
evidente. 

Afirmó del Campo, que verdaderamente en el 92 los 
socialistas almanseños habían hecho cosas, y eso estaba claro, 
pero que el problema central era saber si lo que se había 
hecho durante el año estaba bien, o si por el contrario lo 
que se había hecho era suficiente desde una perspectiva de 
izquierdas. 

A la hora de citar los problemas más destacables que han 
quedado sin solución en el año pasado, José Francisco del 
Campo hizo especial incapié en la falta de previsión socialista 
para la creación de suelo público que evite 1», especulaciones, 
la deuda del Ayuntamiento (que ronda el veintidós por ciento), 
los graves problemas de tráfico y seguridad vial y el modelo 
caduco y anticuado de hacer fiest en la ciudad. 

-dijo Francés-, que el equipo 
socialista podía haber aplicado 
una serie de remedios a estos 
tribútos que en su día les fue- 
ron sugeridos por el grupo 
popular. Nosotros hemos abo- 
gado por la creación de empleo 
en Almansa y no se nos ha 
hecho ni caso. Parádojicamente 
-aseguró-, el Ayuntamiento de 
Almansa va a tener en el 93 
muchos más ingresos pero se 
nos anuncian unos presupues- 
tos restrictivos, con lo que se 
nos quiere decir que anterior- 
mente se ha gastado más que 
se podía”. S 

Programado más del 90% 

Juan Milla, concejal socia- 
lista de Urbanismo, destacó 
que el balance que se podía 
hacer del 92 era completamen- 
te positivo, señalando que el 
equipo de gobierno, durante el 
92, se había dedicado de lleno 
a programar todos los asuntos 
a realizar durante la presente 
legislatura. “Nosotros creemos 
y -dijo Milla-, que del progra- 
ma que presentamos a los ciu- 
dadanos que es lo que más nos 
compromete con ellos, se ha 
ejecutado o está en vías de eje- 
cución más de un 75 por ciento 
de los asuntos. Referente a los 
compromisos electorales  -re- 
calcó-, está programado más 
del 30 por ciento”. 

Milla: “TU ha 
perjudicado a y 
ciudadanos (m4 
obstruccionispy 

Referente a la el 
municipal en el y 4 
Milla, primer Teniente 
Alcalde y concejal de 
nismo, hizo una valora 
del trabajo realizado Manci 
largo del año por de lay 
sición. Milla felicitó y 
bajo político desarol 
por el CDS, a la ye] 
calificó la postura del ol 
popular de responsable 

El concejal de Url: 
mo, vertió sus mayora 
ticas hacia el grupo 
Izquierda Unida, a qui 
acusó públicamente de 
causando graves perjuicis tío 
los ciudadanos con suj 
tura claramente obstrud 
nista. 

“A la hora de 
trabajo de la oposición 
el 92, desde el equipada 
gobierno no podemos 
que aplaudir la voluntad 
grupo de Centro Dem 
tico por colaborar abi 
mente con el equipo 
gobierno. Reconocemos 
no es fácil el trabajar 
a un grupo político queg 
de mayoría absoluta y 
pueden quejarse de qu 
se les deja hacer tod 
que quieren. Hay que 
cuenta de que tenemos 
programa a ejecutar, 
limitaciones presu 

y una forma de hace 

cosas; de todas formas, 

de el. PSOE aplaudimia 
CDS, están colabora 

eso tiene mucho mó 

Milla aseguró reli 

se' a Izquierda Unida Y 

en su afán de captar WA 

están realizando un pol 
claramente obstruccions, 

que perjudica graventilg 
la ciudadanía de Alni 

Esto hay. que decirlo, 

y claramente y dar 1 

de por qué Izquierda Úl 

hace esa política y PU 

va a perjudicar al c0% 
de la ciudadanía - 

Por último, Jua ' 

enjuició el trabajO del . 

popular, del que in 
había realizado UN a 

más responsi E 

Izquierda Unida. , 

“El Partido Popular 

colaborado más q 
meses con el o 
gobierno, pol o ; 

dejado de trabaja! , 

ellos entendían. a 

PP, allí donde ha YA 
las cosas eran Due] 
Almansa siemple e / 
a favor, por ll Ss 
cuando han oocabaal 

algún asunto € 

política (como p 

por ejemplo de 

impuestos), cole 

mantenido $U 
votendo en contiá : 



aloraiya la Parroquia de San 

La Tribuna 

PROVINCIA Mes 2 
y de 1993 

Caudete 
AAA 

hagrama de actos 

¿honor al patrón 
¿Caudete, San 

las 
REQUENA 

y cofradía de San Blas de 

bujete, ha organizado una 

W. de actos, que cada año 

desarrolla en honor del 

rón de Caudete. 
¿| programa de actos 

Wrenzará el domingo día 

tilicuatro de enero, con el 

tado de San Blas, desde la 

ita de la Virgen de Gracia 

AMancisco. : 

4 las siere de la tarde será 

kiada, en la Parroquia de 

Francisco, la Novena en 

mr del Santo. El domingo 

h treinta y uno de ennero 

celebrará la primera carrera 

ista en la modalidad de 

intain bike, organizada por 

Cofradía de San Blas. 

WWE sábado día seis de febrero 

Wbirá lugar la bendición de 

típicos rollos que se hacen 
Mb estas fechas de San Blas 

encendido de las hogueras 
bla Puerta de la Villa. 

Y El domingo día sieste, se 
rartirán los famosos rollos de 

Blas, y por la tarde se 
lebrrán las tradicionales 

lañas donde habrá diversos 

IWkeos y participaciones para 
Wttrentes edades. 

Los actos finalizarán el 
imingo día catorce con el 
lado del Santo a la ermita 
la Virgen de Gracia. 

“Aingrama de la Cofradía 

La Cofradía de San Blas ha 
fludo un programa, donde se 
ne la tercera entrega del 

bajo “la Villa es el origen 
Caudete como núcleo urba- 

1184 radional y ordenado”, rea- 
Mo po el historiador y geó- 
Wo local Alvaro Ponce. 

Dto artículo, firmado por 
un M., del Ayuntamiento, 

| manantial situado en el 
iianco de El Paraíso en favor 

Fl empresa Aguas del Paraí- 
Ml realizado por esta Cofra- 
“Cuenta además de un salu- 

UN" del Padre Miguel Vera, 
itoco de la localidad y las 

de publicidad. 

Caudete albergará una fábrica de mantas. 

El nombre de la fábrica será ECUMERA y tendrá un nuevo sistema 

Nueva industria 
textil de mantas 
Caudete albergará una 

industria textil de fabricación 
de mantas. La inversión será 
de 100 millones de pesetas y 
generará 40 puestos de trabajo 
entre directos e indirectos. El 
concejal de Fomento Industrial 
del Ayuntamiento de Caudete 
José Serrano Conejero, se 
muestra optimista sobre la ocu- 
pación del polígono industrial 
Los Villares. 

El nombre de la nueva indus- 
tria será ECUMERA y fabri- 
cará mantas con un nuevo sis- 
tema de estampación, de tec- 
nología japonesa. Según mani- 
festó el concejal de Fomento 
Industrial, José Serrano, “la 
venida de esta industria textil, 
procedente de Onteniente (Va- 
lencia), ha sido por las faci- 
lidades y subvenciones que 
otorga la Junta de Castilla-La 

Mancha y la excelente red de 
comunicaciones que posee 
Caudete. Todos los trámites 
están concluidos y espero que 
para tinales de este mes den 
comienzo las obras la nueva 
industria pueda comenzar su 
actividad en el mes de abril”. 

Desarrollo industrial 

A cerca de la situación 
actual del polígono industrial 
Los Villares, Serrano manifestó 
que “en estos momentos esta- 
mos pendientes de la aproba- 
ción definitiva del proyecto por 
parte de la Comisión provincial 
de Urbanismo. Deseo que se 
den más prisa en dar su apro- 
bación definitiva porque están 
frenando el desarrollo indus- 
trial de Caudete. La inclusión 
de la oferta de suelo industrial 

de Caudete en el Pacto por 
Albacete, estoy convencido que 
será muy positiva para nuestro 
pueblo”. 

Sobre el nivel de ocupación, 
Serrano indicó que “como ya 
manifesté en el pasado pleno, 
a raíz de las preguntas que me 
formuló el Partido Popular en 
estos momentos la superficie 
ocupada es cercana a los 
500.000 metros cuadrados. De 
los 2 millones de metros de 
superficie total, restando el 
suelo para equipamiento, ser- 
vicios y zonas verdes, aún nos 
quedan 800.000 metros cuadra- 
dos de suelo industrial donde 
se puede construir”. 

El polígono industrial “Los 
Villares”, está ubicado entre el 
casco urbano de Caudete y la 
estación de ferrocarril, a ambos 
lados de la N-344 

Se agilizarán los 
trabajos de 
protección del 
yacimiento romano 
de “El Real” 

EFE 

La directora del Museo 
Arqueológico de Albacete, 
Rubí Sanz, ha asegurado que 
la Consejería de Cultura envia- 
rá un nuevo arqueólogo para 
que se puedan agilizar los tra- 
bajos de prospección en el yaci- 
miento romano de Caudete, 
ante la polémica surgida entre 
el Ayuntamiento y la arqueó- 
loga local y que ha sido reco- 
gida por nuestro diario. 

Rubí Sanz reconoció que las 
obras que lleva a cabo la 
arqueóloga María Luz Pérez 
Amorós en el yacimiento roma- 
no de “El Real”, donde una 

cooperativa proyecta edificar 
cincuenta viviendas sociales de 
protección oficial, “van un 
poco lentas y aunque en prin- 
cipio parece que el yacimiento 
no valdrá la pena, hay que rea- 
lizar su estudio”. 

“Ya le dije a la arqueóloga, 
que es una buena profesional 
en contra de lo que dicen algu- 
nos a los que no les interesa 
la cultura, que fuese más depri- 
sa, porque no era posible hacer 
una prospección sistemática”, 
agregó la responsable del 
Museo Arqueológico de Alba- 
cete. 

Obras sin legalizar 

Sanz acusó al Ayuntamiento 
de “haber iniciado las obras de 
construcción de las viviendas 
sin que estuviera legalizada 
todavía la cooperativa qsue se 
iba a encargar de esta labor” 
y aseguró que el teniente de 
alcalde, Antonio Requena, “lo 
está tergiversando todo con sus 
manifestaciones contra la 
arqueóloga local. 

El Ayuntamiento puede 
haber incurrido en un delito, 
y ha sido el permitir que entren 
las palas excavadoras, y los 
camiones al citado yacimiento 
para el desfonde de terrenos, 
con lo que se han dañado los 
restos arqueológicos que en 
éste había”. 

JORNADAS 

SOBRE LA REFORMA 

DEL CODIGO 

COMISION PRO DERECHOS 
DEIA 
MUJER 

MESA REDONDA 
«REFORMA CODIGO PENAL» 
DIA: 21 JUEVES - HORA: 19 

LUGAR: SALON DIPUTACION PROVINCIAL 
CONFERENCIA COLOQUIO 
“EL CODIGO QUE VIENE” 

CRISTINA ALMEIDA 
DIA: 22 VIERNES - HORA: 20 

LUGAR: SALON DIPUTACION PROVINCIAL 
ALBACETE, ENERO 93 



Acacio señaló que existe un claro 
divorcio entre lo que la sociedad 
considera “justo y lógico” en temas 
fiscales y lo que el ejecutivo obliga 
a pagar 

Jueves, 21 de Enero de 1993 

“El PSOE está de espaldas a los ciudadanos en este tema” 

M. Acacio explicó la 
reforma fiscal 

* 

El senador del PP y miembro de la comisión de economía 
y hacienda del Senado, Manuel Acacio, manifestó que 
la reforma fiscal propugnada por su partido pretende 
que el contribuyente pague según sus capacidades eco- 
nómicas, incentivar la creación de empleo, favorecer a 

Luis SAINZ DE MEDRANO 

Manuel Acacio señaló que 
el Partido Popular considera 
urgente abordar la creación de 
una Ley de Reforma Tributa- 
ria, que incluiría un estatuto 
del contribuyente, las reformas 
del IRPF, del impuesto sobre 
el patrimonio, del impuesto de 
sociedades, del IVA y del 
impuesto sobre transmisiones 
patrimoniales. En lo que se 
refiere al estatuto del contri- 
buyente, el senador popular 
indicó que tratará de garantizar 
los derechos del ciudadano con 
el fín de acabar con la actual 
“indefensión” de este frente a 
la “prepotencia” de la admi- 
nistración. Con esta iniciativa, 
según Acacio, el contribuyente 
tendrá obligaciones y derechos 
(entre estos últimos el de reci- 
bir intereses cuarido haya expi- 
rado el plazo para que hacien- 
da proceda a la devolución de 
las cantidades) 

Excluir incrementos 

En cuanto al IRPF, el PP 
pretende suprimir el ingreso 
del capital inmobiliario, y 
excluir los incrementos patri- 
moniales cuando hayan trans- 
currido más de 5 años de su 
generación. En actividades pro- 
fesionales y empresariales, el 
PP considera que el actual sis- 
tema impositivo beneficia a 
aquellos que consiguen mayo- 
res ingresos en detrimento de 
quienes obtienen unas ganan- 
cias más modestas; “esta pare- 
ce ser la filosofía del PSOE”. 
Acacio añadió que además se 
perjudica a aquellos que ofre- 
cen un buen servicio y no se 
ejerce un control efectivo sobre 
el dinero negro. En este terre- 
no, el PP propone unos tipos 
impositivos más bajos para 
cada nivel de renta. 

Por lo que hace referencia 
al impuesto sobre el patrimo- 
nio, el senador albacetense 
manifestó que en el proyecto 
de reforma del PP los bienes 
inmuebles se valorarán por su 
valor catastral, las cantidades 
de las cuentas bancarias serán 
el saldo medio del año, y no 
el saldo a 31 de diciembre, los 
valores que coticen en bolsa 

las rentas más bajas, estimular el ahorro individual, y 

de las empresas, así como garantizar los derechos de 
los contribuyentes. Acacio señaló que existe un divorcio 
entre lo “justo y lógico en temas fiscales y lo que el 
ejecutivo obliga a pagar a los ciudadanos. 

Manuel Acacio explicó la reforma fiscal del PP. 

se valorarán según la cotización 
media del último trimestre, y 
los que no coticen lo harán 
por el valor teórico del último 
balance. En el impuesto de 
sociedades, el PP propondrá el 
establecimiento de la transpa- 
rencia fiscal voluntaria, una 
mayor libertad en la amorti- 
zación, ampliar los límites de 
deducción por inversión 
empresarial y aumentar la 

deducción por creación de 
empleo a 700.000 pts. por 
ejercicio. 

En cuanto al impuesto sobre 
el valor añadido (IVA), se esta- 
blecería un tipo “superreduci- 
do” del 1% para productos de 
primera necesidad, “lo que 
beneficiaría a las economías 
más modestas”. Estos produc- 
tos serían el agua potable, las 
harinas panificables, pan, fruta, 

verduras, legumbres, hortalizas, 
tubérculos, huevos, leche y 
derivados, carnes, aceites para 

consumo humano, pescados, 
periódicos, libros y viviendas de 
protección oficial por interés 
social. Por último, en el 
impuesto de sucesiones y dona- 
ciones, el Partido Popular con- 
sidera necesario dejar exentas 
de su pago las adquisiciones 
por sucesión hereditaria de 
explotaciones agrícolas, así 
como que las pequeñas empre- 
sas industriales se transmitan 
de padres a hijos. Manuel Aca- 
cio comentó que “algunos hijos 
ven inviable continuar con el 
negocio heredado debido a los 
impuestos que deben pagar, 
que son tan altos que hacen 
que en las explotaciones agrí- 
colas se vean obligados a ven- 
der una parte de la tierra, O 
como alternativa, entramparse 
por no tener capacidad eco- 
nómica para hacer viable el 
proyecto”. Entre las reflexiones 
ofrecidas por Manuel Acacio 
en su intervención del pasado 
lunes, destaca la idea de pro- 
mover un pacto fiscal entre el 
gobierno y los ciudadanos a fín 
de lograr “un sistema más justo 
y coherente”. Acacio se mostró 
convencido de que tras las elec- 
ciones generales será el Partido 
Popular la formación política 
encargada de formar gobierno, 
con lo que esta iniciativa se 
podría poner en práctica”. 

“Desfase entre impuestos y servicios” 

É senador albacetense Manuel Acacio, 
señaló que es necesario que se produzca un 
cambio en lo que considera la “voracidad 
recaudatoria insaciable” del gobierno socialista, 
que en su opinión “exprime como a limones” 
a todos los contribuyentes. 

A ello se debe añadir lo que el Partido 
Popular considera como un “irresponsable 
derroche” del dinero de los españoles; “este 
no es el gobieno que necesitamos, ni el que 
tienen otros países avanzados de Europa. Es 
necesario un cambio”. 

Acacio insistió en la necesidad de que el 
dinero obtenido por la recaudación en 
concepto de impuestos sea reinvertido en 

servicios públicos que también están 
atravesando un mal momento porque los 
españoles no están satisfechos con los servicios 
recibidos de los diferentes miniterios, “con 
arreglo a lo que se paga”, y añadió que España 
tiene unos impuestos más elevados que muchos 

Casos. 

países de Europa y peores servicios, “lo que 
significa que parte del dinero se pierde por 
el camino, como consecuencia de que no se 
realiza una buena gestión, en el mejor de los 

Hay una evidente desfasada relación entre 

adecuados”. 

los impuestos que pagan los contribuyentes y 
los servicios que reciben, que no son los más 

El senador ing 
en el aspecto 
sanitario 

El senador aprovejy 
estancia en Villaropig 
para incidir Nuevamente 
el aspecto sanitario. Avd 
señaló que existe un dé 
en lo que se refiere 4 y 
vicios sanitarios ep 

comarca de Villarropy 
debido a la falta de ind 
laciones, “10 que sup 
incomodidad, gasto y yg 
gos”. El, dirigente POpUl 
manifestó que Villarrobje 
es la localidad de más 
20.000 habitantes que ns 
lejos se encuentra de | 
hospital dentro del territo 
español, por lo que con 
deró “lógica” la instalaci 
en el pueblo de uno de exi 
centros, “ya que la gente 
lo pide, pero el PSOE 
deniega porque dicen 
no hay dinero”. 

Según Manuel Acad 
dada la cantidad que 
recauda anualmente d 
Villarrobledo en concep 
de seguridad social, por pi 
sona y empresa (2.500 mill 
nes de pts.) y el coste ek 
mado de un hospital (4 
millones), se podrían con 
truir cada año 3 hospital 
El senador del PP criticó 
política del gobierno el 
ñol de conceder importanlg 
ayudas económicas a 0 
países mientras se descuid 
los aspectos más básicos 
el propio territorio nacion 
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PROVINCIA 

Tobarra 
AAA 

dinero a cinco tobarreños que asistieron a un cursillo 

agar lo que debe” 
F.J. ONRUBIA 

po ha sido pagada la 

id que adeuda el INEM 

cinco tobarreños, que 

so 4 un cursillo sobre 

INEM. adeuda 60.000 
¡cada uno en concepto 

bsos de viaje al tener que 
iMirse a Ontur durante 

less, asistiendo alumnos 
ivarra, Ontur, Albatana 

picálamo. 
“Antonio García López, 

rresentación de sus com- 

his, manifestó a LA TRE 

A que “nos avisaron a 17 

lus para realizar el cur- 

aontrándonos todos en 

opercibiendo la Ayuda 
far, y ya en la reunión 
Ontur, el director del 

Il, Antonio Manchón 

illo, de palabra nos comu- 
que si no asistíamos al 

io dejaríamos de percibir 
1” prestaciones, y que 

Penarían 1.000 pts. diarias 
inepto de desplazamiento 

halimnos que se despla- 
h pero hasta la fecha no 

percibido mi una sola 
HI. El curso acabó el 29 
Itembre, y siempre que 

memos en contacto con 
Iilón nos está dando lar- 

haciéndonos caso”. 

MK Antonio García: siguió 
Wiendo que “si no piensan 

Enos, que nos impartan los 
porque del poco dinero 

Oe teoría deberíamos de 
, 4, hemos destinado a 
ASE para asistir al cur- 

Juizás más, y además en 
150 nO aprendimos nada, 

Ya que en 3 meses es 
Il aprender la analítica 

En cuanto a las posibles 
soluciones del problema, José 
Antonio señaló que “no tene- 
mos ninguna esperanza de 
cobrar ese dinero, y en aspec- 
tos judiciales no nos vamos a 
meter, puesto que la justicia 
es lenta, pero si este mes no 
nos pagan, nos presentaremos 
en el INEM y no saldremos 
de las oficinas hasta que cobre- 
mos lo nuestro”. 

Haciendo referencia a la 
actual situación del INEM, 
José Antonio García declaró 
que “no tengo el pensamiento 
de estar siempre en el paro, 
porque para mí es una ver- 
gúenza hacer cola todos los 
meses en la puerta del banco. 
El INEM es inservible, y por 
ejemplo, cada vez que voy al 
INEM en Hellín, en las oficinas 
se encuentran siete personas 
trabajando, y si quieres ver a 
algunas o están desayunando 
o no te hacen ni pizca de caso”. 

Labores agrícolas 

José Antonio García López 
es el responsable de la Comi- 
sión Paritaria de la UGT en 
la zona de Tobarra, en las labo- 
res agrícolas, y señala como 
positiva la reunión celebrada 
en los locales de la Casa la 
Cultura en la anterior noche, 
ante unos treinta afiliados con 
el motivo de tratar las con- 
trataciones y la selección de 
personal para el futuro Plan 
de Zonas Rurales Reprimidas, 
enfocado para trabajadores de 
la tierra eventuales. 

En las anteriores contrata- 
ciones para el citado Plan, las 
realizaban representaciones de 
CC.OO. y UGT de Hellín, 
señalando sobre este aspecto 
José Antonio, que “realizaban 

Muevos cursos de la 
versidad Popular 

E.J. ONRUBIA 
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Las inscripciones están 
abiertas hasta el próximo 29, 
debiendo inscribirse en la Casa 
de la Cultura, de 9 a 13 horas. 
El precio de la matrícula ha 
quedado establecido en 1.000 
ptas, comenzando las clases el 
día 1 de febrero, en las aulas 
de la Casa de la Cultura. 

La edad mínima para ins- 
cribirse a los cursos es 16 años, 
excepto en sevillanas que se 
aceptarán alumnos de 10 años, 
y el tambor, a partir de 8. 

Las matrículas serán gratui- 
tas para residentes en pedanías, 
y los materiales necesarios para 
realizar los cursos, se costearán 
por los alumnos. 

las selecciones sin conocer las 
necesidades reales de cada uno, 
contratando a veces a gente 
que poseía mucha tierra y eran 
autónomos”, y que “la reunión 
sirvió para aclarar estos 
temas”. Críticas al INEM. 

Ahora, su concesionario Honda le 
obsequia con una fabulosa Honda 
Vision o una oferta equivalente al 
comprar cualquier modelo de la gama 
Concerto '93 (Esta oferta es válida 
durante el mes de Enero). 

Y recuerde que el Concerto es uno 
de los coches mejor equipados de su 
categoría: 

Acasa 
Santiago, 7 - Tel, 22 49 98 - ALBACETE 

Oferta sólo válida para vehículos en stock. No acumulable con otras ofertas promocionales. 

Versión SX F.E.: 

+ 122CV-16v. 

+ Dirección asistida*. 

+ Retrovisores eléctricos”. 

+ 4 elevalunas eléctricos”. 

+ Cierre centralizado”. 

+ Volante regulable en altura”. 

+ Sistema antibloqueo de frenos ABS. 

+ Aire acondicionado. 

» Llantas de aleación. 

+ Techo solar eléctrico. 

» Volante forrado en cuero. 

+ Alarma anti-robo. 

+ Apertura con mando a distancia. 

* Incrustaciones estilo madera. 

+ Apertura interior maletero y 

depósito”. 

+ 2 años de garantía total sin límite 

de kilometraje”. 

+ 2 años de asistencia gratuita en 

carretera”, 

+ 3 años de garantía pintura”. 

+ 6 años de garantía anticorrosión*. 

+ Catalizador”. 

Además también está disponible en 

versiones de 90. CV-16v. y 111 CV-16v. 

* De serie en todos los modelos. 

HONDA 
[CONCERTO '93 DESDE 1.890.000 ptas. (IVA, transporte e imp. matric. incluidos).] 

¡os cia. POWERED] )) HONDA, GANADOR DEL CAMPEONATO MUNI 

ET A e LAY OUnANTE SES AÑOS CONSECUTIVOS 
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José Luis Ros destaca la presencia de la región en la Feria Internacional de Turismo 

“El pabellón en FITUR 
debe potenciar el sector” 
TOLEDO. (Efe).- El: con- 

sejero de Industria y Turismo, 
José Luis Ros, destacó ayer 
que el pabellón de Castilla-La 
Mancha en la Feria Interna- 
cional de Turismo FITUR 93 
debe contribuir a incremetar el 
número de visitantes a la 
región, apoyar a los empresa- 
rios y mantener los puestos de 
trabajo en el sector. 

José Luis Ros y la directora 
general de Turismo, Ana María 
Salazar, comparecieron en rue- 
da de prensa junto a Jordi Mar- 
tín, representante de la empre- 
sa encargada del pabellón de 
408 metros cuadrados que 
representará a Castilla-La 
Mancha en FITUR 93, del 27 
al 31 de enero. 

Jordi Martín explicó que 
FITUR es una “feria híbrida”, 
porque no es sólo un acon- 
tecimiento popular, sino sobre 
todo una cita anual con los pro- 
fesionales del Turismo. 

Por ello, el pabellón caste- 
llano-manchego tendrá como 
objetivos mostrar de forma 
completa y detallada la oferta 
turística de la región y con- 
solidar la imagen que se tiene 
de ella. 

Se deben superar los “topi- 
cos” y mostrar “la diversidad 
de atractivos en naturaleza”, 
especialmente, los bosques y 
zonas húmedas, así como el 
“arte, la gastronomía y la arte- 
sanía”, explicó Martín. 

El stand estará presidido por 
un gran mural fotográfico de 
11;5 metros de largo por 2 de 
ancho, iluminado por detrás y 
que muestra el típico paisaje 
castellano-manchego: campos 
de cultivo, olivos, colinas ondu- 
ladas...etc 

Uno de los módulos del 
pabellón consta de seis diora- 
mas que exhibe distintos aspec- 
tos atractivos de la región con 
un fondo fotográfico retroilu- 
minado sobre el que se orga- 
niza una escenografía con ele- 
mentos simbólicos. 

Turismo verde, de vacacio- 
nes, de congresos y exposicio- 
nes, gatronomía, artesanía y 
Turismo y medio ambiente son 
los temas de los dioramas. 

El pabellón, con un coste de 
20 millones de pesetas, tiene 
además paneles dedicados a las 
principales rutas turísticas de 
la región, a las provincias, a 
temas específicos como la evo- 

Pabellón castellano-manchego en FITUR. 

lución del sector o la política 
turística de la junta, así como 
un bar, sala de juntas y zona 
de información. 

Turistas 

Castilla-La Mancha recibió 
cinco millones de turistas en 
1992, si bien su afluencia se 
ha reducido por la celebración 

de la EXPO de Sevilla y los 
Juegos Olímpicos de Barcelo- 
na, dijo ayer el consejero de 
Industria y Turismo, José Luis 
Ros, quien en rueda de prensa 
hizo balance turístico de la 
región en 1992, y señaló que 
los ingresos por turismo el año 
pasado fueron de 100.000 
millones de pesetas, el doble 
que hace “cinco años”. 

ncipi 
sidiariedad, dul 
tado de Maastricht 
señaló que existe un pe 
de acuerdo para que He 
se aplique sólo a los 
sino que también se q 
a las regiones, 

De esta: forma, dijo 
sejero, las regiones y 
que “gestionen la mayof 
de los programas comu 
y sólo será el Estadoyy 
los gestores de aquell 
gramas que no pude 
aplicados por una Adni 
ción más inferior”, 

Sobre la composicid 
Comité de las Regiones, 
sejero reconoció la cy 
de discrepancias y difi 
de aunar esfuerzos en 
ses comunitarios y asegul 
el acuerdo en torno alaf 
cia que se realizará enel 
tido será complicado, 

El Plan de Solidaridad 
ayudará a los inmigrantes 
GUADALAJARA. (Efe).— 

La ayuda a emigrantes, inmi- 
grantes, mujeres deportistas de 
élite y jóvenes tutelados por 
el gobierno regional que quie- 
ran cursar estudios superiores, 
son algunas de las novedades 
que ha puesto en marcha la 
Consejería de Bienestar Social 
para 1993 a través de su Plan 
de Solidaridad. 

El consejero de Bienestar 
Social, Antonio Pina, que se 

trasladó ayer a Guadalajara 
para presentar el citado plan, 
señaló que “es la primera vez 
en la historia de Castilla-La 
Mancha en que los presupues- 
tos de la comunidad tienen res- 
puesta financiera para los inmi- 
grantes”, a los que se han des- 
tinado inicialmente 50 millones 
de pesetas “para que manten- 
gan una situación digna”. 

Según Pina, los Ayuntamien- 
tos tienen a su disiposición el 
crédito suficiente para atender 
en condiciones de dignidad de 
estas personas en la cobertura 
de sus necesidades básicas. 

El titular de Sanidad explicó 
que del presupuesto inicial de 
esta consejería para 1993, que 
asciende a 28.000 millones de 
pesetas, más del 70 por ciento 
se orienta a programas de 
acción social, incluidos en el 
Plan de Solidaridad. 

Pina destacó que la política 
de formación profesional de las 

Antonio Pina, consejero de Bienestar Social. 

mujeres es también prioridad 
absoluta del gobierno regional 
y agregó que “hay una relación 
directa entre formación y 
empleo en las mujeres”. 

El consejero citó como ejem- 
plo que mientras el 86 por cien- 
to de las mujeres de la región 
que cuentan con titulación 
media oO superior tienen 
empleo, el 56 por ciento, que 
carecen de formación, no lo 
tienen. 

Pina aludió también a la 
necesidad de exigir a las cor- 
poraciones locales una toma de 
posición más activa en la pres- 

tación de servicios sociales de 
carácter general para que 
hagan propuestas concretas 
que den respuesta a los pro- 
blemas específicos de cada 
comunidad. 

Pina anunció además que 
existe un teléfono que está dis- 
ponible para todas aquellas 
personas que deseen recibir 
alguna información sobre cula- 
quier tipo de iniciativa o de 
ayudas por. parte de la Con- 
sejería de Bienestar, el 
900.200.414, que se dará a 
conocer a través de los medios 
de comunicación. 

La reforma del Estatutif 
para los próximos mes 
TOLEDO. (Efe).- El conse- 

jero de Presidencia, Alejandro 
Alonso, aseguró ayer que la 
Ley que tienen que aprobar las 
Cortes Regionales para iniciar 
el proceso de reforma del Esta- 
tuto de Autonomía “podría 
hacerse perfectamente si hay 
acuerdo no sólo en este año, 
sino en el próximo periodo de 
sesiones”. 

Alonso, que compareció jun- 
to al consejero de Administra- 
ciones Públicas, Siro Torres, en 
la habitual rueda de prensa de 
los miércoles para explicar los 
acuerdos del Consejo de 
Gobierno, agregó que “si hay 
acuerdo, la modificación esta- 
tutaria no es un problema com- 
plicado. Es un trabajo de inge- 
niería jurídica”. 

Por otra parte, el consejero 
de Presidencia alabó las mani- 
festaciones del vicesecretario 
de Organización Territorial del 
PP, Mariano Rajoy, que ase- 
guró anteayer en su visita a 
Toledo que su formación busca 
el consenso con el PSOE para 
pactar la reforma de los Esta- 
tutos. 

Alonso señaló que en ningún 
momento el dirigente “popu- 
lar” se refirió a incluir en la 
reforma del Estatuto el periodo 
de sesiones de las Cortes, “lo 
pactado es una modificación de 
los estatutos para incluir el 
nuevo régimen competencial 
firmado ente el Gobierno de 
la nación, el PSOE y el PP”, 
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> Un total de 
doce 
proyectos 
empresariales 
han sido 
beneficiados 
por la Ley de 
Incentivos 
regionales con 
una inversión - : 
prevista por > Enrique González Gómez: 

valor de 3.459 “Muchos talleres de 
millones de de Albacete reparación no sobrevivirán a 
pesetas este año” 

«Amer convenio financiero para los proyectos de inversión del Pacto Industrial 

hdustrializar la región 
imer convenio financiero 

bel fomento de proyectos 
'uffversión en la región. 

hal igual que el Pacto y 
leas de ayuda con carác- 
nreferencial se destinarán 
promoción de regadíos, 
brialización de productos 
bros, traslado de explota- 

(Us ganaderas fuera del 
hubano, procesos para la 
iración del queso man- 

hw artesanía, pequeñas y 
lanas empresas, turismo y 
ta del transporte público 
Risonas por carretera. 
Etonvenio financiero es 
Inimporte de 52.000 
mis de pesetas que se dis- 
tán a un ritmo de 17.500 
ies anualmente. 

IPacto 
hdustrial 
lenta con su 
imer 
ánvenio 
Manciero para 
Iversiones por 
62000 millones 
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El acuerdo con las entidades financieras será por un importe de 52.500 millones de pesetas 

Primer convenio financiero 
resultado del Pacto Industrial 

Miguel Angel CATALAN 

El Consejo de Gobierno de 
Castilla-La Mancha ha firmado 
un convenio con distintas enti- 
dades crediticias de la región 
por un importe de 52.000 mllo- 
nes para finaciar diversos pro- 
yectos de inversión incluidos en 
el Pacto Industrial. 

Este convenio tendrá la mis- 
ma vigencia que el Pacto, es 
decir, hasta el 31 de diciembre 
de 1995, y en él se establecen 
distintas líneas de ayuda con 
carácter preferencial, destina- 
das especialmente al sector 
agropecuario e industrial, con 
una distribución aproximada de 
unos 17.500 millones de pese- 
tas anualmente. 

De esta forma las ayudas 
están orientadas a un total de 
ocho actividades productivas: 
promoción de regadíos, por un 
valor de 1.500 millones de 
pesetas anualmente; comercia- 
lización de productos agrarios, 
4.000; traslado de explotacio- 
nes ganaderas fuera de los cas- 
cos urbanos, 1.500; procesos de 
maduración del queso manche- 
go, 1.250; artesanía, 250; apoyo 
para la pequeña y mediana 
empresa, 7.000; turismo, 1.000 
y renovación del parque de 
vehículos destinados al trans- 
porte público por carretera, 
1.000 millones. 

Préstamos para regadíos 

Las condiciones de los prés- 
tamos para la promoción de 
regadíos tendrán un plazo 
máximo de diez años y dos de 
carencia, con liquidaciones tri- 
mestrales y una comisión de 
apertura del 0,75%. 

En cuanto al tipo de interés 
será variable, marcándose 
como tipo de referencia el tipo 
de interés MIBOR medio para 
operaciones a tres meses 
sumándole 0,30 puntos al tipo 
de referencia. (El viernes pasa- 
do éste cerró al 14,72%). 

Este tipo de interés se apli- 
cará también a la comerciali- 
zación de productos agrarios, 
al traslado de explotaciones 
ganaderas fuera del casco urba- 
no, transporte, artesanía, turis- 
mo y Pymes para inversion en 
activos fijos. 

En cuanto a los tipos de inte- 
rés que se aplicarán para los 
procesos de maduración del 
queso manchego y para capital 
circulante en las Pymes, será 
fijo para todo el periodo de 
vigencia de las pólizas de prés- 
tamo y éste será fijado semes- 
tralmente, con liquidaciones a 
vencimiento: y comisión de 
apertura del 0,75%. 

En este sentido el tipo de 
interés vigente para el primer 
semestre de 1993 será del 
14,10%. 

importes máximos para los 
proyectos empresariales en las 

La financiación para las Pymes, la partida financiera más cuantiosa. 

áreas de artesanía y. turismo 
quedan establecidos en tres 
millones de pesetas para un un 
plazo de cuatro años con inte- 
reses variables, dependiendo de 
los saldos dispuestos, con liqui- 
daciones trimestrales y comi- 
sión a apertura del 0,75%. 

Por último los plazos y 
periodos de carencia para 
comercialización de productos 
agrarios, traslado de explota- 
ciones ganaderas, transporte y 
activos fijos de Pymes serán de 
8 años máximo y dos de caren- 
cia con liquidaciones trimestra- 
les más la comisión de apertura 

del 0,75%. 
Las operaciones para los 

procesos de maduración del 
queso manchego y capital cir- 
culante son de seis meses máxi- 
mo y con el pago de liquida- 
ciones al vencimiento del prés- 
tamo. 

Liquidaciones y garantías 

Todas las pólizas de prés- 
tamos de este convenio con- 
tendrán en el caso que les sean 
aplicables unas liquidaciones 
trimestrales con las cláusulas 
necesarias para que coincidan 

con trimestres naturales, es 
decir con liquidaciones al 31 
de marzo, 30 de junio, 30 de 
septiembre y 31 de diciembre. 

Respecto a las garantías, 
éstas serán valoradas por las 
entidades financieras que sus- 
criben el convenio y que estu- 
diarán adecuadamente la via- 
bilidad de las inversiones a 
efectuar, para las cuales se soli- 
citan los préstamos.. 

En este sentido para las ope- 
raciones con un plazo de ven- 
cimiento igual o inferior a seis 
años, no se exigirán de forma 
general garantías reales y en 

Incentivos regionales para doce 
proyectos en Castilla-La Mancha 

LT 

Un total de doce proyectos empresariales aco- 
gidos a la Ley de Incentivos Regionales, han 
sido aprobados por el Ministerio de Economía, 
con una inversión prevista de 3.459,9 millones 
de pesetas. 

Según una Orden que publica el BOE la 
Administración central subvencionará esta inver- 
sión con 679,63 millones de pesetas, lo que 
significa el 19,6 por ciento del desembolso total. 

Dentro de la comunidad autónoma, la pro- 
vincia más beneficiada en esta ocasión ha sido 
Toledo, ya que los cuatro expedientes aprobados 
invertirán un total de 1.500,5 millones de pese- 

tas, con una subvención de 292,8 millones y 
que generarán 99 nuevos empleos. 

Respecto a Albacete, la provincia cuenta con 
dos proyectos aprobados con una inversión de 
310, 69 millones de pesetas, con una subvención 
del 52,52% y que generarán 21 puestos de tra- 
bajo. El proyecto más destacado en este caso 
por su volumen de inversión es el de “Hostelera 
San Antón, S.L.”, de Albacete, que invertirá 
214 millones de pesetas. > 

En la provincia de Ciudad Real, Economía 
ha aprobado tres proyectos que prevén una 
inversión global de 1.193,7 millones de pesetas, 
de los que algo más de 650 corresponden a 
la empresa “Muebles Castilla-La Mancha”. 

Fuerte apoyo para la comercialización de productos agrarios. 
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comoción de regadíos contará con 

tusiones de ayudas 

hop. otra parte el convenio 

hh Junta de Comunidades 

ss entidades de crédito 

é la exclusión de aquellas 

enciones que no cumplan 

requisitos de la norma espe- 

fa para cada línea de finan- 

ión. 
lEn tales casos las entidades 

darán relevadas de mante- 

las condiciones financieras 

liadas e igualmente podrán 

lvtar a la comisión mixta 
seimiento, creada para 

le. covenio, la exclusión de 
iminadas operaciones. 

la exclusión implicará la 
dida de las subvenciones 

redidas desde el inicio de 
peración financiera y debe- 

ser reembolsadas por el 
neficiario, 

El desarrollo de este con- 

Ilo estará supervisado por 
' representantes de la Con- 

Aa de Economía y Hacien- 
l que ostentarán la presiden- 

ly la secretaria, un repre- 
lante por la Consejería de 
liuiria y Turismo, Política 

¡giriorial, Economía y Agri- 
Wa y un delegado por cada 

Mlidad financiera. 
Todas las entidades designa- 
Men su institución a una per- 

Jo" que se hará cargo de la 
lación de dudas o inciden- 

KS sobre este convenio, e 
Fl medida adoptarán todas 

JS Consejerías competentes en 
acuerdo. 

nmación y publicidad 

oa lado se establece 
a unta y las entidades 
E Un compromiso por 
p comprometen a rea- 
a a de divulgación 
Da elo entre los 
8 e Potenciales y 
EN E tendrán la obli- 

E Mo a la comi- 
desd E todas las soli- 
de negadas. 
ea si las. entidades 
laos eran con 
E o licas 0. privadas 

. Nanciación similares 
Do ono en mejores 
la ho e ucleras o las 

bdlentea o disposición de 
0% eberán comuni- 

Aín de ión mixta con 
boondia Sible revisión de 

lones de > 
Panciero, nes del convenio 

una línea de financiación de 4.500 millones. 

Las ayudas acogen: regadíos, comercialización de 
productos agrarios, traslado de explotaciones 
ganaderas fuera del casco urbano, maduración del 
queso manchego, artesanía, pequeña y mediana 
empresa, turismo y transporte público 

“ dades, sin perjuicio de -cual- 

Por último se ha creado una 
comisión de publicidad, inte- 
grada por dos representantes 
de la Junta y un representante 
por cada una de las entidades 

financieras firmantes para la 
difusión y canalización de pro- 
yectos publicitarios comunes y 
financiados por las citadas enti- 

quier tipo de promoción y 
divulgación individual. 

El ámbito territorial del pre- 

sente convenio es el marco de 
actuación de las entidades 
financieras dentro de Casti- 
lla-La Mancha y la Junta se 
reserva el derecho de cancelar 
este acuerdo a partir de un año 
por razones de tipo presupues- 
tario La promoción de la artesanía contará con una línea específica de ayudas. 

Presencia de las Cajas Rurales. 

Las diez 
entidades que 
suscriben el 
convenio 

El convenio financiero 
por un importe de 52.500 
millones de pesetas por un 
periodo de tres años para 
financiar los proyectos 
empresariales acogidos al 
Pacto Industrial ha sido sus- 
crito por las siguientes enti- 
dades: 

Banco de España 
Caja de Ahorros de Cas- 

tilla-La Mancha 
Caja de Ahorro Provin- 

cial de Guadalajara 
Caja Rural de Albacete 
Caja Rural Provincial de 

Cuenca 
Caja Rural de Toledo 
Caja Rural Comarcal de 

Mota del Cuervo 
Caja Rural 

Casas Ibáñez 
Caja Rural Local de La 

Roda 
Caja Rural 

Villamalea. 
Todas estas entidades 

tendrán a disposición de los 
interesados una persona 
encargada de proporcionar 
toda la información sobre 
las condiciones de este con- 
venio, así como aclarar las 
posibles dudas para los 
potenciales beneficiarios. 

Local de 

Local de 

M.C.D.2022 
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Según la Asociación Provincial de Talleres de Reparación, 1992 ha sido 
Energ de 

“totalmente negativo para su seg 

“Muchos talleres de reparació 
no sobreviviran a este año” 

M? José GOMEZ-PINEDA 

Enrique González Gómez 
como presidente de la Asocia- 
ción Provincial de Talleres de 
Reparación de Vehículos, 
muestra su preocupación por 
la situación actual que padece 
su sector, el cual está siendo 
azotado principalmente por los 
denominados nuevos impues- 
tos: el IAE y el impuesto de 
los modulos de Hacienda, a la 
vez que de la fuerte caída de 
demanda de trabajo, causa 
directa de los adelantos tec- 
nológicos de nuestra sociedad. 
Por todo ello, el presidente de 
está Asociación, en la que se 
agrupan la práctica totalidad 
de los talleres de reparación 
de vehículos de nuestra pro- 
vincia, augura un futuro muy 
incierto para las empresas de 
talleres de Albacete. 

La Asociación Provincial de 
Talleres Provincial de Talleres 
de Reparación de Vehículos, 
asociación integrada en FEDA, 
es heredera de la Agrupación 
de Talleres de Albacete, la cual 
fue fundada hace más de 20 
años con la vocación de con- 
feccionar una unidad que 
intentara dar soluciones a los 
problemas que fueran surgien- 
do a los talleres de reparación 
de Albacete. La actual Asocia- 
ción Provincial surge con el 
cambio de sistema político en 
España, que es cuando cambia 
de nombre pero no sus plan- 
teamientos iniciales. De hecho, 
la persona que en estos 
momentos ostenta la presiden- 
cia de la Asociación, Enrique 
González Gómez, ocupa el 
mismo cargo desde su fun- 
dación. 

Ser legales 

La Asociación de Talleres de 
Albacete, con la democracia, 
se procuró de personal para 
que los talleres de reparación 
de vehículos estuviesen dentro 
de la normativa vigente. Así, 
en la actualidad y según su pre- 
sidente, existe una proporción 
de un 99% de empresas de este 
colectivo” asociadas, las cuales 
todas cumplen los requisitos 
legales exigidos por la Admi- 
nistración. En este sentido, 
según Enrique González 
Gómez, presidente de Asocia- 
ción de empresas de este sec- 
tor, “hasta la fecha se han con- 
seguido metas. No se pueden 
tener quejas de la Administra- 
ción. Dentro de lo que se ha 
podido dentro de la ley se ha 
logrado: solicitamos del Direc- 
tor General de Trabajo un pla- 
zo de tiempo para estar dentro 
de la legalidad, y obtuvimos un 
periodo de 3 meses”. 

Por otro lado, Enrique Gon- 
zález Gómez, se refirió a la 
competencia desleal que sufre 
su actividad: “El problema del 
intrusismo es díficil de erra- 
dicar en nuestro colectivo, al 
igual que ocurre en otros sec- 

Enrique González Gómez es presidente de la Asociación desde su fundación. 

tores profesionales al estar 
fuertemente arraigado en toda 
la sociedad española. La solu- 
ción, que vendría dada por la 
Administración, es competen- 
cia de cinco departamentos. 
Actualmente, el Ayuntamiento 
de Albacete da un plazo de 
5 Ó 6 meses para que se pueda 
solicitar la licencia fiscal nece- 
saria para controlar la activi- 
dad. Esto es a modo de adver- 
tencia y no tiene sanción”. 

Pero para González Gómez 
noes el intrusismo el único 
problema al que se enfrenta 
su colectivo: “La poca deman- 

da de trabajo, que empezó en 
el año 91, hace del año que 
acabamos de dejar, 1.992, un 
año totalmente negativo”. En 
esta línea, el presidente de la 
Asociación Provincial de Talle- 
res de Reparación de Vehícu- 
los explicó el suceso, el cual 
sólo se puede entender por una 
serie de razones interrelacio- 
nadas entre sí. Entre ellas Gon- 
zález Gómez subrayó el hecho 
de que en los últimos años, 
concretamente a partir de los 
años 83 Ó 84, el parque auto- 
movilístico en España se ha 
renovado notablemente, esto 

Gestionar, informar, 
asesorar y defender 

Por otro lado, la Asociación Provincial de Talleres de 
Reparación de Vehículos, la cual representa a la mayoría de 
los talleres de reparación de vehículos de Albacete, ofrece como 
organización una serie de posibilidades a sus asociados, que 
van desde gestionar un contrato de arrendamiento del local 
donde se asentará la actividad económica, hasta el 
asesoramiento o defensa legal, bien sea laboral o mercantil. 
de la empresa. Igualmente la Asociación Provincial centra su 
línea de actuación en servir una buena información y 
conocimientos por medio de charlas o conferencias. Estos 
servicios pueden ser aprovechados por los alrededor de 468 
asociados, la mayor parte fundados en la figura legal de 
comunidades de bienes, cooperativas o autónomos, es decir, 
medianos y pequeños empresarios; pero que, todos ellos juntos, 
están dando trabajo a cerca de 1.000 personas sólo en nuestra 
provincia. 

hace que los vehículos actuales 
soló soliciten mantenimiento 
de los talleres de reparación 
de vehículos. También, es el 
propio taller de reparación el 
que ha se ha modernizado 
invirtiendo en su tecnología, 
ahora fuertemente avanzada: 
“Actualmente, el taller ha ido 
reduciendo su tiempo utilizado 
en reparar un vehículo en un 
80%. Para subsanar este hecho 
el taller se tendría que ver com- 
pensado con un aumento de 
la demanda de coches en repa- 
ración, lo cual es lo contrario 
de lo acontecido, sobre todo 
en 1.992, año en que la deman- 
da fue a la baja hasta en un 
50%”. A su vez, es de destacar 
que el sector de los automó- 
viles en general ha disminuido 
sus ventas en gran medida, 
manteniendo un gran “stock” 
de coches fabricados. 

Nuevos impuestos 

Igualmente, existen otras 
causas que inciden en el males- 
tar de este colectivo empresa- 
rial: los nuevos impuestos. 
Estos son dos, el IAE, Impues- 
to sobre Actividades Económi- 
cas y el impuesto de los módu- 
los. El IAE es calificado por 
González Gómez como “un 
impuesto injusto y despropor- 
cionado con relación a nuestro 
sistema de trabajo, ya que la 
Administración, a la hora de 
calificar el lugar de trabajo, tie- 
ne en cuenta situación y 
metros, con lo cual nos está 

obligando a tener tall 
pequeños y pocos medios. 
más, cada ayuntamiento 4 
un porcentaje distinto, sé 
tan arbitrario que puedod 
el caso de que en puebli 
Albacete se page más quí 
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Él ex jugador de la Real Sociedad 
fue asesinado anteanoche por un 
desconocido que le disparó un tiro 
en la nuca mientras cenaba en la 
sociedad “Gaztelupe” 

Jueves, 21 de Enero de 1993 

UML 

ondena unánime por el 
sesinato de Santamaría 

Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián 

aprobado, en una reunión extraordinaria, 

¿moción en la que denuncia “a quienes jus- 

lan”, acciones como la que el martes por 

mehe costó la vida al ex jugador de la Real 

edad e industrial hostelero, José Antonio 

MAN SEBASTIAN. (Efe).- 

corporación del consistorio 
pustiarra, reunida en un ple- 
urgente extraordinario, 

1obó una moción de condena 
beste atentado, presentada 
rel PNV, PSE/PSOE, PP, 
ly EUE, y que contó con 

imaciones, pero no decidió 
pender el desfile de las tam- 
Bradas. 
Estos partidos pidieron, sin 
largo, a estas agrupaciones 
Ipulares que salieron por la 
le a las calles de la ciudad, 

nel día de la fiesta patronal 
El capital guipuzcoana, que 
presen su repulsa” el aten- 

El Javier Olaverri, no asistió 
li reunión plenaria por 

] “ilocalizable”, 
Einiras que los ediles de HB 
¿tuwieron de votar. 

WE texto aprobado indica que 
í estas condiciones no es 

y BPUk vivir la fiesta con nor- 
Bild, como si nada hubiera 
ido”, ya que “la muerte de 
Ki Antonio Santamaría “ha 

¡cof añado. y entristecido, más 
pue: las fiestas de la ciu- 

Tas mostrar la “más con- 
Ante repulsa e indigna- 

ide la corporación donos- 
E la moción denuncia “a Es justifican, apoyan y 
PUagonizan acciones incalifi- 
E do rompen la convi- 
pu de la inmensa mayoría 

A donostiarras que quieren AY En paz? 

Al ln del pleno, la por- 
hm E Batasuna, Bego- 
han Ndla, solicitó la pala- 
ho. 0d un comunicado, 

ón o de de la ciudad, 
Ni Iza, se la negó, por- 
Moon aplicó, ya lo había 
a Na Ocasión. 
o Garmendia 
ln el comunicado 

do he Primer momento, 
. Sacerlo ante el abu- 

moy ¡nos de los pre- 
dde Tecriminaciones del 

e se Portavoz del gru- 
Mon Me cejales del PNV, 

Arkett, as 
abandonar todos los 

Santamaría. El obispo de San Sebastián, mon- 
señor José María Setién, también condenó el 
asesinato de Santamaría, en la solemne misa 

celebrada en la Basílica de Santa María de 
San Sebastián com motivo de la festividad 
patronal de la capital guipuzcoana. El ex- amigos. 

La Policía acordona las inmediaciones de la sociedad gastronómica de San Sebastián donde se produjo el atentado. 

ediles el salón de plenos, a 
excepción de los de HB, la con- 
cejal abertzale dio lectura al 
texto, en el que lamentó “la 
pérdida de toda vida humana” 
y criticó a Elorza por colocar 
la bandera de la ciudad a 
media asta y con crespón 
negro. 

El obispo de San Sebastián, 
José María Setién, en la homi- 
lía de la solemne misa cele- 
brada en la Basílica de Santa 
María de San Sebastián con 
motivo de la festividad patronal 
de la capital guipuzcoana, mos- 
tró su “absoluto rechazo a 
acciones de esta naturaleza”. 

El prelado guipuzcoano ase-. 
guró también que “la bala que 
ha segado a Santamaría, ha 
herido a toda la ciudad en sus 
sentimientos más humanos y 
mezclado con un tono de amar- 
ga tristeza la fiesta”. 

Por su parte, los miles de 
niños participantes en la tra- 
dicional tamborrada infantil de 
San Sebastián guardaron un 
minuto de silencio por la paz 
en Euskadi, antes de que 
comenzasen a sonar las tradi- 
cionales marchas del maestro 
Sarriegi. 

Hallado un casquillo de 9 
milímetros “Parabellum? 

El autor del atentado 
disparó un solo tiro en la 
cabeza al ex-jugador realista, 
quien cayó muerto al instante, 
mientras el asesino escapaba a 
pie por las calles de la Parte 
Vieja donostiarra. 

En el lugar de los hechos, 
que fue inmediatamente 
cerrado al público y 
custodiado por efectivos del 
Cuerpo Nacional de Policía y 
de la Policía Municipal de San 
Sebastián, se recogió un 
casquillo de munición 9 
milímetros “Parabellum”, 
marca “SBP”. Santamaría 
apareció citado hace año y 
medio en un informe 
elaborado por el fiscal-jefe de 
la Audiencia de San Sebastián, 
Luis Navajas, sobre las tramas 
del contrabando de tabaco y 
narcotráfico en Guipúzcoa. 

de repulsa 

Foto de archivo de J.A. Santamaría. 

jugador de la Real Sociedad fue asesinado 

anteanoche, víspera de la fiesta de San Sebas- 

tián, por un desconocido que le disparó un tiro 
en la nuca mientras cenaba en la sociedad “Gaz- 
telupe” de San Sebastián en compañía de varios 

Un minuto de 

silencio en señal 

Los asistentes a la entrega 
del tambor de oro de la ciu- 
dad, que este año ha corres- 
pondido a la sociedad orga- 
nizadora del “Tour” de 
Francia y al presidente de 
la Federación Española de 
Atletismo, José María 
Odriozola, también guarda- 
ron un minuto de silencio 
en señal de luto. 

Los partidos -vascos, a 
excepción de HB, y las aso- 
ciaciones pacifistas han 
expresado su condena y 
repulsa por el atentado. 

El PNV de Guipúzcoa 
aseguró en un breve comu- 
nicado que “no existe jus- 
tificación para atentar con- 
tra la vida de nadie” y que 
la “única respuesta a la vio- 
lencia ha de ser fundamen- 
talmente positiva” en el 
orden personal y colectivo”. 

La Ejecutiva regional del 
PSE/PSOE manifestó en 
Otra nota que “una vez más, 
los asesinos han, segado la 
vida y realizado graves acu- 
saciones contra un ciudada- 
no del País Vasco”, y que 
el atentado de Santamaría 
es “un insulto contra todo 
un pueblo que se prestaba 
a vivir su fiesta patronal”. 

La Ejecutiva de Euskadi 
de este mismo partido, en 
otro comunicado, señaló 
que el asesinato del ex-pro- 
pietario de la discoteca 
“KU” y dueño del bar “Bas- 
que” de San Sebastián, “ha 
frustrado las esperanzas de 
paz del pueblo vasco, a la 
vez que cerrado todas las 
puertas a la solución del 
problema terrorista que nos 
sacude”. 

Euskadiko Ezkerra, por 
su parte, indicó que “una 
vez más, los salvapatrias han 
dejado su macabra huella y 
empañado la noche festiva 
de San Sebastián”. 
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Se agravan las penas por delitos sexuales y se crea la agravante de racismo y xenofobia 

Más de 1.200 enmiendas al 
proyecto de Código Penal 
MADRID.(Efe).- Alrededor 

de mil doscientas enmiendas 
han presentado los diferentes 
grupos parlamentarios del 
Congreso de los Diputados al 
proyecto de Ley Orgánica del 
Código Penal, cuyo plazo para 
presentar modificaciones fina- 
lizó ayer. 

El grupo que más enmiendas 
presenta es el Popular, con 
unas trescientas, seguido de IU 
con doscientas y de los nacio- 
nalistas catalanes y vascos, con 
193 y 150, respectivamente. 

El CDS, que aporta 120 pro- 
puestas de modificación, se sig- 
nifica porque ha dado libertad 
de voto a sus diputados para 
proponer enmiendas “en con- 
ciencia” a la despenalización 
del aborto, explicó el portavoz 
centrista, José Ramón Caso. 

El grupo Mixto ha presen- 
tado un centenar de enmiendas 
procedentes, principalmente, 
de Esko Alkartasuna, Unión 
Valenciana, Partido Andalucis- 
ta, Partido Aaragonés y Agru- 
paciones Independientes de 
Canarias. 

Las únicas enmiendas que 
tienen asegurada su inclusión 
en el proyecto de ley son las 
54 aportadas por el PSOE, 
entre las que destacan el agra- 
vamiento de las penas por deli- 
tos sexuales, especialmente con 
menores, la reducción del cas- 
tigo por la eutanasia activa y 
la creación de la agravante de 
racismo y xenofobia. 

El portavoz de Justicia del 
grupo Socialista, Alvaro Cues- 
ta, quien presentó las enmien- 
das en rueda de prensa, anun- 
ció la incorporación al texto 
del Delito Fiscal, que en el pro- 
yecto de ley no fue incluido 
por el Gobierno. 

En este apartado se crea la 
figura del delito contra la 
Hacienda Pública y se intro- 
duce, a través de las enmien- 
das, la legislación fiscal vigente, 
dijo Cuesta. 

Sobre el aborto, los socia- 
listas no aportan modificacio- 
nes porque consideran que la 
redacción del proyecto con el 
supuesto de angustia” permite 
resolver los problemas deriva- 
dos de la práctica judicial y 
de las “persecuciones inquisi- 
toriales que las madres sufren 
por parte de grupos excesiva- 
mente dogmatizados”, dijo 
Cuesta, quien agregó que, no 
obstante, siguen abiertos a las 
propuestas de otros grupos par- 
lamentarios. Otra de las nove- 
dades que aporta el PSOE den- 
tro de la lucha contra el racis- 
mo, además de tipificarlo como 
agravante, es considerar ilícitas 
las asociaciones que promue- 
van la discriminación xenófoba, 
y prohibe el uso en público 
de símbolos de doctrinas que 
promuevan actitudes racistas. 

Cuesta, frente a la mayoría 
de los grupos que piden la reti- 
rada del delito de difamación, 
aseguró que este no existe en 
el Código y se mostró parti- 

Sobre el aborto, los socialistas no aportan modificaciones al supuesto de “angustia” de la madre. 

dario de mantener la regula- 
ción de las injurias y calumnias 
tal como la refleja el proyecto 
de ley, en el que desaparecen 
las penas privativas de libertad. 

La novedad más importante 
que aporta el CDS, cuyo por- 
tavoz, José Ramón Caso, pre- 
sentó las enmiendas en rueda 
de prensa, es la supresión del 
Código Penal Militar y su 
inclusión en el Código ordi- 
nario, de tal modo que se retire 
definitivamente la pena de 
muerte, posibilidad todavía 
vigente en tiempos de guerra. 

Además, el grupo centrista 

propone la creación de las nue- 
vas agravantes de acoso sexual 
en el trabajo y de racismo, pide 
la supresión del delito de inju- 
rias, la fijación de la edad penal 
en los 18 años. 

b CiU rechaza una 
ampliación del aborto 

CiU presentó ayer 193 enmiendas al proyecto de ley de 
Código Penal, en las que propone no incluir nuevas 
despenalizaciones para el aborto, hacer cumplir íntegramente 
todas las condenas, elevar la edad penal a 18 años e introducir 
los trabajos comunitarios para las faltas leves. Miquel Roca, 
dijo ayer en rueda de prensa en Barcelona que se opone a 
introducir como nuevo supuesto de despenalización del aborto 
la angustia de la madre, porque el gobierno no puede “trasladar 
a los profesionales una decisión que rechazan”. Roca, que se 
pronunció por el mantenimiento de los tres supuestos de 
interrupción del embarazo, afirmó que si el Gobierno pretende 
despenalizar el aborto debe elaborar una ley de plazos “y no 
hacerlo por una vía impropia, que maltrata el Código Penal”. 
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Gomález, decidió marcar personalmente la orientación del PSOE ante las próximas elecciones. 

"Amestran de acuerdo en que tome las riendas del PSOE de cara a las próximas elecciones 

tenovadores y oficialistas 
ierran filas? con González 

ADRID. (Efe).- Dirigen- 
imovadores del PSOE y 
bros de la dirección socia- 
Wincidieron ayer en 
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Kn de Felipe González de 
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isla y marcar personal- 
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“ión ante las próximas 
ones. 

ANY Dsidente del Gobierno 
'rlarlo. general, Felipe 

Rlez, ha dirigido los-deba- 
* la dirección socialista 
Nas al Comité Federal 
Mimo viernes del que 
“lil, según el propio 
"Uno de los socialistas, 
Muso de cara a la socie- 
Ma Superar el desgaste 
últimos meses. 
fs aportaciones, Gon- 
L a el principal ins- 
E E documento de 

SY, UU la reflexión política, 
LAS incluyen propues- 
e combatir las sospechas 
he ae ] se enfoca el 
da el que el PSOE 

h a los comicios 
Eo del otoño, 

Deapaimo de -Gon- 
llo aro ha sido bien 
Dar renovadores 
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d sor a fe: ra bos e Icial, dijeron 
le Ste sector con- ha Por Efe, 

by udios consider: O eraron 
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de Felipe González y destaca- 
ron su coincidencia con las pro- 
puestas que el secretario gene- 
ral expone en las bases para 
la reflexión política referidas a 
la lucha contra la corrupción. 

Fuentes de la Ejecutiva del 
PSOE señalaron a Efe que la 
dirección “comparte en su tota- 
lidad” la actitud de González 
y pronosticarón un Comité 
Federal tranquilo a la espera 

de “un debate serio y de altura 
para lanzar y proyectar un 
mensaje de futuro”. 

El martes por la noche, el 
vicepresidente del Gobierno, 
Narcís Serra, manifestó a un 
grupo de periodistas que Gon- 
zález “es el secretario general 
y va a cumplir la tarea que 
le corresponde y para la que 
se le eligió; es normal que sea 
él quien dirija toda la marcha 

del partido”. 
Renovadores pertenecientes 

al Comité Federal manifesta- 
ron también que la decisión de 
González y su discurso “supo- 
nen un alivio” y asegura un 
debate “vivo, no encorsetado”. 
“Se asegura así que la elabo- 
ración del programa electoral 
no sea de trámite, sino abierto 
y fresco”, añadieron estas fuen- | 
tes. 

Para el PP, la estrategia de provocación en 
el PSOE ha cambiado de Guerra a González 

Por su parte, el presidente del Partido 
Popular, José María Aznar, dijo ayer en 
Zaragoza que lo que ha cambiado en el PSOE 
es que “antes Alfonso Guerra realizaba la 
estrategia de provocación, y ahora la hace 
Felipe González”. 

Aznar aseguró que si el PSOE y el Gobierno 
pretenden continuar “con esa estrategia de 
provocación, están equivocados, porque no 
entraremos en esa dinámica”. 

bastante peculiar de la función representativa 
que uno tiene”. 

En cuanto a la concesión a Felipe González 
del Premio Carlomagno, por su contribución 
a la unificación europea, el presidente del PP 
dijo que “siempre hay que alegrarse de que 

los premios”. 

se conceda un premio a un español, aunque 
a veces las actitudes no se corresponden con 

Alrededor de dos mil jóvenes universitarios 
El dirigente popular aludía así, en un 

almuerzo con directores de medios de 
comunicación, a las declaraciones realizadas 
ayer por el presidente del Gobierno, que 
descalificó a los responsables del Partido 
Popular y dijo que el PP no respeta y degrada 
con su conducta el Estado de Derecho. 

Aznar consideró “importante” y “bastante 
gráfico” el hecho de que González realizara 
estas declaraciones en el Palacio Real, por 
considerar que refleja “un entendimiento 

se congregaron ayer en la Facultad de Derecho 
de Zaragoza para participar en una 
charla-coloquio con Aznar, quien accedió al 
estrado con enormes dificultades debido a la 
aglomeración de personas y a la ausencia de 
medidas de control, y fue recibido con gritos 
de “¡presidente, presidente!”. 

Aznar criticó durante su alocución inicial la 
“desacreditación” que sufren los políticos, 
abogó por un cambio de gestión que no 
implique más sacrificios al sector activo. 

Foto de archivo de Ana María Jerez. 

Visto para sentencia 
el juicio por la 
violación y asesinato 
de la niña de 
Huelva 

(Efe).- José F.C., alias “El 
Boca”, procesado por la pre- 
sunta violación y asesinato de 
la niña Ana María Jerez, insis- 
tió ayer ante el tribunal en su 
inocencia y en que es “incapaz 
de matar a una criaturita ni 
a nadie”, en la última sesión 
del juicio, que quedó visto para 
sentencia en la Audiencia de 
Huelva. 

Al final de la sesión, en la 
que el ministerio fiscal y la acu- 
sación particular ratificaron su 
petición de 44 años de prisión, 
el acusado reiteró su inocencia 
y se dirigió al tribunal para 
decir “estoy en sus manos” y 
“haga lo que crea oportuno”. 

Minutos después, la madre 
de Ana -que desapareció el 16 
de febrero de 1991 y su cadáver 
fue hallado 69 días después- 
declinó hacer declaraciones y 
se limitó a apelar a la Justicia 
y a Dios para hacer referencia 
al resultado que espera «de la 
sentencia. 

El fiscal consideró probado 
que José F.C. violó y asesinó 
a Ana en un piso deshabitado 
del barrio en el que vivían, des- 
de el cual condujo después su 
cadáver a las marismas del Tin- 
to, mientras que su abogado, 
Manuel Villalba, apeló a la pre- 
sunción de inocencia y a la falta 
de pruebas para pedir su libre 
absolución. 

Por otra parte, la Audiencia 
Provincial de Huesca: ha con- 
denado a un total de 25 años 
de prisión al joven Pablo Agui- 
lar, por los delitos de violación 
de una joven y de intento de 
agresión sexual y rapto a otra 
muchacha. 

El fallo establece una pena 
de 15 años de reclusión mayor 
por la violación consumada de 
una joven a la que abordó 
sobre las tres de la madrugada 
del 20 de noviembre de 1991, 
a la altura del Colegio Uni- 
versitario de Huesca, y la con- 
dujo a un descampado próxi- 
mo, donde la violó. 

Asimismo, el Tribunal con- 
dena a Aguilar a otros diez 
años de prisión menor por el 
rapto y la tentativa de violacion 
de otra muchacha a la que asal- 
tó en la noche del 3 de mayo 
del pasado año cuando trataba 
de aparcar su turismo, así como 
por utilización ilegítima de 
vehículo a motor. 
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Debido a la actitud de responsables del partido ante los requerimientos de datos contables 

Barbero acusa al PSOE de 
“comportamiento engañoso” 
MADRID. (Efe).- El magis- 

trado que instruye el “caso 
Filesa”, Marino «Barbero, seña- 
la en un informe remitido a 
la Sala de lo Penal del Tribunal 
Supremo que se vio obligado 
a registrar la sede del PSOE 
por el “comportamiento enga- 
noso” de responsables de este 
partido ante los requerimientos 
de datos contables. 

El instructor remite dicho 
informe a la Sala ante el recur- 
so de los querellados Carlos 
Navarro y José María Sala, 
diputado y senador socialistas, 
respectivamente, y Alberto Flo- 
res y Luis Oliveró, copropie- 
tarios de la empresa Malesa, 
contra el auto en el que aquél 
rechazó la petición de nulidad 
de actuaciones, seguidas para 
esclarecer una supuesta finan- 
ciación irregular del PSOE. 

El magistrado advierte al 
PSOE que su “prudencia y 
moderación” le ha llevado “a 
no acordar hasta ahora las 
medidas que procedan para eli- 
minar los obstáculos interpues- 
tos, aunque si el comporta- 
miento obstruccionista no se 
modifica obligará a hacer uso 
de ellas, con sus consecuencias 
legales”. 

Respecto a la expresión de 
la representación de Navarro 
acerca de “la sospecha de falta 
de imparcialidad” del juez, éste 
señala al abogado “que se abs- 
tenga de reiterarla, pues su 
repetición daría lugar a la uti- 
lización de medios legales” y 
recuerda que “la imputación a 
un juez de parcialidad tiene 
una valoración grave”. 

Barbero explica que “se vio 
obligado, bien a su pesar, a 
dictar auto de entrada y regis- 
tro el pasado 18 de noviembre 
en la sede del PSOE”, pues 
el partido “negaba la existencia 
de libro de contabilidad y afir- 
maba que la documentación 
contable había sido remitida al 
Tribunal de Cuentas”. 

Añade que “en prueba de 
ello el Partido Socialista adjun- 
taba un oficio relativo a un 

a 

El magistrado anuncia medidas drásticas si persiste el comportamiento obstruccionista. 

ejercicio económico no solici- 
tado, de donde se deducía que 

en su poder estaban los docu- 
mentos relativos a los ejercicios 
económicos de interés en la 
causa”. 

La misma trata de esclarecer 
si personas relacionadas con el 
PSOE controlaban “Filesa”, 
“Malesa” y “Time Export”, si 
estas sociedades cobraban 
dinero a grandes empresas por 
informes que no se efectuaban 
y si el dinero pagado por esas 
sociedades era destinado para 
la financiación irregular del 
partido. 

Respecto a posibles delitos 
monetarios, el instructor reite- 
ra a la Sala su petición para 
que se pronuncie al respecto, 
“por existir dudas, tras las últi- 
mas reformas legislativas, del 
contenido actual de los delitos 
monetarios, cuya eventual 
comisión por los querellados se 
investiga”. 

* Sospechas sobre ocultación 
de documentación relevante 

El informe agrega que la 
dilación por parte del PSOE 
en entregar los datos 
requeridos “permitía.abrigar la 
sospecha de que se estaba 
procediendo a su estudio 
selectivo para omitir la 
documentación relevante para 
la causa, con el grave riesgo 
de queno se entregase 
material decisivo para la 
investigación”. 

El instructor reprocha al 
PSOE “la no entrega al 
Tribunal de Cuentas de 
documentación que se dice 
entregada, la entrega de 
documentación no legalizada, 

la confesión de haber borrado 
de la memoria del ordenador 
toda la documentación 
contable y de haber elaborado 
copias de seguridad de otro de 
tipo de información, pero no 
de datos contables”. 

Asimismo, “la confesión de 
que se posee documentación 
abundante en el despacho de 
un aforado, el ex secretario de 
Administración y Finanzas del 
Partido Socialista, Guilllermo 
Galeote, al cual se permite 

entrar, sin que se saque a 
disposición de la Comisión 
Judicial, a pesar de ser 
reiteradamente requerido”. 

Garzón ordena la libertad 

provisional del coronel Ayuso 
MADRID. (Efe).- El juez de 

la Audiencia Nacional Baltasar 
Garzón ordenó ayer la libertad 
provisional del coronel de la 
Guardia Civil Arsenio Ayuso 
por su posible implicación en 
el pago con droga a confiden- 
tes, informaron fuentes jurídi- 
cas. 

El coronel Ayuso tendrá que 
comparecer ante el magistrado 
los días 1 y 15 de cada mes, 
ya que debe estar permanen- 
temente a disposición del juz- 
gado. 

Asimismo, Baltasar Garzón 
ha dejado en libertad sin 

cargos al también coronel 

del Instituto Armado 
Garabito. 

Ambos mandos de la Guar- 
dia Civil declararon ayer en la 
Audiencia Nacional en relación 
con el sumario abierto para 
esclarecer las irregularidades 
existentes en la Unidad Central 
de Investigación Fiscal y Anti- 
droga (UCIFA). 

El primero en ser interro- 
gado fue el coronel Garabito, 
quien aseguró desconocer si 
con motivo de la llamada “ope- 
ración Venezuela” había sido 
abierta la correspondencia exis- 
tente en una saca de un buzón 
de correos. 

Rafael 

El juez de la Audiencia Nacional Baltasar Garzón. 
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fn sus previsiones, el PHN 

blece que al término de su 

Trasvase a los 

El plan, previsto para veinte 
ios, incluye en el sistema 
Iular el “trasvase a los grifos” 
150 hectómetros cúbicos de 

de mar por desalinización 
lante la contrucción de 
utro nuevas plantas potabi- 
ndoras en Ibiza, Formentera 
Canarias (dos). 
La opción de utilizar esta- 

lines desalinizadoras en la 
iminsula no aparece en el Plan 

El mapa de distribución de agua se realizará desde dos ejes de trasvases desde la cornisa Cantábrica y Pirineos. 

Hidrológico, si bien, “es una 
posiblilidad en la que habría 
que ir pensando”, señaló el 
secretario de Estado para las 
Politicas del Agua y el Medio 
Ambiente. 

Los principales trasvases de 
excedentes se realizarán desde 
la Cornisa Cantábrica hacia el 
Duero, hacia el Tajo y la mar- 
gen derecha del Ebro, y por 
último desde el Tajo hacia Cas- 
tilla-La Mancha, desde donde 
se reenviarán a su destino final 
en el área de Murcia, Almería 
y parte de Alicante. 

Reposición y conservación 

del patrimonio hidráulico 

Para tomar medidas de prevención de inundaciones se han 

presupuestado 540.000 millones, un 15 por ciento de la inversión 

total, mientras que a la reposición y conservación del patrimonio 

hidráulico se destinará el 149 El saneamiento y depuración 

de las aguas residuales requerirá un billón y medio de pesetas, 

con una aportación directa del Estado de 350.000 millones. 

nar: “E 
reer que 
JARAGOZA. (Efe).- El 

iisidente del PP, José María 
e manifestó ayer en Zara- 

o el “gran error” del 
ds es “haber cometido 
E Ículo de creerse que los 

E y las autopistas eran 

: ur consideró que en este 
de a habido una “política 

lao ce Da ue E central, y sei aló que 
lr Y que ver es “si estas 

las, són realmente necesa- 

e Posidente del PP indicó 
Mba, Problema del agua se 
Mono de Nivel nacional “y 

al debe ser tratado”, y 

Flando se e obligación “que 
-emer Es antean situaciones 
Vas da ncia hay que aten- 
mojo sualquier parte del 
a nacional”. 

ho Le Que, a partir de aquí, 
Ue e es la regulación 

n Hidrológico Nacio- 

l error del Gobierno fue 

los embalses eran fascistas” 
nal”, en el que estimó que “se 
ha actuado con precipitación, 
poca inteligencia y se han 
incumplido palabras dadas”. 

José María Aznar mostró su 
incomprensión hacia “el no 
cumplimiento del Pacto del 
Agua” firmado en Aragón, y 

criticó que con esta actitud “se 
da sensación de engaño, aun- 
que este viene siendo tan per- 
sistente como la sequía”. 

Aznar consideró “razonable” 
que antes de la elaboración del 
PHN se detallen los respectivos 
planes de cuenca y se pongan 
en marcha campañas de infor- 
mación general que determi- 
nen una política de ahorro de 

recursos, y propuso el aprove- 
chamiento de las capas acuí- 
feras subterráneas, al estimar 
que en España “el agua es más 
insuficiente que escasa”. 

En este sentido, explicó que, 
a partir de -ahí, se puede estu= 
diar la posibilidad de trasvases, 

José María Aznar. 

e hizo una llamada al diálogo 

con el fin de “que no se enfren- 

te a los distintos españoles en 

razón del territorio en el que 

residan”. 
Por otra parte, el Gobierno 

de Aragón “no está legitimado 
para liderar ningún problema 
de la Cuenca del Ebro”, debe- 
ría ser “más respetuoso y no 
protagonizar una cosa que no 
le es propia”, dijo ayer a Efe 
en Logroño el presidente del 
Gobierno de La Rioja, José 

Ignacio Pérez Sáenz. 

Añadió que no entiende el 

liderazgo del Gobierno arago- 

nés en el tema del Ebro porque 
la Cuenca del Ebro está for- 
mada por más Comunidades 
que Aragón y el Ejecutivo ara- 

gonés debería ser “más respe- 

tuoso” en este sentido. Pérez 

Sáenz celebró que haya un 

acuerdo o pacto entre las fuer- 

zas políticas aragonesas en 

cuanto al agua, pero “no pue- 

den manejarlo como moneda 

de cambio cuando se habla del 
Ebro”. 

Un experto examina los daños. 

La CE estudia 
ayudar a los 
afectados por la 
“marea negra” en 
Galicia 
SANTIAGO DE COMPOS- 

TELA. (Efe).- La Comisión 
Europea estudia realizar una 
aportación complementaria de 
las ayudas que la Xunta destinó 
a los pescadores afectados por 
el siniestro del petrolero “Mar 
Egeo” y que, de aprobarse, 
supondría incrementar las can- 
tidades ya entregadas por la 
Comunidad Autónoma. 

La Xunta señaló ayer en un 
comunicado que la Comisión 
Europea ha solicitado la docu- 
mentación básica para esta 
cofinanciación, que consiste en 
una lista con los datos de los 
barcos y tripulantes incluides 
en las citadas ayudas y el 
importe global de la inversión 
que la Xunta destinó a las mis- 
mas. 

La cofinanciación comunita- 
ria, que se encuadra en la mis- 
ma línea que posibilitó las ayu- 
das semejantes a los marisca- 
dores y que se están haciendo 
efectivas, es posible debido a 
que la Xunta ya tomó la ini- 
ciativa de abrir una línea de 
ayudas con este fin. 

Para que la CE destine dine- 
ro en este sentido es impres- 
cindible que el Estado miem- 
bro lo hiciera antes y, aunque 
la Administración central no 
tomó medidas para paliar el 
impacto de la catástrofe en la 
economía de los mariscadores 
y pescadores, la Xunta esta- 
bisció ayudas mediantes diver- 

sas Órdenes publicadas. 
En el caso de las ayudas 

comunitarias a los mariscado- 
res, la aportación de la CE pro- 
cedía de la Dirección General 
XI, de Medio Ambiente, como 
ayuda humanitaria en caso de 

catástrofe. 
La Comunidad Europea 

puede establecer dos líneas de 
ayudas a los pescadores afec- 
tados: ayudas a las empresas 
y a los armadores y ayudas a 

los tripulantes. 
La CE podría optar por esta- 

blecer ayudas por cada una de 
las vías o por las dos, aunque 
la Consellería de Pesca, dado 
que la decisión final se encuen- 
trá en fase de estudio, no desea 
que puedan crearse expectati- 
vas apresuradas en el sector. 
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid 

Indice General anterior (22957) actual (23407) 

La Tribuna 

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO NOMBRE VALOR 

Banesto 1.880'00 1.920'00 Financiera y minera 

APERTURA 

1.150'00 

ULTIMO 

1.150'00 

B. Alicante 4.97500  4.990'00 Huarte 78000 82100 

B. Andalucía 9.450'00 9.560'00 Hornos de Ibe. Alba. 830'00 860'00 

B. Atlántico 2.660'00 2.680'00 Inm. Met. Vasco-Centr. 3.040'00 3.125'00 

B. Bilbao-Vizcaya 2.740'00 2.815'00 Obras y Const. Ind. 85000 1.890'00 

B. Central-Hispano 2.950'00 3.030'00 Sotogrande 21900 21400 

Barclays Bank 69000 69000 Urbanizaciones y Trans. 25100 25800 

B. Valencia 1.010'00 1.030'00 Uralita, S.A. 670'00 75600 

B. Castilla 34.830'00__ 34.830'00 Inmob. Urbis 47100 490'00 

2.890'00 . Cto. Balear Vallehermoso .270'00 1.21500 

. Exterior 3.715'00 00 Valenc. Cementos 

. Galicia 6.830'00 6.830'00 Portland Valder. 6.960'00 7.110'00 

. Herrero 2.990'00 2.960'00 Corp. Fin. Alba 3.840'00 4.010'00 

. Pastor 4.175'00 4.195'00 Cofir 

- Popular 2.160'00 2.600'00 Cía. Gral. Invers. 88000 918'00 

Santander 4.760'00_ 4.805'00 Eppic 

. Vasconia 3.960'00 3.960'00 Papelera Española 133'00 150'00 

J
o
 

Ju
 

ju
 

ju
 

Jo
s 

fu
 

ju
 

- Vitoria 2.860'00 2.870'00 Sarrió, S.A. 33700 340'00 

B. Zaragozano 1.600'001.580'00 Argón 4.450'00 4.400'00 

Bankinter 6.140'00 6.350'00 Ener. e Ind. Aragonesas 79900 900'00 

B. Fomento 1.840'00 1.850'00 Algodonera S. Antonio 51900 520'00 

Aguas Barcelona 3.265'00__ 3.280'00 Carburos metálicos 3.900'00 

Hidrocantábrico 2.030000_ 2.055'00 Cepsa 2.60500 

3.985'00 

2.655'00 

Catalana de gas 6.110'006.230'00 Ercros 96'00 96'00 

Emp. Nac. Eléctric. 3.9850 4.080'00 Emp. Nac. Celulosa 830'00 

Eléc. Ribagorzana 1.250'00__ 1.280'00 Fosforera 1.035'00 1.040'00 

Eléct. Reun. Zaragoza 1.340'00 1.360'00 Petromed 

FE.CS.A. 69300 716'00 Repsol 2.820'00 2.800'00 

Gas y Eléctric. 3.880'00_3.910'00 Sniace 3900 4100 

Tafisa Serie B 580'00 630'00 Hid. Cataluña 29000 31900 

Hid. Española 595'00 625'00 Corp. Mapfre 4.220'00 4.270'00 

Iberduero 750'00 78600 Unión y el Fénix 2:760'00 2.81 500 

Saltos del Nansa Acerinox 6.430'00 6.400'00 

Sevillana Eléc. 43400 44700 A. Hornos Vizcaya 3200 34'00 

Unión Eléc. Fenosa 46500 47900 Amper 18400 18000 

Eléct. Viesgo 1.300'00_1.300'00 Asturiana Zinc 1.795'00 1.750'00 

El Aguila 699'00 69900 Azkoyen 2.220'00 2.350'00 

Azucarera 2.550'00 2.615'00 Dimetal 54000 632'00 

5.400'00 Mat. y Construcción 

5 

Campofrío 5.380'00 

ME Ebro Agrícolas 320'00 1.33000 Met. Duro Felguera 86900 87000 

Koipe 4.145'004.200'00 Nicolás Correa 550'00 550'00 

Tabacalera 4.250'004.245'00 M. Montana Quijano 12000 124'00 

Unión Ind. Agrogan. 1.230'00 1.230'00 Tubacex 

Ind. Nav. Eny. Celulos. 1.140'00 1.160'00 Esp. del Zinc 530'00 S35'00 

Finanzauto Zardoya Otis 9.000'00 9.070'00 

Agromán 54000 58000 Citroen Hisp. 3.500'00 3.590'00 

Asland 1.180'00__ 1.220'00 Motor Ibérica 24200 24700 

Bami 185'00 198'00 Tudor 

Cristalera Esp. 3.630'00___ 3.900'00 Autopistas C. Esp. 29000. 33500 

Aranzadi: “El Gobierno 
no subvencionó a KI(' 
MADRID. (Fax Press).- El minis- 

tro de Industria, Claudio Aranzadi, 
rechazó ayer las acusaciones del PP 
que aseguran que su Ministerio había 
subvencionado 80.000 millones de 
pesetas al Grupo KIO; al término 
de la presentación del Proyecto de 
Ley de las Sociedades de Garantía 
Recíproca. Aranzadi matizó que las 
ayudas “han sido todas aprobadas 
por la Comisión Delegada de Asun- 
tos Económicos, tal y como se pre- 
veía en la ley de reconversión y la 
normativa correspondiente”. Aranza- 
di explicó a un grupo de periodistas 
que existen distintas cifras de ayudas, 
aunque todas ellas fueron concedidas 
ántes de la llegada de KIO al grupo 
de empresas de fertilizantes”. 

El ministro dijo que el volumen 
más importante se destinó al grupo 
Torras, y que estas subvenciones fue- 
ron aprobadas antes de la presencia 
de KIO en estas empresas. El otro 
tipo de ayudas se correspondería con 
subvenciones puntuales en el ámbito 
de las políticas horizontales, que han 
estado sometidas a los controles que 
se establecen este tipo de concesio- 
nes de apoyo público. 

En el sector de fetilizantes, el 
ministro reconoció que se habían 
destinado ayudas, aunque en una 
cuantía inferior a la declarada por 
los representantes del PP. Además 
reiteró que se había realizado el 
seguimiento previsto en los planes 
de reconversión de las empresas afec- 
tadas. En el caso de Fersa-Enfersa 
se destinó una ayuda de 70.000 millo- 
nes de pesetas en 1979 para sub- 
vencionar la diferencia de precios por 
la utilización de nafta en lugar de 
gas natural. El resto de las ayudas 
se han concedido a distintas empre- 
sas del grupo Ercross, “al amparo 
de los sucesivos planes de reconver- 

Claudio Aranzadi. 

ión”. Por lo que respecta ala. 
sión de Investigación sobre KI0 
citada por el PP, Aranzadi diy 
la decisión corresponde a los y 
parlamentarios y no al Gob 

Críticas de Aznar 

Por su parte, el presidente del 
tido Popular, José María An, 
guró ayer al respecto que el Gl 
no de Felipe González no pl 
“huir de su responsabilidad" «$ 
asunto de KIO, aunque el líder 
lar no aclaró si su partido pres 
finalmente una querella cont 
Ejecutivo por este motivo, 

Aznar aludía así a las decla 
nes efectuadas el martes por 
zález, en las que dijo que la «Y 
del PP respecto al caso KIO ' 
falta de respeto al Estado de 
cho”, y señaló que la sociedal 

“Saturada” de “tanto desprop 

Cubiertas 3.94000___4.065'00 Autop. M. Nostrum 35000 .405'00 

Dragados y Const. 1.330'001.390'00 Telefónica 26500 30000 

Filo, S.A. 1.050'00___1.045'00 Prosegur 1.880'00 1.91000 

Persiste la fase alcista 

MADRID. (Agencias).- La confirmación de 
un descenso de los tipos de interés en la deuda, 
a corto plazo, ha servido para consolidar la 
orientación alcista, en la que se encuentran 
los mercados españoles desde el comienzo de 
este ejercicio. 

Los inversores habían apostado, de una for- 
ma decidida, por una rebaja de los tipos, que 
se ha visto ratificada en la subasta de Letras 
del Tesoro, a 3 y 6 meses, que han visto des- 
cendida su rentabilidad en medio y un cuarto 
de punto, respectivamente. 

Se ha superado, en consecuencia, sin ninguna 
dificultad la primera fase de recogida de bene- 
ficios en los mercados bursátiles de este años 
1993. Lo más importante, de todas formas, 
al margen de esa ganancia superior a los 4 
puntos en el índice general de Madrid, es el 
aumento de liquidez del sistema, como se 

demuestra en los 28.852 millones de pesetas, 
que se han negociado en la jornada de este 
miércoles. 

Mercado de divisas 

MONEDA 

1 dólar USA 

1 ecu.. 

1 marco alemán 
1 franco francés 

1 libra esterlina 

100 liras italianas 

100 francos belgas 

1 florín holandé: 

1 corona danesa 

1 libra irlandesa 

100 escudos portugueses... 

100 dracmas griegas 

1 dólar canadiense.. 

1 franco suizo... 

100 yens japone: 
1 corona sueca . 

1 corona noruega 
1 marco finlandés 

100 chelines austríaco: 

1 dólar australiano. 

COMPRADOR 

113'340 
138740 
70'661 
20896 

174951 
7714 

343219 
62845 
18394 

187317 
78'550 
52879 
88769 
177223 
90'694 
15'834 
16713 
20'921 

1.004'339 
76074 

VENDEDOR 

113'680 
139156 
70'873 
20'958 

175477 
7738 

344251 
63'033 
18'450 
187879 
78786 
53037 
89035 
77455 
90'966 
15'882 
16763 
20'983 

1.007'357 
76'302 

El Tesoro baja hasta 0,5 puni 
la rentabilidad de sus títulos f 
MADRID. (Efe).- El Tesoro 

Público decidió ayer rebajar entre 
un cuarto y medio punto la renta- 
bilidad de sus títulos a más corto 
plazo, al resolver sendas emisiones 
de letras a seis y tres meses, que, 
en su primera vuelta, permitieron 
colocar entre las entidades financie- 
ras un importe conjunto de 366.933 
millones. 

Según informó el Banco de Espa- 
ña, la.emisión de Letras a seis meses 
respondió a unas solicitudes globales 
de 421.640 millones de pesetas con 
una adjudicación de 200.759 millo- 
nes, de los que 19.150 fueron con- 
cedidos al nuevo tipo de interés mar- 
ginal del 13,728 por ciento, 0,27 pun- 
tos inferior al 14 por ciento que se 
aplicó en la anterior subasta, cele- 
brada el pasado 5 de enero. 

El tipo medio quedó el] 

en el 13,599 por ciento y la «ll 

rechazada al ser pedida pol 1 e 

dades participantes en la ul, 

un precio no admitido 28 

68.003 millones de pesetas. 

En cuanto a la emisión d L 

a tres meses de plazo, WM 

recorte de 0,51 puntos eN el n 

marginal de estos títulos, “s ] 

14,510 hasta el 13,995 pa 

tipo con el que se concedieró. 

de los 166.174 millones facil 

en la primera vuelta, frente 

solicitudes de 544.147 a 

El Tesoro, que fijó en 

un tipo medio del 139% do 

rechazó peticiones por 2% dE 

nes de pesetas, presentadas q 

cio más bajo del admitido. 

(2) BANCO DE MADRID 
Banesto Bo 

.D:2022 



sa mprente 

(Jinton, de 46 años, sucede al 

repu blicano George Bush, de 68 

años, EN lo que supone un cambio 

eneracional sin precedentes desde 

Presidencia de Kennedy 

Jueves, 21 de Enero de 1993 

mócrata Bill Clinton 

wirtió ayer miércoles 

adragésimosegundo 

inte de los Estados 

ls al pronunciar a 

ludía hora local (17:00 

GMT) un juramento 

«Mhinta y cinco palabras 

Mi que, por primera vez 

vida, utilizó su nom- 

mpleto en un acto 

ll, 

ISHINGTON.  (Efe).- 
William Jefferson Clin- 

ihro solemnemente cum- 
m fidelidad el cargo de 

Ainie de Estados Unidos 
lo mejor de mí para pre- 
proteger y defender la 

ABinción de Estados Uni- 
Que Dios me ayude”. 

In estas palabras Clinton 

¿ser oficialmente el 42 
e de EE.UU., en un 
o más breve que el del 

ll vicepresidente, Albert 

este tipo de juramento 
In, rompió por primera 

radición suya. Las cin- 
is que ha jurado como 
dor de Arkansas, siem- 
dicho “Yo, Bill Clin- 

', Pero: en esta ocasión, 
lla más solemne de su 
empleó todos sus nom- 

¡Bompleto 
ion nació como William 

Blythe IV, pero su 
q Faleció tres meses antes 

Atetimiento y a los quince 
Be edad adoptó el ape- 
IE su padrasto, Roger 

Bco que pronunció 
AE" e también el más 
a 143 palabras que 

o he cionalizan esta- 
del las:360 del jura- 
leosrático de los médi- 

. oh USO que las 40 pala- 
Ieve juramento de 

Y Scouts”. 
ES de Clinton, el nuevo 
Ada asumió el cargo 
Ñ ss palabras: 
hos a ore Jr., juro que 
lo efenderé la Cons- 
biota Estados Unidos 
hn Cnemigo, externo 
' e tendré buena fe 
o ella: Que 
Dn ra Igación libre- 
Íos da mentales (o) 
le bi Evasión, y que 
Dieci 1 y con fidelidad 

ha ones del cargo que 
Ocupar. Que e” 

Se trata de un relevo generacional sin precedentes en la Casa Blanca desde la llegada al poder, en 1961, de J.F. Kennedy. 

Desde que en el año 1961 
Dwight Einsenhower, a los 71 
años, transfirió el mando pre- 
sidencial a John Fitzgerald 
Kennedy, de. cuarenta y tres 
años, Estados Unidos no había 
presenciado un cambio gene- 
racional, de estilo y de maneras 

tan fuerte como el que se pro- 
dujo ayer. 

Primera intervención 

El nuevo presidente de 
Estados Unidos prometió a los 
estadounidenses, en su primer 

González ofrece a Clinton 

su solidaridad como aliado 

El jefe del Gobierno español, Felipe González, envió ayer 

un telegrama de felicitación al nuevo presidente de Estados 

Unidos, Bill Clinton, en el que le expresa la “solidaridad activa” 

del Ejecutivo español como país aliado. 

En el telegrama, Felipe González expone su deseo de entrar 

en contacto en los próximos días con el muevo mandatario 

estadounidense y le renueva, en nombre de su Gobierno y 

en el suyo propio, “la. más cordial felicitación y los mejores 

deseos de éxito”. 

“En estos momentos inquietantes de la actividad 

internacional, puede contar con la solidaridad activa del 

Gobierno español, como amigo y aliado, y con la mía personal, 

por el bien de nuestros países”, manifiesta el mandatario 

español al nuevo presidente demócrata de los EE.UU. en su 

felicitación. 

discurso como titular de la 
Casa Blanca, un cambio para 
preservar los ideales nortéa- 
mericanos. 

Poco después de jurar su 
cargo, Clinton dijo que Estados 
Unidos se-ha de abocar a un 
cambio, pero “no un cambio 
por el propio cambio, sino para 
preservar los ideales norteame- 
ricanos: La vida, la libertad, la 
búsqueda de la felicidad”. 

“Comienza una nueva era” 

“Hoy proclamamos que la 
era del bloqueo y la inacción 
ha terminado y ha comenzado 
una nueva de la América reno- 
vada”, afirmó. z 

“Hoy una generación surgi- 
da de las sombras de la guerra 
fría asume nuevas responsabi- 
lidades en un mundo templado 
por el resplandor de la libertad, 
pero todavía amenazado por 
odios ancestrales y nuevas pla- 
gas”, agregó. 

El nuevo presidente demó- 
crata también agradeció a su 
antecesor, el republicano Geor- 
ge Bush, “por su medio siglo 
de intensos servicios a Estados 

Unidos”. 

Las convulsiones 

mundiales, telón 

de fondo del 

relevo 

Clinton asume la Presi- 
dencia en un momento de 
grandes convulsiones en 
todo el mundo y con el res- 
paldo de la ilusión creada 
ante el cambio político 
generacional que represen- 
ta. Su amigo y ex presidente 
Jimmy Carter aseguró ayer 
que Clinton hereda una 
situación internacional que 
no tiene parangón desde la 
II Guerra Mundual. 

Son tales las crisis en 
diversas partes del mundo, 
desde Haití a Irak, desde 
Rusia a Somalia, que el pri- 
mer inconveniente de Clin- 
ton es que tendrá que dedi- 
car demasiado tiempo a los 
asuntos internacionales en 
vez de lidiar como quisiera 
con las crisis internas. 
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El alto el fuego 
iraquí alivia la 
tensión en el Golfo 

EL “CAIRO: ((Bfc)= ka 
decisión iraquí de un alto el 
fuego y su acuerdo incondicio- 
nal para garantizar la seguridad 
de los observadores de la ONU 
ha aliviado la tensión en la 
zona del Golfo. Aún así, diplo- 
máticos y expertos políticos en 
Oriente Medio creen que la 
cautelosa respuesta del nuevo 
presidente de Estados Unidos, 
Bill Clinton, hace difícil ase- 
gurar si comienza o no un nue- 
vo capítulo en las relaciones 
de Irak con la flamante admi- 
nistración estadounidense y 
otras naciones de Occidente. 

”No se puede afirmar que 
la decisión iraquí traerá una 
permanente estabilidad en la 
zona del Golfo y, como con- 
secuencia, un nuevo capítulo 
en las relaciones entre Bagdad 
y Washington”, dijo ayer miér- 
coles, un diplomático árabe, 
que pidió permanecer en el 
anonimato. 

”Aún existen muchos asun- 
tos que deben ser resueltoentos 
durante la administración de 
Clinton”, agregó el diplomá- 
tico. 

También señaló que la deci- 
sión de Irak de observar un 
alto el fuego en su confron- 
tación con EEUU, Gran Bre- 
taña y Francia, significa un ali- 
vio de la tensión en la zona, 
al menos por el momento, y 
brinda a Clinton la posibilidad 
de comenzar una relación dis- 
tinta con Irak. 

Irak mantiene una alto el 
fuego desde las 8 horas locales 
de ayer (5:00 horas gmt) con 
motivo de la llegada de Clinton 
a la Casa Blanca, primer pre- 
sidente demócrata en los últi- 
mos doce años de gobiernos 
republicanos. El vicepresidente 
iraquí, Taha Yasin Ramadan, 
describió el alto el fuego como 
“un claro mensaje al nuevo 
presidente norteamericano y al 
mundo entero”. 

El Parlamento dio su aprobación al plan de la Cumbre de Ginebra 

Los serbios bosnios 
dijeron “sí” a la paz 
SARAJEVO. (Efe).- Los 

diputados de la Asamblea de 
los serbios de Bosnia-Herzego- 
vina votaron ayer miércoles, 

sí” al proyecto de organiza- 
ción constitucional que para el 
futuro Estado bosnio propuso 
la Conferencia de Ginebra. 

A favor del plan elaborado 
por Cyrus Vance y David Owen 
votaron 55 diputados, 15 vota- 
ron en contra, y uno se abstuvo. 

El “sí” serbio-bosnio supon- 
drá la reanudación de las nego- 
ciaciones en Ginebra, a finales 
de esta semana. 

La negativa hubiera supuesto 
un bloqueo internacional más 
hermético contra los serbios 
bosnios y Yugoslavia (Serbia y 
Montenegro), e incluso una 
posible intervención interna- 
cional. 

Los serbios bosnios recibie- 
ron de Owen y Vance siete 
días para decidir si aceptaban 
o no el plan constitucional pro- 
puesto por la Conferencia de 
Ginebra. 

Después de que musulmanes 
y croatas bosnios aceptaran el 
proyecto en Ginebra, el pasado 
12 de enero, la continuación 
de las negociaciones dependía 
exclusivamente del “sí” de los 
serbios bosnios. 

Al acceder a que Bosnia sea 
un Estado descentralizado pero. 
dividido en 10 provincias con 
gran autonomía, los serbios 
bosnios desistieron, al menos 
formalmente, de crear su pro- 
pio Estado dentro de Bosnia, 
deseo que motivó la guerra 
hace nueve meses, 

Después de la votación, uno 
de los consejeros de Karadzic 

Radovan Karadzic. 

afirmo que el voto “significa 
que los serbios comienzan a 
practicar una política pragmá- 
tica sin renunciar a sus Obje- 
tivos”. : 

De no haberse aprobado el 
citado plan de paz, la alter- 
nativa hubiera sido una inter- 
vención militar internacional 
que habría acabado con la 
supremacía militar serbia-bos- 
nia, explicó Karadzic a los 
diputados. 

Por su parte, la OTAN espe- 
rará a que Naciones Unidas 
apruebe una intervención mili- 
tar en Yugoslavia antes de 
tomar una decisión sobre sus 
planes en Bosnia-Herzegovina, 
aseguraron ayer miércoles, 
fuentes aliadas. 

El Consejo Atlántico, órgano 
decisorio de la Alianza, debatió 
ayer la situación en Bosnia, 

pero no tomó ninguna decisión 
debido a que no se han pro- 
ducido novedades en el Con- 
sejo de Seguridad de la ONU. 

La Alianza no tiene previsto 
celebrar ninguna sesión 
extraordinaria hasta que “haya 
movimiento en la Organización 
de Naciones Unidas”, después 
de que el parlamento serbio 
de Bosnia se haya mostrado 
dispuesto a aprobar el plan de 
paz propuesto en la conferen- 
cia de Ginebra. 

Estados Unidos, Gran Bre- 
taña, Francia y España, miem- 
bros del Consejo de Seguridad 
de la ONU, acordaron la sema- 
na pasada un proyecto de reso- 
lución del Consejo de Segu- 
ridad para defender militar- 
mente la zona de exclusión 
aérea en Bosnia. 

La OTAN aprobó, la semana 
pasada, el sistema de coordi- 
nación del mando y control con 
la ONU para una hipotética 
intervención militar en la pro- 
tección de la zona de exclusión 
aérea en Bosnia. 

En su reunión de ayer los 
embajadores de los dieciseis 
países aliados estudiaron un 
informe de la Presidencia 
danesa de la Comunidad Euro- 
pea sobre la situación en la 
antigua Yugoslavia y otro del 
Comité Militar sobre las ope- 
raciones de vigilancia aérea a 
cargo de aviones AWACS. 

La OTAN tiene constancia, 
a través de las fuerzas de la 
Organización de Naciones Uni- 
das en Yugoslavia, de que la 
zona de exclusión aérea está 
siendo violada, añadieron las 
fuentes. 

no entablará 
relaciones 

con la OLP 

Libaí. 
Estamos comprong 

negociar con los palegiy 
viven «con nosotros, y 
con los jefes de Organia 
terroristas”, dijo Libaj 
de la ley que levant | 
hibición que pesaba yy 
contactos con la OLp 4 

La ley fue aprobadad 
tes en el Parlamento 
compuesto por 120 di 
por 39 votos a fayory 
contra. 3 

Entre los 61 parlamg 
ausentes en la votación 
raba el primer mini 
Israel, Isaac Rabin. 

El diputado Uzi Landá 
bloque - Likud, el prin 
la oposición, declaró quel 
“se Oponía a esa ley, p 
promulgada porque per 
control de. su Partido 14 
ta”, ya que más del 
ciento de los diputado 
coalición del Gobiemo 
dan las negociaciones di 
con la OLP. "No es mi 
ción compararlo con Wi 
Churchill, pero durante 
Guerra Mundial (19% 
para cualquier inglés er 
y justificada la prohibicd 
existía de reunirse cong 
migo”, manifestó Land 
emisora estatal, "Si el 
no hubiese querido real 
negociar con la OLP, lo 
se hecho sin esta nue 
comentó el ministro LW? 

describió la prohibición 
últimos seis años com 

mancha en la leg lcd 

democracia” de este pal 

así”. 

“Ocurrió así”, escalofriante asesinato. 
Maritza Martín Muñoz fue asesinada el lunes 

pasado en el cementerio de la localidad nortea- 
mericana de North Landerdale por su ex marido, 
cuando era entrevistada por la reportera Ingrid 
Cruz para un programa en español titulado “Ocurrió 

e Maria VA 
fortunada WEA 

Núñez, ds 

Ingrid Cruz, que momentos antes entrevistaba a la víctima, 
los acontecimientos sólo tuvo tiempo para, huir aterrorizada del 
desarrollaron los hechos. 



Jueves, 21 de Enero de 1993 

g Albacete dejó sentenciada la 
pinta eliminatoria de la Copa del 
Rey al derrotar al Lugo en tierras 
llegas por un claro 0-3, con goles 
ie Rommel, Pinilla y Coco 

Continúa la buena estrella de Víctor Espárrago. isiguió el segundo gol para el Albacete. 

“Anel Fernández, lesionado, descartado para Vigo 
JESUS MORENO 

Y, q 

| Albacete, casi en 
ctavos (0-3 

tenido varias oportunidades para marcar. El Lugo desa- ¡Qlucete dejó sentenciada la eliminatoria al derrotar 
ko en su feudo por un claro 0-3. Tras una floja 
fa parte en la que dominó el conjunto gallego, el 

npuló más centrado en la segunda y el gol tempranero 
Afinmel hundió la moral de los lucenses que habían 

| 0 (De nuestro enviado 
M- 0, Lugo: Domín- 
(Cacharrón, Alvite, Blas 
1.23), Modesto; José 

ñ Xabier (Montoto -m. 
mito, José; Carolo y 
Manuel. 
Alacete: Balaguer; Geli 
10m. 80), Santi, Parri, 
Vlete (Menéndez. 78. 
Mo Soler, Chesa, Zala- 
mel Fernández y 

É A Mm. 57: Fallo de 
me ; culmina Rommel 
í 2. m. 70: Pase de 
a Pinilla que bate 
"Yuez, 0-3. m. 74: Coco 
ta marca, 
Ilo Pajares Paz (Extre- 
[pesó tarjetas amari- 
q Modesto y a los 

A y Pinilla. 
hon 5: Partido de ida 
li po minatoria de la 
Y disputado en el 
hn gel Carro. Blas 

| E en la cabeza, 
EN hubo de ser eva- 
Ñan Sanatorio de la 

y e Su lesión no es 
b E Rommel Fer- 

. Rates Su equipo con 
tina en los últimos 

Ms OS al sufrir un la 
Menta 
Mi. ' El” Albacete 

Iarriló la quinta 

eliminatoria de la Copa. del 
Rey de fútbol al derrotar al 
Lugo en su propio fuedo por 
un claro 0-3, aunque tuvo en 
el aspecto negativo la lesión 
del panameño Rommel Fer- 
nández. 

El Lugo plantó cara al Alba- 
cete durante la primera mitad 
y tuvo tres claras ocasiones 
para inaugurar el marcador. El 

pareció y el Albacete se mostró más ofensivo, consiguiendo 
otros dos goles. Destacar la desafortunada lesión de Rom- 
mel, que no podrá estar en Vigo ya que al parecer sufre 
una pequeña rotura fibrilar en la cara posterior del muslo. 

conjunto manchego perdía 
balones en el centro del campo 
y la defensa no estaba muy fina. 

Tras el descanso todo cam- 
bió para el Albacete. El Lugo 
acusó el esfuerzo físico de la 
primera mitad y el gol de Rom- 
mel al poco de comenzar el 
segundo periodo hundió la 
moral de los locales. 

El equipo que entrena el 

Rommel tuvo que retirarse 
a 4 minutos para el final 

El panameño Rommel Fernández tuvo que dejar al Albacete 
con 10 hombres los últimos instantes del partido al producirse 
un lesión en el muslo. Tras la primera exploración del médico 
del conjunto manchego el jugador sufre un “pinchazo” en la 
cara posterior del músculo y hoy se le realizará una ecografía 
nada más llegar a Albacete para dictaminar correctamente el 
alcance de la lesión, que podría ser una pequeña rotura fibrilar. 

Esta lesión llega en un momento dulce para el panameño, 
que tras un comienzo irregular ya había cogido el ritmo de 
la competición y comenzaba a ser productivo para el Albacete. 
Su participación en el partido de Liga que el domingo disputará 
en Vigo el Albacete es bastante dudosa. 

Una rotura fibrilar en los adductoros le mantuvo apartado 
dos meses, aunque de confirmarse la rotura, por la situación 
de la misma y no ser una recaida como la“anterior, el periodo 
de recuperación sería mucho menor. 

uruguayo Víctor Espárrago fue 
a partir de ahí el amo y señor 
del partido y pronto vinieron 
dos nuevos goles, obra de Pini- 
lla -que realizó un buen par- 
tido- y de Coco, muy celebrado 
por todo el equipo ya que el 
jugador albaceteño no marcaba 
un tanto desde que los man- 
chegos militaban en la Segunda 
División B. 

Rommel marcó ayer el primer gol. 

Espárrago: “En la 
segunda parte se 
concretaron las 
ocasiones y se 
jugó mejor” 

El técnico uruguayo Víe- 
tor Espárrago se mostró 
preocupado por la lesión de 
Rommel Fernández tras el 
partido y dijo que “habrá 
que ver el alcance de la 
lesión y el tiempo que nece- 
sitará para recuperarse”. 

En el aspecto positivo 
destacó la segunda parte 
realizada por el Albacete: 
“En la primera mitad se 
cometieron errores, se per- 
dían balones y se creó un 
poco de desconcierto que 
provocó que el Lugo se fue- 
ra para arriba. Ya en la 
segunda parte se mejoró y 
se concretaron las oportu- 
nidades jugando mejor”. 

El equipo atraviesa una 
buena racha, justo desde la 
llegada de Espárrago, ya 
que se están marcando goles 
y no encajando. 

“Lo realizado hasta el 
momento está bien y ojalá 
que termine así, pero tene- 
mos que tener los pies en 
el suelo ya que mi etapa 
como entrenador del Alba- 
cete acaba de comenzar. De 
momento los resultados son 
positivos”. 

Rodríguez Vaz, entrena- 
dor del Lugo, comentó tras 
el partido que “había una 
clara diferencia de categoría 
entre los dos equipos y el 
Lugo no ha podido dar más. 
Hemos intentado conseguir 
un gol, pero hemos perdo- 
nado demasiado y pagado 
las consecuencias”. 

El entrenador del Lugo 
afirmó: “La gente está tra- 
bajando muy bien y el equi- 
po juega al fútbol, lo que 
nos falta es gente que sepa 
resolver”. 

M.C.D.2022 



El Alba, sentenció en Lugo 

La Tribuna 
Ju 

Enero del 

Rommel, luchador como siempre, se lesionó a cuatro minutos de la conclusión. 

Coco, novedad como goleador en el Albacete. 

5d 

PAE 

JESUS MORENO 

Zalazar mejoró su nivel tras el descanso y llevó la batuta. 

1 Lugo puso en serios aprietos al Albacete en la primera mitad. 

Sevilla, Osasuna 

Oviedo, también 
siguen adelante 

Además del Alb 
Balompié que con sy ñ 

anoche en el 
Ez rr 

Los resultados Fueron 
suna 2-Gijón 0; Oviedos] 
0; Valladolid 4-Cartapeg 
Sevilla 1-Mérida dl 
0-Extremadura 0; Pal 
1-Lérida 1; Figueras] 

Destaca el empate del 
da (verdugo del Supero; 
en el Sánchez Pizjuan q 
albaceteño Parada en ql 
inicial, si bien el 0-1 delpg 
de ida en la ciudad emeril 
le deja apeado del tome 
k.o. 

El Mérida se adelantó 
marcador por mediació 
Cristian en el minuto %,f 
tres minutos después Mai 
na, de penalty, transformd 
penalty de Marrero yl 
Simeone. 



La Tribuna 

Cinco, a punto de dar la sorpresa ante el Cuenca. 

ibaceteños, con muchas bajas, plantaron cara a uno de los aspirantes al ascenso 

purado triunfo de Cuenca 
nte el 

LT 

Cub Cinco cayó derro- 
porel CB. Cuenca por 
ii un partido que los 

Penos afrontaban con seis 
fte a un equipo con- 

K que aspira seriamente 
ino de categoría. 
IKqueño-bache local per- 
4105 visitantes irse al 
E Con una ventaja de 
E En la reanudación, y 
pa las muchas bajas en 
dales, el entrenador del 

Inco tuvo. que echar 
ma juveniles, lo que 

pequeña reacción 

Club Cinco, 75-78 
local que igualó el partido a 
falta de diez minutos para el 
final. 

Al final se impuso el mayor 
banquillo conquense, notándo- 
se más las eliminaciones en el 
bando local, que sólo disponía 
de seis jugadores seniors. El 
Club Cinco luchó hasta el final, 
pero acabó cayendo por sólo 
tres puntos, 75-78. 

El próximo domingo, el Club 
Cinco viaja a Alcázar, donde 
se juega una buena parte de 
sus aspiraciones de permanen- 
cia. 

Los anotadores del Club 
Cinco fueron: Miguel Angel R. 

(8), Tito (8), Javi Serrano (14), 
Miguel Angel S. (6), Paco (4), 
Chacon (3), José Luis (16), 
Andujar (11), Alfredo (5). 

Hellín, 93 — Los Llanos, 99 

En partido correspondiente 
a la Tercera División B se 
enfrentaron en Hellín el con- 
junto local y el CSP Los Lla- 
nos, con victoria para los visi- 
tantes por 93-99. 

La primera parte fue de gran 
igualdad, con ventajas mínimas 
para cada equipo, llegándose 
al descanso con un 46-44, 

En el segundo periodo, la 

situación era parecita, con mar- 
cadores apretados, defensas 
individuales presionantes y 
acierto en la faceta anotadora, 
destacando el jugador del CSP 
Los Llanos, Toni, que consi- 
guió un total de 32 puntos, con- 
siguiendo un alto porcentaje en 
tiros libres (24 de 28). 

Faltando tres minutos para 
el final los visitantes consiguie- 
ron una ventaja de tres puntos 
que se mantuvo hasta el final, 
dejando el resultado en 93-99. 

Anotadores CSP Los Llanos: 
Jesús (12), Zruspa (9), Toni 
(32), Michel (12), Santiago (2), 
J.Carlos (1), Rafa (15). 

llos resultados para los equipos 
Waceteños de tenis de mesa 

LT 
MÓ la 82 sor de la 8% jornada de : Baras, cosechando 
his o sSentantes malos 
E Ya que todos caye- 

SUS rivales, 
: 

+, Severo Ochoa, * de ; pe ión masculina, 
8 ado en La Zubia 
, y Uentro de la tem- 
eN E ampliamente 
Ni el equipo gra- 

domi i 180, el Severo 

Ochoa viajaba hasta Maracena 
para hacer frente al actual 
líder, el Pavimentos Jimesa, 
que para ganar el encuentro 
recurrió a toda clase de arti- 
mañas y mala educación según 
comenta el equipo albaceteño. 

El partido estuvo plagado de 
incidentes que cortaron el buen 
juego de los albaceteños, que 
desarrollaron un juego más 
acorde a sus posibilidades tras 
el desastre del día anterior. Al 
final el Severo Ochoa caía por 
5-3 en este partido. 

Por su parte, el Club Alba- 
cete TM también caía derro- 
tado en su casa ante el Sen- 
sesponsor alicantino por 2-5 en 
partido de la Segunda División. 
El equipo visitante planteó un 
encuentro muy serio, trayendo 
hasta Albacete su mejor equi- 
po, teniendo en cuenta la 
amplia plantilla que tiene este 
club. 

Este fin de semana se dis- 
putará la última jornada de la 

primera vuelta, que sólo tendrá 

repercusión en la Primera Divi- 

sión masculina. El CP Severo 
Ochoa recibe la visita del CD 
Murcia, equipo que hace dos 
temporadas cerró el ascenso de 
los albaceteños a esta Primera 
División, sirviendo este 
encuentro un poco de revancha 
para los locales ya que siempre 
ha existido una gran rivalidad 
entre los dos equipos. 

El Club Albacete TM de 
Segunda División descansa al 

haber culminado ya la primera 
vuelta, ocupando la 4% posición 
de la clasificación. 

Derrota del New 

Pachá Club de 
Rugby ante el Bous 
de Elche 

LT 

del New 
Rugby no 

Los ¡jugadores 
Pachá Club de 
pudieron evitar una nueva 
derrota frente al Bous de 
Elche, pese a que el partido 
había sido preparado con 
minuciosidad, ya que durante 
las fiestas navideñas se habían 
disputado una serie de amis- 
tosos contra la Universidad de 
Derecho de Murcia, así como 
contra los equipos de Toledo 
y Ciudad Real, saldados todos 
a favor de los albaceteños. 

El partido fue muy intenso, 
con fuerte presión por parte 
del Bous y con una buena 
defensa de los albaceteños. 
Poco a poco la delantera de 
los locales le fue ganando la 
partida a la del New Pachá y 
así llegó el primer ensayo para 
el Bous, al que siguieron otros 
dos casi consecutivos. 

En la segunda parte el equi- 
po albaceteño salió a por todos 
y gracias a unos cambios en 
la delantera comenzó a domi- 
nar el partido, aunque este 
dominio no se tradujo en ensa- 
yos, ya que el equipo de Elche 
defendía muy bien. En un con- 
tragolpe se produjo un nuevo 
ensayo del Bous que dejaba el 
partido completamente senten- 
ciado. 

Con esta derrota, el New 
Pachá Club de Rugby se aleja 
de nuevo de las posibilidades 
de entrar a disputar la fase de 
ascenso a la Primera Regional 
Valenciana. El próximo sába- 
do, a partir de las 16 horas 
y en el campo de tierra del 
CEI -antigua Universidad 
Laboral- disputarán un crucial 
partido ante el Denia, uno de 
los líderes de la Segunda 
Regional Valenciana. 

La Federación 

Albaceteña 
organiza la 1 Liga 

Provincial de 

Badminton : 
LT 

La Federación Albaceteña 
de Badminton ha organizado 
la I Liga Provincial de este 
deporte, debido fundamental- 
metne a la gran demanda de 
una competición que realizan 
los numerosos participantes en 
este deporte. La modalidad en 
que se dipute será la individual 
masculina y femenina y la cate- 
goría la absoluta. 

Las inscripciones se pueden 
realizar hasta mañana en el 
Instituto de Bachillerato n* 4, 
de 6 a 7 de la tarde, al precio 
de 500 pesetas y teniendo como 
condición indispensable tener 
licencia federativa. 

La Liga, que comenzará el 
próximo 30 de enero y se pro- 
longará hasta el 30 de mayo, 
se disputará todos los sábados. 

M.C.D.2022



El líder de la Primera División visita el sábado el campo del “matagigantes” Rayo Vallecano 

El Super—Depor, dispuesto 
invierno a ser campeón de 

MADRID (Efe).- El “Su- 
per-Depor”, que atraviesa por 
el momento más dulce de su 
historia, acudirá a Vallecas el 
próximo sábado dispuesto a 
conseguir el título de campeón 
de invierno, mientras que el 
Rayo Vallecano, el “matagi- 
gantes” de esta temporada, 
intentará incrementar la lista 
de grandes victorias en casa. 

Ante este encuentro, Juan 
Antonio Camacho, técnico del 
Rayo, y Arsenio Iglesias, entre- 
nador del Deportivo, coinciden 
en que la empresa no resultará 
fácil para ninguno de los 
equipos. 

El entrenador del Rayo, que 
dispone de toda la plantilla 
para este partido, después de 
que el guardameta nigeriano 
Wilfred se incorporase hoy a 
los entrenamientos con norma- 
lidad, dijo que el planteamien- 
to será el mismo que el de 
otros encuentros que disputan 
en Casa. 

El Deportivo, por su parte, 
utilizará como armas la presión 
sobre la defensa, la búsqueda 
rápid y en general desean 
seguir sumando puntos para 
alcanzar las cotas más altas al 
final de temporada. 

Los hombres del Rayo ya 
han borrado de su recuerdo la 
amarga derrota frente al Alba- 
cete y coincidieron en que su 
próximo rival les va a poner 
las cosas muy difíciles aunque, 
como apuntó el guardameta 
Toni, “intentaremos lograr la 
victoria y que ésta sea una 
inyección de moral para los 
próximos compromisos”. 

Los jugadores del Deportivo, 

El Deportivo de La Coruña atraviesa el momento más dulce de su historia. 

a pesar de que cuenta en sus 
filas con el portero menos bati- 
do de la categoría y al máximo 
goleador -Bebeto igualó el 
récord de un jugador del 
Deportivo que más goles mate- 
rializó en Primera División, 
Manuel Fernández ”Pahíño” 
en la temporada 54-55 con 18 
tantos- se manifestaron con 
humildad y modestia en las vís- 
peras del encuentro. 

El defensa Albístegui afirmó 
que los deportivistas no van a 
arrugarse en Vallecas porque 
están demostrando que tam- 

bién saben jugar con garra 
cuando hace falta y Claudio 
hizo hincapié en que el Rayo 
es un equipo que se crece ante 
los grandes. 

Djukic apuntó que el partido 
será importantísimo para las 
aspiraciones del Deportivo de 
reforzar su liderato y para obli- 
gar al Barcelona a ganar en 
Atocha a la Real Sociedad al 
dia siguiente. 

Arsenio insistó que la nece- 
sidad de que los deportivistas 
deben ser conscientes de que 
nadie regala nada y que en 

cada partido el contrario pon- 
drá siempre las máximas difi- 
cultades para no ser batido. 

El jugador del Rayo Toni 
Polster apuntó que el compro- 
miso del próximo sábado entra- 
ña mucha dificultad y se refirió 
a su rival como un equipo que 
“ha hecho mucho por el fútbol 
español en pocos meses. No 
nos asusta que ellos también 
hayan ganado a equipos gran- 
des. Nosostros estamos con 
muchas ganas y les vamos a 
plantear bastantes dificulta- 
des”, dijo. 

La Real 
español 
MADRID (Efe).- La Real 

Sociedad es el equipo español 
que ha sumado en la historia 
del campeonato liguero más 
partidos sin perder, treinta y 
nueve, una marca que estable- 
ció entre los años 1979 y 1980 
y que queda bastante lejana del 
récord italiano que cada sema- 
na bate el Milán. 

Equipos de la categoría del 
Hamburgo, Nottingham Forest 
o Steaua de, Bucarest,: todos 
ellos campeones de Europa, y 
de Saint Etienne y Dinamo de 
Kiev poseen el récord de par- 
tidos sin perder en sus respec- 
tivas ligas, aunque únicamente 
el cuadro rumano y el Unión 
Saint-Gilloise, un club belga ya 
desaparecido, superan la marca 
de 51 encuentros invicto del 
Milán. 

La Real Sociedad, que había 
finalizado la temporada ante- 
rior con una racha de seis par- 
tidos sin derrotas, sólo perdió 

ociedad ostenta el récord 

e partidos invictos 
un partido en la campaña 
79-80, ante el Sevilla por 2-1. 
Pese a todo, fue el Real Madrid 
el que se hizo con aquella liga, 
puesto que los de San Sebas- 
tián habían ganado 19 partidos 
y empatado 14, y los madri- 

istas se habían impuesto en 
22 y habían igualado en nueve. 
Fueron 53 puntos para el Real 
Madrid y 52 para la Real 
Sociedad. 

El Steaua de Bucarest, brazo 
deportivo del dictador Nicolae 
Ceaucescu en la década de los 
80, estuvo oficialmente 
encuentros de liga sin conocer 
la derrota. Ganó cinco cam- 
peonatos consecutivos entre 
1985 y 1989, a lo que sumó 
en 1986 la Copa de Europa. 

El equipo belga Unión 
Saint-Gilloise estableció en los 
años 30 un tope también muy 
exigente: se mantuvo invicto 
durante 60 partidos de liga, lo 
que le permitió hacerse con los 

104. 

La Real Sociedad estuvo treinta y nueve partidos sin conocer la derrota. 

tres últimos títulos (1933, 1934 
y 1935) de los once de su 
historia. 

Ningún otro” equipo ha 

alcanzado oficialmente la 
actual marca del Milán italia- 
no, que suma ya 51 partidos 
sin perder. 

Gil, a través de y 
pública, señala que 
más importante para 
reses de la sociedad 
el encuentro del domi 
el Zaragoza, ya que q 
contencioso que pued 

estar por encima de 
reses particulares”, 

Tomás Reñones, call, 
Atlético de Madrid, y 
ayer prudente “al enjl 
intención de Futre den 
se del: equipo y dijo 
plantilla no podía «Y 
que regresara”, 

“Según lo que Y 
escuchado él está del 
pedir precio por su ll 
jugar el año que vien 
equipo. respeto a Pa 
todos le queremos. Su 
tamiento ha sido ej 
modélico. Por el bit 
entidad no se debería 
gado a esta situación p 
que asumirla”, dijo Tol 

“La prensa ha persol 
también a Futre cuan 
mos. Futre y Schuste 
más alabados y se ha 
los halagos porque su" 
ticos buques insignia 4 
Paulo, al igual que 
es responsable de las 
y de las derrotas 
Tomás. 

un principio 
acuerdo 

acuerdo” para que £ 

jugador del At. Mad E 

en el equipo lisboel 

esta misma temporadl 

«Salí del Sporting 

y regreso por el cora 

Futre a la emisor” 

Radio RenascenZá 

haber almorzad0 con 

sidente del club Sou 

El futbolista a 

directivo a 
. 

tidad 

res ión del cont! ho 

a Futre con el clubal 

otros tres años. 

Futre, e 

negativa a regi 

de Madrid, había 4 

la mañana que 

Lisboa 
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también pO 

que indirectaM 
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casi un centenar de tantos a la segunda 

primera división, 
más goleadora 

LONA (Efe).- Los 
] ¡logrados en los 179 

gados hasta la jor- 
falta del encuentro 

icelona y Oviedo, 
los equipos de pri- 

«ón superen en casi 
ty de tantos Marca- 

ijpsegunda. 
medio goleador en 

Mutegorías es, lógica- 

iMunbién favorable a la 

WM ivisión, con 2,63 tan- 

Y urtido. En segunda, 

os en 178 partidos, 
WN+ la disputa de la 

parte del Bada- 

hy el partido entre 
ld y el Compostela, 
tlio de goles por 
mes de 2,10. 
bargo, la segunda 
wnes la categoría del 
afesional español que 

Mi ene el promedio 
¡puesto que la media 
lun el grupo segundo 
lela segunda división 
inferior, con 2,07 y 

es por encuentro. 

impo tercero el pro- 
($1: 2,49 goles por par- 

Iliras que en el pri- 
Ade 2,25, cifras que 

la primera división 
A la categoría con 
trio de cara a por- 
lla de una jornada 
lirla primera vuelta. 
ilona, en la primera 
el equipo con el 

iacdio goleador -2,58 
y 44 goles conse- 

gpinttas que el Sant 
ti el grupo tercero 
Einda división B, es 
Pl que más tantos ha 

Bebeto es en estos momentos el pichichi de la primera división. 

logrado de todas las divisiones 
profesionales, 46, con un pro- 
medio de 2,3 tantos por partido 
ya que en esta división se llevan 
disputadas veinte jornadas. 

El Santurtzi, colista del gru- 
po segundo de la segunda divi- 
sión B ostenta el triste liderato 
de ser el equipo menos acer- 
tado ante el marco rival, puesto 
que en veinte jornadas sólo ha 
obtenido siete tantos. 

El Lleida, equipo de la 
segunda división y que com- 
parte el liderato de la liga con 
el Mallorca y Santarder, es jun- 

to al equipo cántabro, el que 
mejor ha rentabiliado los tan- 
tos conseguidos puesto que con 
23 y 24 goes, respectivamente, 
ocupan las primeras posiciones, 
cuando, por ejemplo, todos los 
equipos que son líderes en las 
restantes categorías profesiona- 

les han logrado como mínimo 
treinta tantos. 

En la presente temporada en 
primera división el tanteo myor 
logrado en un partido se dió 
en La Romareda, en la con- 
frontación Zaragoza-Barcelo- 
na, que se saldó con un 1-6 
favorable a los catalanes y tam- 
bién fue el Barcelona el pro- 
tagonista de la mayor goleada 
de la actual campaña en Segun- 
da al imponerse al Villarreal, 
en el Miniestadi, por 8-1. 

Este balance goleador en las 
ligas españolas mantiene una 
trayectoria muy semejante a 
campeonatos anteriores, pero 
en esta liga se da la circunstacia 
que, pese a que el promedio 
en la primera división no es 
ni mucho menos bajo, éste que- 
da minimizado frente al que 
ofrece la liga italiana. 

Chendo, posible titular del 
R. Madrid ante el Tenerife 
MADRID (Efe).— La alinea- 

ción en el equipo titular de 
Miguel Porlan “Chendo”, 
durante el partido de entrena- 
miento, fue la nota más des- 
tacada del conjunto madridista 
durante la sesión preparatoria 
de ayer miércoles. 

Chendo, que jugó como titu- 
lar frente al At. Madrid el sába- 
do en sustitución del sancio- 
nado Nando, vuelve a tener 
posibilidades para figurar en el 
once inicial frente al Tenerife. 

El ex-capitán madridista res- 
tó importancia a lo sucedido 
en el entrenamiento y señaló 
que había que esperar a lo que 
decidiera el entrenador para el 
domingo, a la vez que se expre- 
só su satisfacción por su estado 
de forma. 

Por su parte, Nando no se 
encontraba preocupado ante su 
posible ausencia: “Es pronto 
para poder saber si seré titular 
o no frente al Tenerife. Esta- 
mos a mitad de semana y es 
normal que el entrenador haga 

Chendo. 

pruebas” defensa 
madridista. 

El brasileño Rocha se entre- 
nó con normalidad tras aban- 
donar el sábado el terreno de 
juego debido a un esguince. 

explicó el 

Se complica el fichaje del ruso 
Tishkoy para el Logroñés 
LOGRONO (Efe).- El 

Logroñés ha decidido reanudar 
las negociaciones con el argen- 
tino Di Carlo ante las com- 
plicaciones que ha surgido para 
contratar al ruso Tishkov, del 
Torpedo de Moscú. 

Marcos Eguizábal, presiden- 
te del Logroñés, apalabró con 
el representante Fernando Tor- 
cal el fichaje del delantero 
ruso, pero problemas burocrá- 
ticos dificultan que el jugador 
se incorpore rápidamente a la 
plantilla, como desea el club 
riojano. 

El presidente del Logroñés 
anunció el domingo, tras el 
partido de Liga frente al Espa- 

ñol, que durante la actual 
semana intentaría conseguir el 
fichaje de Di Carlo o Tishkov. 

En un principio Eguizábal 
descartó a Di Carlo al con- 
siderar excesiva la cantidad de 
dinero que el club propietario 
de la ficha del jugador, el 
Lanús de la primera división 
argentina, solicita por la cesión 
hasta final de temporada. 

Pero, ante las complicacio- 
nes que rodean el fichaje del 
ruso Tishkov, practicamente 
descartado, el Logroñés reanu- 
dará las negociaciones con el 
representante de Di Carlo, ya 
que ahora el club argentino ha 
rebajado sus pretensiones. 

Lorenzo Sanz, “Las obras 

do hoy. que su club 
Av plan de segu- 
"Y En la remodela- 

Eadio Santiago Ber- 
 PUiÓ que “veinte 
[ros se dedican a 

[ad Miguel Soláns, 
E * la ciudad, José 
E el Manzano en 
Vian irregularida- 
e rían propiciar 

Data los espec- 

al AO Real Madrid, 
boda. Obras, señaló 

SStadio no será. 
“as visitas del 

Barcelona 

LOS, Socios”. 
Mado al alcalde 

de Madrid y elaborado por las 
fuerzas de seguridad indica que 
las puertas que van de la núme- 
ro 18 a la 46 del fondo sur 
“se encuentran obstaculizadas 
por las obras y no cumplen la 
normativa vigente”. “En el fon- 
do norte y ante las puertas 
27-29 y 39-41 se han instalado 
dos grúas y tuberías metálicas 
que rodean la fachada”, que 
según la Delegación del 
Gobierno podrían también 
causar problemas. 

“En el lateral de la calle 
Padre Damián se han trasla- 
dado autocares, jugadores y 
trío arbitral frente a la puerta 
61, a una rampa existente entre 
la puerta 58 y el centro comer- 
cial La Esquina del Bernabeu 
Al no haberse terminado el 
cerramiento de la referida ram- 
pa, tanto los vehículos como 
los vigilantes jurados y funcio- 
narios de policía que les pres- 
tan custodia puedén ser objeto 
de agresión desde las alturas 
del estadio”, afirma el informe. 

El Valladolid confirmó su 
clasificación en la Copa 
VALLADOLID (Efe). 

Real Valladolid: César Sán- 
chez; Cuaresma, Iván, Cami- 
nero, Manolo, Alfonso, Oné- 
simo, Rachimov (Patri, m. 64), 
Alberto, Walter y Amavisca 
(Toni, m. 77). 

1, Cartagena: Raudona; Bar- 

tolo (Redondo, m. 84), Magín, 
Dani, Queco, Palomeque (Llo- 
rent, m. 57), Sagarduy, Ray, 
Requena, Molina y Cordero. 

Goles: 1-0 m. 4: Onésimo. 
2-0 m. 20: Amavisca. 3-0 m. 
45: —Amavisca. 3-1 m. 56: 
Requena. 4-1 m. 64: Alberto. 

Arbitro: Bueno Grimal (Co- 
legio Aragonés). Mostró car- 
tulina amarilla a Cuaresma, 
Onésimo, Manolo, Queco, 
Magín, Palomeque, Requena y 
al entrenador del Cartagena. 

Comentario: El Real Valla- 
dolid, que milita en Segunda, 
se clasificó para la siguiente 
ronda de la Copa del Rey al 
vencer al Cartagena, de Segun- 

El Valladolid derrotó 4-1 al Cartagena. 

da División B, también en el 
partido de vuelta. 

El equipo vallisoletano cons- 
truyó la goleada en la primera 

parte, en la que todo quedó 
sentenciado con el temprano 
gol de Onésimo y los dos pos- 
teriores de Amavisca. 
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Rallys: Comienza 
una nueva 
temporada para 
Sáinz y Moya, esta 
vez en un Lancia 
MADRID (Efe).— El piloto 

español Carlos Sáinz y su copi- 
loto, Luis Moya, dos veces 
campeones del mundo de rallys 
(1990 y 1992), buscarán a partir 
del 21 de enero, fecha del 
comienzo de la primera prueba 
del Mundial'93, el Montecarlo, 
su tercer título, aunque esta vez 
lo harán en el interior de lo 
que siempre fue su sueño, un 
Lancia, el HF Integrale 16v. 

Tras seis años de experiencia 
mundialista, dos con Ford y 
cuatro defendiendo los intere- 
ses de Toyota, Sáinz y Moya 
afrontan la próxima temporada 
a los mandos del coche de la 
marca más laureada de la his- 
toria de los rallys. Lancia ha 
obtenido hasta la fecha diez 
títulos mundiales de construc- 
tores, los últimos seis de forma 
consecutiva. 

La fórmula más deseada ha 
cobrado forma: el mejor equi- 
po (piloto-copiloto) y la mejor 
marca (representada por la 
escudería italiana “Jolly Club”) 
han unido sus esfuerzos para 
alcanzar de nuevo la gloria 
automovilística. 

Para ello, Sáinz participará 
en diez de las trece pruebas 
que contempla el calendario, 
la primera de ellas el Rally de 
Montecarlo, que se disputará 
entre el 21 y el 27 de enero, 
aunque la competición real 
comenzará el día 23. 

Sáinz y Moya disputarán las 
siguientes pruebas: Montecar- 
lo, Portugal, Córcega (FRA), 
Acrópolis (GRE), Argentina, 
Nueva Zelanda, Australia, San 
Remo (ITA), España-Cataluña 
y RAC de Gran Bretaña. Sólo 
podrán contabilizarse los ocho 
mejores resultados y tres de las 
carreras han de ser fuera de 
Europa. 

Buenos resultados para los españoles en el Abierto de Australia 

Tenis: Bruguera y 
Conchita, adelante 
MELBOURNE (Efe).- Ser- 

gio Bruguera y Conchita Mar- 
tínez pasaron a la tercera ronda 
del Abierto de Australia de 
tenis, mientras que el estadou- 
nidense Michael Chang, el 
holandés Richard Krajicek y la 
checoslovaca Jana Novotna 
fueron las víctimas en una jor- 
nada en la que el termómetro 
marcó 53 grados centígrados 

El calor, que provocó 
mareos y vómitos a cerca de 
25 personas, entre ellas a cinco 
recogepelotas, hizo perder su 
legendaria frialdad al número 
uno del mundo, Jim Courier, 
y al alemán Michael Stich y 
ambos fueron sancionados por 
gestos y vocabulario obsceno. 

En cuanto a los españoles, 
Bruguera, decimoquinto cabe- 
za de serie, superó al estadou- 
nidense Jim Graab por 6-1, 6-7, 
7-5 y 6-0, y Conchita Martínez, 
sexta favorita, derrotó a Moni- 
que Javer, por 7-5 y 6-1 con 
lo que acabó con la partici- 
pación británica en este torneo. 
Hoy Arantxa Sánchez se 
enfrenta a la peruana Laura 
Gildemeister y Carlos Costa al 
sueco Nicklas Kulti. 

Courier, un jugador frio e 
impasible, fue multado con 
1.000 dólares por realizar un 
gesto obsceno, con un dedo, 
al juez de silla al final del par- 
tido que le enfrentó a su com- 
patriota Tobbie Weiss a quien 
ganó por 6-2, 7-5 y 6-4. 

“Estaba muy enfadado por- 
que cada bola dudosa me la 
cantaban fuera”, dijo Courier 
que al referirse a la conver- 
sación con el juez de silla 
comentó: “sólo le dije lo 

Courier, multado por hacer este gesto al juez de silla. 

mucho que me- gustaba- su 
camiseta, y el día tan mara- 
villoso que hacía”. 

Michael Stich también per- 
dió los nervios y fue sancio- 
nado con 500 dólares por vio- 
lación del: código de conducta 
cuando reaccionó con unas 
obscenidades al discutir un 
saque directo que proporcio- 
naba punto de set a su rival, 
el francés Fabrice Santoro, en 
la tercera manga. 

Stich, la esperanza alemana 
después de la prematura eli- 
minación de Becker, se mostró 
disconforme con el sistema 
electrónico instalado para veri- 
ficar los servicios, y aunque 
logró que el sistema fuera apa- 
gado para el resto del encuen- 
tro, no pudo impedir la san- 
ción. Santoro, 41 del mundo, 
le mantuvo en la pista durante 

tres horas y 27 minutos y al 
final el galó perdió por 6-7, 
6-2, 6-2, 4-6 y 6-4. 

El agobio por las altas tem- 
peraturas se reflejó en las esta- 
dísticas de Courier y Stich. El 
germano cometió 10 dobles fal- 
tas y cometió 69 errores no 
forzados por 40 de Courier, 
que sumó una falta más de 
saque. 

El estadounidense Michael 
Chang, sexto favorito, se con- 
virtió en el tercer favorito 
importante eliminado, al ser 

derrotado por su compatriota 
David Wheaton por 6-4, 6-3, 
1-6 y 6-3. Chang nunca se sintió 
cómodo ante el juego de 
Wheaton, un difícil adversario 
que le había ganado en las cua- 
tro últimas confrontaciones, 
incluida la final de la Copa del 
Grand Slam en 1991. 

MELBOURNE 
El sueco Anders Jam dugo de Becker en prin 
ronda, NO aguantó otro to más y tuvo que bal 
nar ante el australiano 
Woodbridge Cuando q 
2-0 en la tercera man 
había cedido las doy 
riores. Su lesión de E 
puede: apartarle de la y 

la” primera baja entr 
favoritas al vencer a la 
va favorita, la checa 
Novotna que fue finalista 
1991, por 4-6, 7-5 y 6) 
estadounidense Lori 
(12) siguió los pasos 
Novotna al caer ante la4 
traliana Nicole Proyis 

3-6, 

6-0 en 56 minutos, mien 
que la argentina Gab 
Sabatini necesitó ml 
para ganar a la italiana 
done por 6-0 y 6-1. 

La estadounidense Jet 
fer Capriati, con ficbr 
dolores de estómago, « 
obligada a abandonar el 
torneo de dobles en elf 
hace pareja con Steffi (4 
Capriati, medalla de q 
olímpica, tiene que 
hoy contra la argentina 

rencia Labat en partido 

segunda ronda individul 

El atleta José L. González 
anunció su adiós definitivo 
MADRID (Efe).- El atleta 

Jose Luís González anunció 
ayer su adiós definitivo a la 
alta competición después de 
afirmar que el atletismo se lo 
ha dado todo y que aunque 
tenía que retirarse seguiría 
ligado a este deporte “de la 
forma más activa” 

En una conferencia de pren- 
sa en la Federación Española 
de Atletismo, González afirmó 
que el motivo de su retirada 
se debía a sus conocidos pro- 
blemas con los tendones de las 
rodillas que le producen tanto 
dolor que a veces le impiden 
llevar una vida normal. 

Jose Luis González recono- 
ció que estaba sufriendo 
mucho física y psiquicamente 
ya que lo que más le ha gustado 
hacer en la vida es correr. 

“Tengo muchas horas de 
vuelo en este sentido y creo 
que es necesario fomentar el 
aspecto humano y desmateria- 

El toledano José Luis González se retira definitivamente del atletismo. 

lizar un poco el atletismo”. 
González afirmó que en bre- 

ve se empezará a preparar para 
sacar el título de entrenador 

y que su nuevo puesto en la 
Federación no le retribuye más 
dinero de los dos millones seis- 
cientas mil pesetas de su beca. 

Breukink, motivado €n$ 

nuevo equipo, el Once 
MADRID (Efe).- El holan- 

dés Eric Breukink se encuentra 
más confiado y motivado que 
nunca con su nuevo equipo, el 
ONCE, y manifestó que en el 
conjunto español espera volver 
a un primer plano internacio- 
nal y superar a Miguel Indu- 
ráin, considerado el mejor 

corredor del momento. 
“Nadie es imbatible. Es cier- 

to que Induráin es el actual 
número uno con diferencia, 
pero yo todavía no he llegado 
ami tope y. él. sí” dijo 
Breukink. 

La figura holandesa manifes- 
tó que desde que el pasado 
mes de agosto, cuando llegó 
a un acuerdo con el director 
deportivo del ONCE, Manuel 
Sáiz, su vida ha cambiado, ya 
que se encuentra “más tran- 
quilo y motivado”. 

“Me gusta la manera de tra- 
bajar de Manuel Sáiz. Su serie- 
dad, disciplina, métodos de tra- 
bajo y organización. Creo que 
son lo que necesito para ser 
un campeón. En mis anteriores 

equipos no existía un 

mación, no había UN 

ficación, y Cada cual $$ 

naba un poco pol Libre", 

“Ahora estoy much 

tranquilo ya qué hago 

me dicen y por cm 

no tengo dudas al E 

de si he realizado ele 

miento idóneo 0 104 

el holandés. es 

“Estoy cansado de sl 

promesa y también en 

de esa generación e 

cual pertenecen Ín 1 

italiano Bugno y W* 

ñero mexicano Ral 

Estoy conven o a 

ONCE voy a cone 

triunfos que hasi 

han dado la espalda» 

Breukink. 
al 

ara € vo Jíder 
Para el nue ed 3 
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7 nj T I (aj [vj u 
pal z a 
a E aj o Dra 

2 € | sai = y| Yu I 9 |N| 3 

Linaje Escasa y | E vV € jo¡ u 

) ro Humedecer|—> LD n a j1| v 

Ni [Eoronar] Consarar u sjo| I 
e z 

Sa y y de A a alejo 

000 Bullicio Culpsds v Yu Yu q 4)v 

de Esbirros q 

xr A 

nien . 

:b z Crucigrama 
m Horóscopo 
na B 

3 2 3 4 s 6 > 2 9 10 11 

de ARIES LIBRA 
jebr 1 
me SALUD.- Excelente SALUD.- Buena 

de TRABAJO.- Acepte sin' temor ese TRABAJO.- No sea tan tímido y 2 

ar puesto que le ofrecen exponga sus ideas sin temor 

el AMOR.- Fiesta íntima muy agradable AMOR.- Contrariedad 

116 
3 

de 
e | z 
m TAURO ESCORPION : 
tido A 
cual SALUD.- Estado gripal SALUD.- Malestar 
y TRABAJO.- Actúe con naturalidad TRABAJO.- Un asunto que le preo- 6 

AMOR.- Haga caso de los consejos cupa se resolverá felizmente 
de sus familiares AMOR.- No sea rencoroso 7 

: 8 
| a 

GEMINIS SAGITARIO , 
SALUD.- Buena SALUD.- Buena 10 
TRABAJO.- Deseche la idea de TRABAJO:- No se tome tan a pecho 
ampliar su negocio las palabras de superior 

AMOR.- No haga caso de los rumores AMOR. Noticias agradables uv 

CANCER CAPRICORNIO HORIZONTALES: 1: Golpe común por medio de la retina del 

SALUD.- Muy buena 
TRABAJO.- Ño niegue su ayuda 
AMOR.- Ningún cambio en el plano 
sentimental 

SALUD.- Pasable 
TRABAJO.- No se supervalore ni se 
crea un genio de las finanzas 
AMOR.-- Situación favorable 

LEO 
SALUD.- No abuse del café 
TRABAJO.- No sea tan pesimista 
AMOR.- Muéstrese más cariñoso con 
la pesona amada 

ACUARIO 
SALUD.- Una antigua lesión, podría 
molestarle de nuevo 
TRABAJO.- No sea tan idealista 
AMOR.- No acuse de nada 

dE 

pe 

(e 

$ 
VIRGO 
SALUD.- Pasable 
TRABAJO.- Sea responsable 
AMOR.- Olvide ese antiguo fracaso 
amoroso 

PISCIS 
SALUD.- Excelente 
TRABAJO.- Ningún motivo de preo- 
cupación en el terreno: económico 
AMOR.- Sea más discreto 

pa 
endo 

To 

0 Ny 
andará E NACIDOS HOY. Serán: prácticos, realistas y sin perjuicios. Dirán siempre lo que piensan y nunca 

AN COn irodcos. z 

dado en las espaldas de uno, como 

ceremonia en el acto de armarle 
caballero. 2: Limpios, curiosos. 3: 

Pronombre' personal. Escucharás. 
Preposición. 4: Constelación. Con- 
sonante repetida tres veces. 
Demostrativo. 5: Sitio poblado de 
malezas y árboles. Al revés, 
rumiante que vive en los p: 
tropicales. 7: Mamífero carnicero 
de la familia de losúrsidos, del 
tamaño del gato doméstico. Pico 

de los Pirineos. 8: Demostrativo 
(PI). Animal salvaje parecido al 
bisonte (Pl). 9: Cabeza de ganado. 
Pronombre personal. Nombre de 
mujer. 10: Preposición. Impresión 
que los rayos de luz reflejados en 

un cuerpo producen en el sensorio 

ojo. Terminación de infinitivo. 11: 
Dícese «de lo que no puede 
alcanzarse. 

VERTICALES: 1: Demostrativo 
(Pl). Extravié. 2: Costumbre. Lim- 
pien, ordenen. 3: Repetido y fami- 
liar, padre. Capital europea. 4: 
Tuesto. Consonantes. Consonantes 
repetida. 5: Al revés, rail, Artículo. 
Al revés preposición. 6: Río de 

lio. 8: Gorro militar. Al revés, artí- 

culo. Al revés, ter:-.inación de infi- 
nitivo. 9: Carta de la baraja. Com- 
pleta. 10: Demostrativo. Relativo 
al tono. 11: Adornar. Me atreveré. 

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Cotangentes. 2: Amarlos. 3: Ga. Adule. oY. 4: / sí. Ata. Ora. 5; Rizo. 

Crol: 7: Cobre. Tramo. 8: Ajar. Ibas. 9: Ten. Sed. Are. 10: Ra. Serás. 
To. 11: Escombreras. 

VERTICALE: 
Ama, 5 

Cegar. Catre. 2: Así. Ojeas. 3: Ta. Izaban. 4: 
Nada.: De. seM. 6: gruta. aerB. 7; Ella. Et. Dar. 

8:,,Noé. rl. Se, 9: TS. Ornaba. 10: Oro. Marta. 11: Sayal. Oscos.
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1793.- Luis XVI de Francia 
muere guillotinado en París. 

1812.- Las Cortes de Cádiz 
crean el Consejo de Estado. 

1906.- Grandes manifesta- 
ciones-en Berlín, organizadas 
por la socialdemocracia contra 
el sistema electoral. 

1913.- Los “Jóvenes Turcos” 
derrocan el Gobierno del gran 
visir Mohamed Chevke. 

1916.- Se rompen en Holan- 
da los diques del Zuiderzee 
tras una violenta tormenta. 

1919.- Primera reunión del 
Parlamento irlandés, en la que 
se confirma el establecimiento 
de la República de este país. 

- La Asamblea Nacional de 
Alemania inaugura sus sesiones 
en Weimar al no.poder hacerlo 
en Berlín por desórdenes públicos. 

1922.- Negociaciones con el jefe guerrillero marroquí 
Abd-el-Krim para la devolución de prisioneros españoles. 

1927.- Primer programa de cine sonoro presentado en Nueva 
York por Wiliam Fox. 4 

1930.- Crisis del Gobierno español del general Primo de Rivera 
tras la dimisión del ministro de Hacienda José Calvo-Sotelo. 

- El emperador Hiro-Hito disuelve el Parlamento japonés. 
. 1932.- Huelga revolucionaria promovida por los ¿marquistas 
en el Alto Llobregat (Cataluña). 

1941.En Rumanía, el general Antonescu recurre al Ejército 
para aplastar la insurrección de la ultranacionalista “Guardia 
de hierro”. 

1942.- II Guerra mundial: Comienza la contraofensiva“álemana 
en el norte de Africa. e : 

1944.- Los soviéticos rompen el asedio alemán de Leningrado, 
que duró 29 meses. 

1954.- Botadura en EEUU del “Nautilus”, primer submarino 
de propulsión atómica. 

1957.- El buque soviético “Crimea” llega al puerto de Castellón 
de la Plana con 412 españoles repatriados de la URSS. 

1976.- El avión supersónico de pasajeros “Concorde” inicia 
vuelos de línea regular. 

1977.- El príncipe Felipe de Borbón ostentará el título de 
Príncipe de Asturias a propuesta del Gobierno español. 

1980.- Jorge Luis Borges y Gerardo Diego galardonados con 
el Premio Cervantes. 

1986.- El Rey Juan Carlos, investido doctor “honoris causa” 
en Derecho Civil por la Universidad británica de Oxford. 

1988.- Fusión de los Bancos Bilbao y Vizcaya. 
1992.- La Reina Sofía preside en el Palacio Real la inau- 

guración del año de la capitalidad europea cultural de Madrid. 

SANTORAL 
Santos Inés, Epifanio, Meinrado, Patrocio y Publio. 

HOJA DEL ALMANAQUE 
Días transcurridos: 20 
Días hasta finalizar el año: 345 días 

EL SOL Y LA LUNA 
El sol sale a las 7,33 y se pone a las 17,30 (H. S.) 
La luna sale a las 06,26 y se pone a las 16,19 (H. S.) 

Farmacias 

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la 
MANSILLA DELICADO, Paseo de la Libertad, 11, 
SOCIATS, Blasco Ibáñez, 32 
De 10 de la noche en adelante: LOPEZ FERRER, 
Avenida de España, 21 
PARA MANANA: De 9,30 de la mañana _a 10 de la noche: 

BERZOSA, Mayor, 3; FERNANDEZ JIMENEZ, Avda. de 
España, 8 

noche: 

De 10 de la noche en adelante: FERNANDEZ JIMENEZ, 
Avda. de España, 8 

VILLARROBLEDO 

PARA HOY: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18 
PARA MAÑANA: ASUNCION GARCIA CASARRUBIOS, 
Madres, 8 

HELLIN 

PARA HOY: LUIS ALARCON, 
Gran Vía, s/n 
PARA MAÑANA: RAMON LOPEZ MARTINEZ, 
Plaza Santa Ana 

TOBARRA 

PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2 
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, 3 + 

ñ LA RODA 

PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS, 

Plaza"Mayor, 5 E 
.PARA MANANA: FELIX TALAVERA VINAS, 

* Plaza Mayor, 5 

ALMANSA 

PARA HOY: ANA M?* GOMEZ CAMACHO, 
Manuel de Falla, 28 * 
PARA MANANA: VIRGEN DE BELEN, 
Plaza Constitución, 2 

2,2 grados bajo cero de mínima 
Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 

de la Base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima regis- 
trada ayer fue de 11,8 grados a las 15:10 horas, mientras que 
la mínima fue de 2,2 grados bajo cero a las 8:20 horas. El 
cielo estuvo despejado, la humedad relativa del aire fue del 
55% y el viento estuvo en calma. 

El Instituto Nacional de Meteorología prevé cielo poco nuboso 
o despejado en la mayor parte de España, con ausencia de 
precipitaciones. Nieblas en Baleares y gran parte de la: Península, 
más densas y persistentes en Baleares, meseta norte, valle del 
Ebro. e interior de las regiones cantábricas y Cataluña. 

Nuboso en el área del Estrecho, Melilla y litoral occidental 
de Alborán. Intervalos nubosos en Galicia y durante las primeras 
hoas en Valencia, Murcia y litoral de Cataluña. Poco nuboso 
o despejado en el resto de España, con intervalos de nubosidad 
media y alta en las regiones del Cantábrico, alto Ebro y Canarias. 

Castilla-La Mancha: Cielos poco nubosos o despejados. Bru- 
mas matinales, con algún banco de niebla aislado. Temperaturas 
sin cambios. Vientos flojos variables o encalmados. 

Carteleras 

ALBACETE 
Parque de Bomberos. y 
Policía Nacional 

Alcohólicos Anónimos 
Estación de Ferrocarif 
Telégrafos 
(0), 

Tele-Ruta (Madrid) 

Teléfono de la Espera 
Teléfono del Vecino 

Emergencia de Gas Ca 
Mancha e 

LA RODA 

Policía Municipal, 
Guardia Civil... 
Casa de Socorr 
Cruz Roja. 

If 

HELLIN 

Comisaría de Policía. 
Servicio Urgencias$, 
Policía Municipal. 
Bomberos... 
Casa de Soco; 
Cruz Roja..... 

ALMANSA ha 

Parada de Taxis... E 
Bomberos ..... o 
Hospital Ntra. Sra, Bui. 

Policía Municipal. 
Guardia Civil 
Cruz Roj ; 

Casa de SOCOrTO vemos 

VILLARROBLEDO 

Policía Municip: 
Centro de Salud 
Centro de;Salul 

Guardia Civil 

Bomberos.. 

CARLOS HIT CANDILEJAS I CANDILEJAS HI CAPITOL 
DIVERTIDISIMO ESTRENO.- Un solterón 

al que se la van a jugar. 

“BOO MERANG” 
(EL PRINCIPE DE LAS MUJERES) 

(No recomendada para menores 
Z de 13 años) 
Eddie MurPhy, robin Givens, 

y Halle Berry 
Sesiones: 5'30 - 8 y 10'30 

SENSACIONAL CONTINUACION DE 
ESTRENO. La historia de amor más hermosa 
jamás contada. La película ganadora de 2 
Oscar de Hollywood. Mejor canción original 

y mejor música original. 

“LA BELLA Y LA BESTIA” 
Junto con la película se proyectará el 
cortometraje: APRENDE A BAILAR 

Pases: 5,30 — 7,15 -— 9 y 10,45 

(Para todos los públicos) 

GRAN ESTRENO. Un detective 
sentimental. Una mujer posesiva hasta 
la muerte. A Bordón siempre le metía 
en el laberinto alguna mujer hermosa. 

“EL LABERINTO GRIEGO” 
(No recomendada a menores de 

13 años) 
Omero Antonutti, Aitana Sánchez-Gijón 

y Eusebio Poncela 
PASES: 6,30 - 8,30 y 10,30 

SENSACIONAL ESTRENO. La mo 

Bran Stoker llevada al ciné E el 

director FRANCIS FORD corp 

un extraordinario reparlo. 

(No recomendada pañ 
de 18 años) menores fyder yA 

gy10% 

Gary Oldman, Winona 
Hopkins 

SESIONES: 5,90 - 

CERVANTES GOYA 
SENSACIONAL ESTRENO. Nunca la 

pierdas de vista. Nunca bajes la 
guardia. 

“EL GUARDAESPALDAS” 
(No recomendada para menores 

de 13 años) 
Kevin Costner, Whitney Houston, Gary 

Kemp y Bill Cobbs. 
Sesiones: 5 - 7,45 y 10,30 

PALAFOX 
SENSACIONAL ESTRENO. Del genial 

Brian de Palma, su película más 
intrigante. 

“EN NOMBRE DE CAIN” 
(No recomendada para menores 

de 18 años) 
John Lithgow, Lolita Davidovich y 

Steven Bauer 
SESIONES: 6,30 - 8,30 - 10,30 

Uno de los grandes clásicos de la 
literatura americana... 

“EL ULTIMO MOHICANO” 
LA AVENTURA 

Con: Daniel Day-Lewis, Madeleine Stone, 
Jodhi May. 

No redomendada a menores de 13 años 
PASES: 6 - 8'15 y 10'30 



DÉ GASOLEOS Á PARA AUTOMOCION 

ADE GASOLEOS B PARA AGRICULTURA 

ADE GASOLEOS ( PARA CALEFACCION 

pUsTRIA - 

LE. 2171 71 E 
Campsa 

"usan Distribuidor Comercial 

yASOLEOS 
| SANCHEZ Y MURCIA | Y UBEIA 
OCA 

VENTA DE LUBRICANTES MARCA Campsa 
PONEMOS DEPOSITOS Y BOMBAS 
COMPLETAMENTE GRATIS 

PARA GASOLEOS A Y B 

TLF. 21 7171 
Campsa FAX 52 25 30 

ALBACETE Distribuidor Comercial 

SASOLEOS 
EXE Y MURCIA 

SERVICIO A DOMICILIO CON CAMIONES 

CISTERNA Y CONTADOR HOMOLOGADO 

ANTES DE 24 HORAS 

PEDIDOS E INFORMACION 

TLF. 217171 E 
FAX 52 25 30 Campsa 
ALBACETE Distribuidor Comercial 

; A Úl HIGINIO OLIVARES 

l MN "WN CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES 

in 

ACCESO UNIVERSIDAD 
MAYORES 25 AÑOS 

Mireparamos todas las materias. 

Wemarios propios. 

upos reducidos. 

imación: Marqués de Villores, 18 - Tef. 233111 

AGENTES 

OS 
OFICIALES 

PREPARACIÓN INTENSIVA 

Simon Abril, 13 
CADEMIA 

Dionisio Guardiola. 56 A 

EMAS 222570 Tino. 22 67 66 

CORREOS (3.616 Pzas.) 

Policía Nacional (1.200 Pzas.) 

n
i
z
o
-
a
-
n
o
v
y
o
 

PREPARACION INTENSIVA 

Dionisto Guardiola, 56 A 

Vino. 22 67 66 El 

Simon Abril, 13 
CADEMIA z 
MAS 222570 

oa 
Jl 1 AS He 

Y OPOSICIONES CORREOS 

Apsparación intensiva 
boporcionamos los temas 

olesorado especializado 

hformación: C/ Marqués de Villores, 18 Tlf. 23 31 11 

ALBACETE 

GAONA, 5 
-= 241084 CEABA 

3. 856 PLAZAS 
(O.E.P 1.992 y 1.993) 

ñ OPORTUNIDAD UNICA!! 

OPOSICIONES CORREOS 

AUXILIARES POSTALES y AYUDANTES POSTALES 
= No se necesitan estudios ni titulación. 

* No se precisan conocimientos de meca- 

nografía. Turnos de mañana, tarde y noche. 

18 aprobados en la anterior convocatorla| 

¿Trabajas? ¿Estudias? ¿Se te atragantan 
las asignaturas? 

a 

y. a 
Nosotros te resolveremos el problema: 

* CLASES DE BUP, COU, EGB, F.P., IDIOMAS... 

* TEMARIO INDIVIDUAL 

* GRUPOS REDUCIDOS 

* TRATAMIENTO DE PROBLEMAS CONCRETOS 

* ESPECIALIZACION Y ENFOQUE TECNICO DE ESTU 

DIOS 

Información y matrícula en: ACADEMIA ATLANTA 

Padre Romano, 1 Zapateros, 27 

02005 ALBACETE 02005 ALBACETE 

ACADEMIA 
ñ GASPAR ROMERO 
ñ OPOSICIONES INMINENTE 
M CONVOCATORIA 

NOAREOS (3.856 Plazas) 
Su informativa, Jueves 21 de Enero 8 tarde. 

ss, Auxiliares y Agentes (636 Plazas.) 
jones penitenciarias (518 Plazas) 

qa o DE ADMINISTRACION TRIBUTARIA 

A lazas 
ISTERIO (6.271 Plazas.) 

RERSO (561 Plazas.) 
UNTAMIENTO ALMANSA (4 Plazas Aux.) 

Í 
NFORMACION E INSCRIPCIONES: C/ TINTE 12. ENTPLA, A 

02001 Albacete. Teléfono: 967/22 82 01 

B GAONA, 5 
= 241089 

Centro de estudios 

CONSIGUE EN SOLO UNOS MESES EL TITULO 

OFICIAL DE F.P.l 

AUXILIAR DE CLINICA 

* No se necesita tener estudios 
* Preparación intensiva 
* Horarios de mañana, tarde y noche 
* Empezamos nuevos cursos 
* Exámenes en Mayo 

INFORMATE 

Telf. 52 03 66 Telf. 21 86 35 

Hombre o mujer; joven, dinámico/a... 
¿Quieres ingresar en el Cuerpo de la yO Guardía Civil? 

¡PREPARACION INMEDIATA! 
* PRUEBAS FISICAS 
* PRUEBAS TEORICAS 
* TEMARIOS 
* PROFESORES ESPECIALISTAS DEL 
CUERPO 

Información y matricula en: ACADEMIA ATLANTA 
Padre Romano, 1 Zapateros, 27 
02005 ALBACETE 02005 ALBACETE 
Telf. 52 03 66 Telf. 21 86 35 

JPRARIOS DE MIS AS 
ua BORA SABADOS Y VISP. FIESTAS 

DE LAS PARROQUIAS DE ALBACETE 
'OMINGOS Y FIESTAS 

915| 10 

WCION 

1830 19301 20 | 16 |1730/18'30| 19 [1930] 20 9151930. 10:30 12 [2'30/ 13 [1630/1730/ 18 [18'30] 19 [1930| 20 

1 o 

NPASTOR 

MZON DE JESUS 
NITUSANTO 
DIA 

ARA. DEL PILAR 

MSRA. DE LA PAZ 
WSRA. DE LAS ANGUSTIAS 
RIMA CONCEPCION 
RADA FAMILIA 

FRANCISCO 
OSE 

WIVAN 

WABLO 

WFEDRO 
WATERESA 
NODOMINGO 

ono: SEPULCRO 1930 miércoles 
QCaTE DE PAUL 18'30 lun. mart. mierc. y juev. 17 vier. 

SA DELA ESTRELLA 
VENMILAGROSA 19 mart. y juev. 

M.C.D.2022 
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UNCIOS POR PALABRAS _ 

acompañado de fotografía y 
teléfono de contacto en la 
recepción del Hotel Europa, 
hoy jueves. 

e SE NECESITAN —insta- 
ladores de gas, autónomos, 
para trabajo en Albacete. 
Llave-24.000. Inte- 

VENDO NAVE DE 
1.000 M? 
POLIGONO 

CAMPOLLANO 
Teléfono 22 05 21 

PRECIO INTERESANTE 

OCASION 
Terreno a 2 Km. de Alba- 
cete, luz, teléfono, 4000 
m?. situación: Camino 
Huerta de Toni detrás de 
la ctra. de Jaén. Precio 
muy interesante. 

Teléfono: 521476 

O ALQUILO apartamento, 

En 

0 SE OFRECE electricista. 0 VENDO (6.500.000) Oo e VENDO terreno en Cam- € SE ALQUILA apartamen- 9 LAS ALIANZAS: Nuestro * TRASp) 
Teléfono: 29 81 56 alquilo (55.000). Apartamen- pollano, 2.500 m?. - lo, 2 dormitorios, calefac: Jema es seriedad y total dis- Castila-La poo 

to céntrico. Tef. 21 03 67 1.000m?, Tef. 21 18 33 ción y plaza de garaje. Zona.  creción. Agencia matrimo- Cisco Pizanl 
A Hospital-Universidad. Lla- Í IZarro, 

O ME OFREZCO como US alo tardesrot nial. Las Alianzas de Oro. poder atender 

———————————— empleada de hogar por 0 SE VENDEN apariamen- 0 VENDO piso de lujo. Zag os e E 
O REPARACIONES y refor- horas. Tef. 26 04 43. (Llamar tos acabado lujo, salón, dor- Avda. Estación. Teléfonos: 22 a O LAS ALIANZAS: Profeso- rest E TRASp, 
mas de fontanería, presu- a partir 3,30 horas). mitorio, cocina y trastero. C/ 2216 35-50 24 72 ra infantil, 45 años, me cj aurante, py 
puesto sin compromiso, María Marín, 48. Tef: 22- o tere cafetería encantan los niños, pero no AE aseQu 
rapidez y seriedad. Tef. 48 25 muy céntrica. Montada. Inte- llenan mi vacío. 
21 2775 SE NECESITA | 0 OCASION se vende resados de Lunes a Viernes o 

mobiliario. de discoteca, de 18,30 a 20 hi : SE TRASp, leada de hogar € SE VENDE apartamento, z le 18,30 a oras. Tinte, Contepar 
== Empleada de HOg 1 dormitorio y cocina amue-  MéSas, sofás, etc...Tef. 3_ Sr. Fernández Cepción, 5, 
O RESTAURANTE FLORI- | interna para Madrid. | ¿aga Precio 4.500.000 2417 82 AA A 2 Convenir, Taj 
DA, Selecciona camareros Imprescindible - refe- tasa más iESODIODO de. 0 ALQUIL S 
para Restaurante y Cafete- | rencias. Llamar tef. | hipoteca. Tef 8035 54 e SE VENDE camada de do, Soto omiso 0 SE TRASpA 
de incomoción a: 21 01 21, preguntar e Mastín de los Pirineos con ascensor. Tef. 21 5413. > tía. Tef. 21 7355 

ta en Régimen de Segu- A A pedigree. Kef.:21-10/81 j 
ridad Social, Condiciones | ta: Te1es2: e REGALAMOS UN TRAN- Po 00 GRACIAS | *.2or no» 
Económicas según valía. SISTOR totalmente gratis. € ALQUILO apartamento DER se tray 
Absoluta reserva a coloca- Sólo por su visita, y hasta EN VENTA a estrenar, zona parque. Tef. ESPIRITU Cl Mayor a ple 

“dos: Abtenerse no profesio- fin de existencias, le rega- Barrio San Pablo, 221581 to. Tef. 23198, 
nales. La selección se rea- OFICINA lamos un transistor. Pase y próxima entrega, 1 SANTO == = 
lizará mediante entrevista DE SEGUROS recógalo en: Muebles La .| duplex, 1 apartamento, 
personal en el H. Florida. C/ | Necesita cubrir 6 puestos de | PUIgOSa, en la ctra. de las | 2 bajos comerciales. RESID 
Ibáñez Ibero, 12. De 10 a | trabajo por ampliación para | Peñas, junto a la Gasolinera. | Facilidades de pago. M.N.D. DE AN 
14 horas y de 17 a 21 h. | departamento de publicidad. | Abrimos sábados tarde. Información en obra. C/ SANT] 

Incentivos fijos más comisio- Santiago Rusiñol, n* 5. DEN 
e SE OFRECEN patronis- | 39 Interesados llamar tel | 9 VENDO casa chalet | Teléfono: 521476 O LAS ALIANZAS DE ORO, 
tas industriales a exve- 21:59:63, Horáno;de Oficina || '70na Parque. 3 alturas. 160 SES agencia matrimonial y cen- => ar t Ín Se sómin , 

riencia para trabajar en mí. totales. Reformada. Aca- SE VENDE tro de amistades, máxima asesores Calefacción e casa. C/ Amor de Dios, 3-22 bado de calidad. Teléfono: seriedad y discrección, vein- fa A 27/53,67. Sr. Pe 
Dicha Albácste: “Teléfono: Se llevan 23 7505 Piso confortable, solea- | te delegaciones a su servi- AN 
437225 > > q do, piscina, céntrico, | cio, C/ Padre Romano n213 (E-210429 ALBACETE PA 

contabilidades a oo o precio. | 22 A Albacete. Teléfono: É p 
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2 habitaciones, salón, garaje 
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O ALQUILO piso amuebla- 
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48 95 36 
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HORARIO DE AUTOBUSES 

miércoles y jueves: 14'30 

(1) El Bonillo: lunes, martes, viernes: 14'00 y 18'00 (2) Alicante: 22'15 sólo Alicante 

03'10-04'10 sólo Benidorm 
(8) Campoamor: 19'05 sólo viernes y vísperas de fiestas 
(4) Los Alcázares: 18'00 sólo viernes, vísperas de fiestas, 
(5) Madrid: 19'45 sólo viernes, vísperas de fiestas, domingos 

(6) Playa de Gandía: 19'00 sólo viernes y sábados 
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Jueves, 21 de Enero de 1993 

TVE recupera a partir de 
hoy su habitual programa de 
debates, con Cristina García La Tribuna 

TELEVISION 

hip, (Efe).- Televisión 

ecupera a partir de 

'ubitual programa de 

en esta ocasión con 

“Cuestión Urgente” 

Wi dirección y presen- 
de Cristina García 

| quien también se 

del último programa 

tipo emitido en este 

lespejo”. 
mado en La 2, a partir 

1130'horas, y con una 

e de una hora, inicia 

'UWilira con un debate 

ma "pagar con dro- 

artir del cual se abor- 

licitud de algunas for- 
Iicha contra el tráfico 

iefacientes y su utili- 

hr parte de la Policía 

El programa, realizado por 
los Servicios Informativos de 
TVE, parte de las recientes 
noticias en torno al encarce- 
lamiento de varios miembros 
y jefes de la Unidad de la 
Guardia Civil encargada de la 
lucha contra el narcotráfico, 
acusados, entre otras cosas, de 
pagar confidencias con la droga 
que se incautaba en otras Ope- 
raciones. S 

Este asunto será tratado con 
la presencia del director gene- 
ral de la Guardia Civil, Luis 
Roldán, y del fiscal general de 
la Fiscalía Especial para la pre- 
vención y represión del tráfico 
ilegal de drogas. 

También estarán presentes el 
magistrado de la Audiencia 
Nacional Ventura Pérez Mari- 

tina del Chantecler”. 
la cinematográfica del 
iimienza a las 15.30 
idos películas. Antena 

tú la pésima película 
“La reina del Chan- 
dirigida por Rafael Gil, 
itada por Sara Mon- 
Eto de Mendoza y Lui- 
hn 
ide uno más de los 
de Saritísima con la 

fumando a una caba- 
quien su novio le es 
10 obtuvo demasiado 

aolescentes”.- 
ima hora, Tele 5 pre- 
mediocre drama espa- 
adolescentes”, del 
'edro Masó. Los pro- 
as son Anthony 
» Susan Palyer, Koo 
Uictoria Vera. 
dlescentes españolas 
Inglaterra. Las expe- 
limorosas que vivirá 
li de ellas, las condu- 
li trágico final. 

ida y peligrosa”.- 

Pia cadena de TVE 
3 1416.35 horas el filme 
"ense “Mojada y peli- 
'igida por Charles 

E Musical de Est- 
e Que no tuvo el 

4 de En taquilla, mar- 
A Do del fin de 
de ella formó pare- 
qe Sería su tercer 
¡Mando Lamas. Des- 

í * película la escena ho actri 
TÚ, ¿iz comparte la 

MTom y Jerry. 

pal de bucaneros» E 
e Min 3 

película se pro- 

Jerry Lewis. 

yectará en Tele 5 a las 22 horas 
y lleva por título “Los buca- 
neros”. Es una película de 
aventuras dirigida por Anthony 
Quinn, que cuenta con un gran 
reparto compuesto por Yul 
Briner, Claire Bloom y Charles 
Boyer: 
La historia tiene lugar en el 
año 1812. El presidente Jack- 
son pide ayuda al pirata Jean 
laffite para luchar contra los 
ingleses. 

»- “El borracho”.- 
Media hora más tarde, la 

emitirá el drama “El borra- 
cho”, con la interpretación de 
Mickey Rourke, Faye Dunaway 
y Alice Kriege. Es la primera 
película americana de Barbet 
Schroeder, antiguo crítico de 
cine y realizador de documen- 

tales. 
Basada en la figura de Charles 
Bukowski, narra la historia de 
un escritor que va destrozando 

«“n> 

ño y el presidente de la Aso- 
ciación Antidroga de Vigo, 
Carmen Avendaño. 

La videodanza, quizá uno de 

los nuevos géneros creativos 
nacidos al amparo del desarollo 
del video que más posibilidades 
de éxito puede tener en las 
televisiones convencionales, 
vuelve hoy a protagonizar .el 
programa cultural de La 2 
“Metrópolis”. 

Ese espacio, que en los últi- 
mos tiempos ha ofrecido diver- 
sas experiencias en este campo, 
ofrecerá mañana los últimos 
trabajos de dos realizadores y 
coreógrafos franceses, Nicole y 
Herbert Corsino, y del reali- 
zador Kimmo Koskela y la 
coreógrafa Rea Pihlasviita, 
ambos finlandeses. 

Las películas del lunes 

bdirección y presentación de Cristina García Ramos, quien se encargaba de “El espejo” 

Juestión urgente”, vuelven los 
bates a Televisión Española 

Cristina García Ramos dirige el nuevo programa. 

Sara Montiel. 

su vida poco a poco a causa 

de su adición al alcohol. La 
buena interpretación de la 
pareja protagonista y la lograda 
ambientación hacen de esta 
película un trabajo aceptable. 
Otros filmes del director son 
“El misterio Von Bulow” y 
“Mujer blanca, soltera, bus- 

CA, 

> “Perro de alambre”.- 

En la misma cadena, a las 
0,45 horas se ofrecerá la copro- 
ducción hispano-venezolana 
“Perro de alambre”, dirigida 
por Manuel Caño, y protago- 
nizada por Tino Díaz, María 

Casal y Francisco Casares. 

En una dictadura militar, 
Ernesto Carrión, un joven cate- 
drático de filosofía, vive entre- 
gado a la lucha revolucionaria. 
Detenido y condenado a trein- 
ta años, es encarcelado en una 

dura prisión. 

Faye Duanaway. 

> “Vámonos Bárbara”.- 
A las 0,50 horas, se podrá 

ver en la primera de Televisión 
Española la película española 
“Vámonos Bárbara”, de la 
directora Cecilia Bartolomé, e 
interpretada por Amparo Soler 
Leal, Ramiro Oliveros, Julieta 

Serrano e Iván Tubau. Se trata 
del primer largometraje de su 
realizadora, de marcado carác- 
ter feminista y que no gozó 
de los favores del público. 
En el filme se narra la historia 
deel viaje de una mujer madura 
y su hija para encontrarse a 
sí mismas. 

> “Un espía en Hollywood”.- 
Cierra la programación del 

jueves la comedia “Un espía 
en Hollywood”, que emitirá 
Antena 3 a la 1 de la madru- 
gada. El director de esta pelí- 
cula es Jerry Lewis, y la pro- 
tagonizan el mismo Lewis, jun- 
to a Brian Donlevy y Kathleen 

Freeman. 
Una de las primeras aparicio- 
nes cinematográficas de Jerry 
Lewis sin su pareja original, 

Dean Martin. Aunque es el 
comienzo de su larga y exitosa 
carrera como actor cómico, ya 
aparecen hilarantes gags. 

> “El color de la ambición”.- 
La cadena de pago emite el 

drma norteamericano dirigido 
en 1991 por Herbert Ross, “El 
color de la ambición”. La cinta 
está interpretada por John 
Cusack, James Spader e Imo- 
gen Stubss en sus principales 

papeles. 

“El color de la ambición” trata 
sobre el enfrentamiento que se 
produce entre dos amigos con 
metas muy diferentes en la 
vida. Trata sobre la amistad, 

la ambición, el poder y el futu- 
ro de una generación, la de 
los años ochenta, más preocu- 
pada por competir que por la 
ética y la justicia. 

> “Recuerdos de Guerra”.- 
Canal Plus también emite hoy, 

a las 23,43 horas, la película 
de Norman Jewison, interpre- 
tado por Bruce Wilis y Emily 
Lloyd. 
Samantha, una joven que vive 
en una pequeña localidad de 
kentucky, redescubre la figura 
de su padre fallecido en la 
guerra del Vietnam. 

A través de las cartas y los 
diarios diarios y la presencia 
de su tío, la joven realizará un 

viaje mental hasta los años 
sesenta, conociendo el verda- 
dero alcance de los aconteci- 
mientos acaecidos en aquella 
década. 

M.C.D.2022



El 
La 2 emite en 

“Jueves cine” el 

filme “El borracho” 

La 2 de TVE tiene previsto emitir 
hoy la película “El borracho”, diri- 
gida por Barbet Schoreder e inter- 
pretada en sus principales papeles 
por el actor Mickey Rourke y la 
actriz Faye Dunaway. Henry, que fue 
boxeador, es ahora sólo un borracho 
que va de pelea en pelea. 

Un poco antes, a las 16,35 la 2 

emite el filme “Mojada y peligrosa”, 
con Esther Williams y Fernando 
Lamas. Los Higgins, una feliz familia 
de granjeros, amantes del deporte 
y sobre todo de la natación. Mickey Rourke. 

a Susan 

barreras” 

Sarandon 
protagoniza “Pasión sin 

La cadena de pago estrena hoy 
jueves, a partir de las 22,00 horas, 
el filme dirigido por Luis Mandoki 
“Pasión sin barreras”. Protagonizada 
por Susan Sarandon y James Spader, 
la cinta relata una historia de amor 
que transciende las barreras cultu- 
rales, sociales y de edad. 

Un yuppie culto y refinado vive 
instalado en sus recuerdos hasta que 
conoce a Nora, una camarera de 43 
años divorciada y atormentada. Susan Sarandon, en “Pasión sin barreras”, 

07,00.- CARTA DE AJUSTE 
07,29.- APERTURA 
07,30.- PINNIC 
09,55.- AVANCE TELEDIA- 

RIO 
10,00.- TU MUNDO Y EL 

MIO Sin sospechar que 
en su casa Yolanda y 
Tati lloran desconsoladas 
por la marcha de Ale- 
jandro, Francisco sucum- 
be de nuevo en la ten- 
tación que para él repr- 
senta el verse de nuevo 
a solas con Nohelia. 

11,25.- NOTICIAS 
11,30.- EL SHOW DE LA 

UNA 
13,30.- EL MENU DE CADA 

DIA 
13,55.- NOTICIAS 
14,00.- INFORMATIVOS 

CENTROS TERRITO- 
RIALES 

14,30.- NO TE RIAS QUE ES 
PEOR 

15,00.- TELEDIARIO 1 
15,30.- ABIGAIL. Cheíto 

empieza a tener proble- 
mas con San Lázaro. Tie- 
nen dos enemigos: Juan 
Carlos y Carlos Alfredo. 

16,20.- PASA LA VIDA 
NOTICIAS 
SIN VERGUENZA 

18,00.- MUNDO DE FIERAS 
19,00.- PINNIC - LOS SIMP- 

SONS 
AVANCE TELEDIA- 

RIO 
20,00.- CHICOS DUROS 
21,00.- TELEDIARIO 2 

¡HOLA RAFFAELLA! 
EL PRIMI-JUEGO 
TELEDIARIO 3 

00,50.- CINE DE MEDIANO- 
CHE “Vámonos, Bárba- 
ra” (1977) Dirección: 
Cecilia Bartolomé. Intér- 

Soler 

19,55.- 

es: Amparo 
Leal, Iván Tubau. 

02,25.- LA MUJER SIN ROS- 
TRO 

04,10.- DESPEDIDA Y 
CIERRE 

05,45.- CARTA DE AJUSTE 
05,59.- APERTURA 
06,00.- EURONEWS 
07,25.- TITULARES 
07,30.- EL INFORME DEL 

DIA 
08,00.- TITULARES 
08,05.- TELEDIARIO INTER- 

NACIONAL 
09,00.- TITULARES 
09,05.- LA AVENTURA DEL 

SABER 
11,30.- PASE DOS 
12,30.- TENIS. OPEN DE 

AUSTRALIA 
13,00.- EURONEWS 
13,30.- HERMANAS 
14,30.- MAGAZINE TERRI- 

TORIAL 
14,55.- LA ISLA DEL TESOSO 
15,00.- CIFRAS Y LETRAS 
15,30.- LA ULTIMA FRON- 

TERA 
16,00.- DE POLO A POLO 
16,30.- LA ISLA DEL TESO- 

RO 
16,35.- LA PELICULA DE LA 

TARDE “Mojada y peli- 
grosa” (1953) Dirección: 
Charles Walters. Intér- 
pretes: Esther Williams, 
Fernando Lamas. 

18,00.- BALONCESTO: LIGA 
EUROPEA - Cibona de 
Zagreb - Marbella 
Joventut. 

19,30.- DOCUMENTAL 
20,30.- EL INFORME DEL 

DIA 
21,00.- DIGA 33 
21,30.- CUESTION URGEN- 

TE 
JUEVES CINE “El 

borracho” (1987) Direc- 
ción: Barbet Schoreder. 
Intérpretes: Michey 
Rourke, Faye Dunaway. 

00,15.- METROPOLIS 
00,45.- BALONCESTO: LIGA 

EUROPEA Real 
Madrid - Benetton de 
Treviso. En diferido. 

TENIS. OPEN DE 
AUSTRALIA 

02,05.- TELEDIARIO INTER- 

22,30.- 

01,35.- 

NACIONAL 

07,30.- LA GUARDERIA 
09,30.- VIVA LA VIDA 
10,00.- ATREVETE 
10,20.- RUEDA DE FUEGO 
11,30.- VIVIR, VIVIR ¡QUE 

BONITO! (primera par- 
te) 

12,30.- SANTA BARBARA 
13,30.- COSAS DE CASA 
14,00.- VIVIR VIVIR, ¡QUE 

BONITO! (segunda par- 
te) 

15,00.- NOTICIAS 
15,30.- TELECINE: “La reina 

de Chantecler” 
17,30.- MUCHACHITAS 
18,00.- LA MERIENDA 
19,00.- JINETE NEON 
20,00.- MARIA MERCEDES 
20,30.- NOTICIAS - 
21,00.- CON USTEDES... 

PEDRO RUIZ 
LAS AVENTURAS 

DEL JOVEN INDIANA 
JONES. Indy trabaja 
para el servicio de inte- 
ligencia de los aliados en 
la época en que estos 
intentan averiguar si el 
Zar será destronado en 
la Rusia devastada por 
la guerra. En Petrogrado, 
donde vive con unos ami- 
gos activistas en el movi- 
miento bolchevique, Indy 
presencia en 
pia lo que 

21,15.- 

al verse obligado a divi- 
dir su lealtades sin posi- 
bilidad de pararse a pen- 
sar en nada. 

22,15.- FARMACIA. DE 
GUARDIA. Guillermo 
conoce a unos primos del 
Piña, con los que termi- 
nará organizando un 
complicado enredo. 
DE TU A TU 
NOTICIAS 

01,00.- CINE DE MADRUGA- 
DA: “Un espía en Holly- 
wood” 

03,30 - SERVICIO EFETEX- 
TO-ANTENA 3 

AVANCE DE PRO- 
GRAMACION 

07,10.- ENTRE HOY Y 
MANANA 

07,30.- DESAYUNA CON 
ALEGRIA 

09,30.- ALICIA 

10,00.- LAS DOS DIANAS. “El 
anuncio de Enrique 
Moncada”. Mientras 
compraba' unos melones, 
Irene se entera que lo 
que causa la fiebre urli- 
nana en un adulto es no 
poder tener 
Danta está decidida a 
enfrentarse a la Burgos, 
por lo que'se encamina 
a San Venancia. 

10,45.- ENTRE PLATOS 
ANDA EL JUEGO 

11,20.- TOPACIO 
12,10.- DATE UN RESPIRO 
13,30.- A MEDIODIA ALE- 

GRIA 
LA CASA DE LA 

PRADERA 

14,55.- ENTRE 
MANANA 

15,30.- CINE CORAZON: 
“Las adolescentes” 

17,25.- SUPER GUAY 

QUERIDOS PADRES 
19,30.- HABLANDO SE 

ENTIENDE LA BAS- 
CA 

20,00.- LA LOBA 
20,50.- TELECUPON 
21,10.- SU MEDIA NARAN- 

JA. Concurso presentado 
por Jesus Puente 

22,00.- CINE: “Los bucaneros” 
00,20.-. ENTRE HOY Y 

MANANA 

L MILLONARIO 

.- CANCION TRISTE DE 
HILL STREET 

02,30.- CONCIERTO DESDE 
OVIEDO 

03,30.- LA EXTRANA PARE- 
JA 

CIERRE DE PRO- 
GRAMACION 

07,00.- 

14,05.- 

HON X 

HERIDA 

04,00.- 

hijos. La. 

Cajal 

08,00.- ABC WORLD NEWS 
08,30.- DIBUJOS ANIMA- 

DOS: Víctor y Hugo 
09,00.- VIDEOMINUTO 
09,52.- REDACCION. NOTI- 

CIAS 
SESION ESPECIAL 

V.O.: “El hombre que 
perdió su sombra” 

11,38.- CINE: “La noche del 
cazador” 

13,10.- PIEZAS 
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- REDACCION. NOTI- 

CIAS 
14,05.- DIBUJOS ANIMA- 

DOS: Los gatos samurai 
14,30.- TELECOMEDIA: Los 

primeros de la clase 
15,00.- CINE: “El color de la 

ambición” 
16,47.- DOCUMENTAL 

CIENTIFICO: Dinosau- 
rios, el mundo a sus pies 
SESION ESPECIAL 

V.O.: “Aracnofobia” 
19,27.- PIEZAS 
19,35.- DIBUJOS ANIMA- 

DOS: Bitelchus 
AVANCE REDAC- 

CION 
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES 
20,30.- TELECOMEDIA: Aquí 

mando yo 
21,05.- TELECOMEDIA: 

Entrenador 
21,28.- INFORMACION 

METEOROLOGICA 
21,30.- REDACCION. NOTI- 

CIAS 
21,54.- INFORMACION 

DEPORTIVA 
ESTRENO CANAL+: 

“Pasión sin barreras”. 
Encerrado: en sí mismo 

abrumado por la 
ente desaparición de 

su esposa, Max, un yup- 
pie culto y refinado, vive 
dolorosamente instalado 
en los recuerdos. 

23,43.- CINE: “Recuerdos de 

10,00.- 

17,42.- 

20,00.- 

22,00.- 

guel 
01,34.- CINE: “Zona cero: aler- 

ta roja” 
03,15.- CIERRE 

07,45.- CARTA DE Al 
07,55.- AVANCE DE pp 

GRAMACION 
08,00.- DIETARI 
08,05.- ALA BABALA HE 
09,00.- CANAL EDUCAR 

Incluye un capítulo 
“Universidad abier 
una lección del cur 
francés “Víctor” 

09,45.- OFICIOS Y BENE: 
CIos 

10,15.- LLOCS 1: PARATO 
11,15.- MIKE HAMMER 
12,00.- DIETARI 
12,02.- EL FAMOSO TED 
12,30.- LA SUERTE MY 

CARA. Programa dl 
curso en el que tresp 
ticipantes deberán 
ponder a cuestiones 
cultura general. El e 
cio está presentado 
Alfred Costa. 

13,00.- A LA BABALA 
13,58.- DIETARI 
14,00.- NOTICIAS 9 
14,55.- EL TIEMPO 
15,00.- MIS DOS PADRES 
15,30.- TARDES DE CM 

“Esposa y amante" 
17,15.- BELLEZA Y PODÉ 
18,00.- A LA BABALA 

PARKER LEWIS 
.- JUSTICIA CALL 

RA 
20,27.- DIETARI 
20,30.- NOTICIAS 9 
21,00.- EL TIEMPO 
21,05.- OLE TUS VIDEO 

de vida 

dividido; 

a determ 

00,30.- NOTICIAS 9 

00,15.- CINE NOCHE * 

de sangre” 

01,45.- DIETARL. Ago 

día con inform 

sobre actos Culla 

conciertos, mis 

libros. 0 

01,48.- FIN DE EMISIÓN 

Asociación "Ayúdale a Caminar" 
(Solicite información gratuita sobre prevención de minusvalías psíquicas, físicas y sensoriales) 

c/ María de Molina, 64 - 28006 MADRID - Tfnos.: 411 45 91 - 411 73 28 

CALENDARIO DE VACUNACIONES 

3 meses [Tétanos] [Ditteria ] [Tosterina] [Foto HF o 

5 meses [Tétanos | [ Difteria | [Tosferina] 

7 meses 

15 meses 

18 meses 

6 años 

11 años 

14 años 

[Tétanos |[ Ditteria ] [Tosferina] | Polo -— ADOS 

DAA 

Trabajemos 
por la justicia. 

CÁRITAS 
Colabora 

(-) Para los niños en situación de especial riesgo a los 9 meses. 



La Tribuna 

een que poseo talento!” 
ANGELES. 

Poco después de 

jación Nacional de 

“(inematográficos | de 

dos Unidos, eligiera 

ión” como la mejor 

de 1.992, su director 

principal, Clint East- 

1 podía disimular la 

ón por esa decisión. 

sta ahora, Únicamente 

la de la comercialidad 

Jículas, ya era hora 

destacasen mi calidad 

No sé si voy a ganar 

lar con esta película, 
«doy por satisfecho con 

lp reconocimiento que 

Mos críticos han hecho 

Hperdón”, afirma. 

Wastwood, fue descu- 

inndo estaba. en el ejér- 

ando había allí una 
ha cinematográfica en 
ri y le vieron. Le dije- 

pasase por los estu- 
liversal, cuando hubiera 

bdo el servicio militar. Lo 

Econtrataron, pero lue- 
iharon. Cuando más tar- 
ló un estudio de tele- 

pra ver un amigo, le 
mn “Rawhide”. 

sé dos años, sencilla- 

isperando y rezando 

ixter tener algún día una 
limo actor, hasta que 
nie lo conseguí en una 
líula que prefiero olvi- 

tidí que si aquello iba 
Uiodo lo que iba hacer, 
momento de abandonar, 

lle en aquel momento 
Ine ofrecieron “Raw- 

eso me lanzó, por lo 
Wgpiopre le estaré agrade- 

ll opina hoy de su repu- 
k estrella? 
siendo un ser huma- 

"ala uno nos gusta ser 
Esbonito tener éxito, 

Fla gente comience a 
Ele forma diferente. Yo 
tenido un gran empu- 
Focional O un lanza- 
Pibsde un estudio. Me 

Clint Eastwood durante el rodaje de la película “La lista negra”. 

he hecho a mí mismo. Humph- 
rey Bogart dijo que él lo debía 
todo al público, y a nadie más. 
Así mismo pienso yo. Natural- 
mente la fama es solamente 
una parte del éxito. Lo ver- 
daderamente importante es 

hacer algo que te haga feliz, 
si te gusta lo que estás hacien- 
do, entonces aprenderás a 
hacerlo bien. Un aspecto no 
tan bueno del estrellato es la 
tensión. Puede llegar a ser ago- 
biante, te exigen tantas cosas. 
La gente te empuja hacia uno 
y otro lado, te quieren utilizar 
como si fueras un muñeco, y 
verdaderamente para un tipo 
como yo, que soy más bien 
tímido y retraído, ese tipo de 
cosas me resultan horrorosa- 
mente depresivas porque sé 
que no puedo aguantar tanta 
tensión. Me sentí sumamente 
frustrado, porque en realidad 
soy un solitario, nunca he sido 

extrovertido”. 

“Nunca he sentido deseo de 

discutir sobre sentimientos?” 

Aunque Clint Eastwood hoy 
es una gran estrella, su 
carácter no ha cambiado 
apenas después del éxito. 

El mismo asegura que “por 
naturaleza soy preocupado. 
Me tomo mi trabajo muy en 
serio, siempre intentando 
hacerlo mejor. En el fondo soy 
un solitario. No soy la persona 
a la que le gusta desvestir su 
alma delante de alguien. 
Nunca he sentido el deseo de 
discutir con alguien sobre mis 
sentimientos más íntimos o de 
hablar con cualquiera sobre 
mis sentimientos y un 
psiquiatra me dijo una vez que 

debo haber pasado cosas muy 
duras. A lo mejor es una 
fuerza o una debilidad, pero 
de ninguna forma intento ser 
diferente. Siempre digo: soy 
un abatido muy afortunado, 
porque me permite 
convertirme en un abatido 
económicamente muy bien 
situado”. A la pregunta de por 
qué hay tanta violencia en la 
mayoría de sus películas, el 
actor y director contes que 
“no soy violento, pero la 
violencia está en todas partes, 
y no creo que la violencia de 
una película incluya en el 
público”. 

llos Arguiñano inicia 
sábado cocino yo” 
DD, (Efe).— Karlos 
400, 

¡ »el popular cocinero 
a convertido en 
Mn con estrella de la 

y 2 Su espacio culi- 
e de cada día”, 
do Tele- 

viemes Inicia este 
Bo coc en este canal 
E como 10 yo”, progra- 

la, se EDO ES 
sábados Irá habitual- 

tración 
ación habi 

de Sr én 

ciar 

de su futura 
tual tiene su 
la intención 

a Ccuadaménte el 
* Sspacio, dirigido 

a todos aquellos que carecen 
de conocimientos culinarios y 
que están dispuestos a aden- 
trarse en sus secretos. 

A diferencia de su programa 
diario, en esta nueva experien- 
cia Karlos ha decidido ofrecer 
el protagonismo a sus invita- 
dos, personas desconocidas, 
comunes y corrientes, que ten- 
drán como único punto en 
común su inexperiencia en la 
cocina. 

Ya lo saben los habituales 
seguidores de los ricos platos 
que prepara Karlos Arguiñano, 
a partir de ahora, también los 
sábados. Karlos Arguiñano. 

Las televisiones 

autonómicas 

adquieren los 
derechos de emisión 

de “Drácula” 

BILBAO. (Efe).- Las tele- 

visiones autonómicas que con- 
forman la FORTA (TVG, 
Canal Sur, Telemadrid, Canal 
9, TV3 y ETB) han adquirido 
los derechos de emisión de 
“Drácula” y otras exitosas pro- 
ducciones, indicó anteayer a 
Efe un portavoz de Televisión 
Vasca. 

La adquisición de tales dere- 
chos es fruto del acuerdo de 
prórroga del contrato que une 
a la FORTA con la Columbia 
Tristar International  Televi- 
sion, precisó la misma fuente. 

El acuerdo incluye largome- 
trajes como “El príncipe de las 
mareas”, dirigido y protagoni- 
zado por Barbra Streisand; 
“Bugsy”, el último trabajo de 
Warren Beatty; “Mi chica”, del 

niño prodigio Macaulay Cul- 
kin; “Algunos hombres bue- 
nos”, con Tom Cruise y Demi 
Moore encabezando el reparto; 
y, por último, “Drácula”, de 
Francis Ford Coppola. 

Comprende también el 
acuerdo muchos de los espec- 
táculos del archivo televisivo de 
la Sony Pictures Entertain- 
ment, que recoge aproximada- 
mente 25.000 episodios en sus 
270 series, y varias teleseries 
bien acogida por el público de 
Estados Unidos, como ”Sein- 
feld”, “Raven”, “Mad about 
you”, “The Edge” y “Route 
66”, que serán emitidas exclu- 
sivamente la FORTA, según la 
referida fuente. 

Canal Plus 

desmanteló un 

| centenar de 

instalaciones 

piratas 
MADRID. (Efe)-— Canal 

Plus desmanteló más de un 
centenar de instalaciones de 
comunidades de propietarios 
que “pirateaban” su señal codi- 
ficada, informaron fuentes de 
esta cadena de televisión pri- 
vada. 

Diecinueve de ellas han sido 
intervenidas en Cataluña, don- 
de también fue detenido la 
pasada semana el propietario 
de un video comunitario que 
distribuía ilegalmente la señal 
a unos 10.000 abonados. 

Como consecuencia de las 
denuncias interpuestas por 
Canal Plus se siguen diligencias 
judiciales contra videos comu- 
nitarios en otras ciudades como 
Murcia, Sevilla, Alicante y Bar- 
celona. 

Canal Plus, que ha conse- 
guido que numerosos videos 
comunitarios hayan cesado en 
sus actividades de “pirateo” 
después de comunicarles las 
consecuencias de su acción ile- 
gal, mantiene la advertencia a 
un total de 130 comunidades 
de propietarios de toda Espa- 
ña. 



RESTAURANTE INTERNACIONAL 
NUESTROS SALONES A SU DISPOSICION 

MENU DEL DIA 950 PTAS, MENU ESPECIAL 1750 PTAS 
COMIDA A LA CARTA, TAPAS VARIADAS 

CALIDAD, SERVICIO, COMODIDAD, EXPERIENCIA Y PRECIO 

C/ ALCALDE CONANGLA, N*18 

TELEFONO: 21 45 87 ALBACETE 

SS 

ALL 

É 
ES Las colas de la pobreza.- A las ya frecuentes y populares colas del desempleo 

que suelen formarse en las calles de Albacete frente a las puertas de los bancos, 
ha venido a sumarse ahora la cola de las ayudas familiares, en la oficina principal 
de la CCM. Ante la aglomeración de público, el personal de la puerta se las vio 
y se las deseó para apaciguar la avalancha de una pobreza que va por barrios. 

RESTAURANTE INTERNA 
NUEVOS MENUS A SU DISPOSIy 

COMUNIONES, BODAS, BAUTIZOS, DESFILES (py 
REUNIONES DE VECINOS Y EMPRESAS y 

PIDA PRESUPUESTO SIN COMPRO 
C) ALCALDE CONANGLA, Ne 
TELEFONO: 21 4587 ALBACETE 

Cumbias 
RARA 

> Está visto que el equipo de 
Gobierno del Ayuntamiento 
no sabe hacerlo mejor. 

> Inventaron la zona roja 
para los residentes y éstos, al 
paso que van, se quedarán del 
mismo color por la cantidad 
de vueltas que tienen que dar 
para conseguir la tarjeta. 

>- Y no contentos, están colo- 
cando el rojo en zonas donde 
no existía el azul. 

> Se ve que estos sociatas 
todavía no han superado lo 
de las dos Españas. 

> Mañana se entregarán los 
más de 200 millones de la 
ansiada primitiva. 

Propietario de la Galería Estudio, en la calle Carcelén 

Lozano: “Estoy pintando 
ahora más que nunca” 

AG. 
José Antonio Lozano está 

pintando más que nunca, 
según confesión propia, y 
pinta lo de siempre, paisajes 
y bodegones; el de Yeste 
hace lo que quiere, sin preo- 
cuparle “ni la crítica, ni lo 
demás. Yo no soy de los que 
Opinan que crear un cuadro 
es como un parto, para mí 
crear un cuadro es una satis- 
facción extraordinaria, un 
placer, pero de parto, nada”. 

- ¿Prepara alguna expo- 
sición? 

- Siempre estoy preparan- 
do algo, no sé si es-el canto 
del cisne, pero estoy pintan- 
do más que nunca, es como 
mejor lo paso. Cuando era 

joven, la política me restaba 
tiempo útil para hacer cosas 
inútiles. Ahora ya no. 

- Para muchos, es usted 
el patriarca de los pintores 
locales. 

- Soy el padre y, según 
Godofredo, también la 
madre. No tengo queja de 
ningún pintor, me llevo muy 
bien con ellos y han sido 
agradecidos. En mi Galería 
ha venido a exponer el que 
se lo ha merecido, valoro 
más al pintor como persona 
que como genio. Los genios 
están marcados por un signo 
de “tontopijez” congénita 
que no me va. Pero en Alba- 
cete ni siquiera hay genios, 
sólo algún geniecillo. 

- Lozano ya no hace car- 

teles ¿por qué? 
- No me fío de los jurados, 

por eso no concurro. Y es 
algo que siempre me ha gus- 
tado mucho. De los carteles 
de Feria de los últimos diez 
años no me he descubierto 
ante ninguno, lo siento, pero 
no. Y eso que antes vinieron 
buenos cartelistas como Isi- 
dro Parra o Fermín Gar- 
bayo. 

- Ya no se le ye por el 
fútbol. 

- He dejado de ir. Tenía 
el punto en Preferencia des- 
de hace nueve años en la 
fila 13 y por no hacerme 
accionista, me lo quitaron. 
Ahora lo sigo por la radio 
y mientras, pinto. 130.000 
pesetas que me ahorro. 

José Antonio Lozano. 

“Para mí, 
crear un 
cuadro es un 
gran placer, 
pero nunca 
un parto” 

Zona roja, zona azul. 

»- Como es lógico y nor 
el sujeto en cuestión no y 
la cara. 

> Acudirán los del Bang 
el supermillonario a sl 
disfrutando. 

>> Que envidia más sana. 

> Parece que ser que al bj 
no de Abelardo Mora le y 
crecido los enanos”, 

> Eso si que es mala sua 
porque a fuerza de ser ip” 
ceros es uno de los pod 
sociatas tratables. 

> A otros les da por hay 
discursos falangistas. 

>- Y mañana, más. 

ONCE! 
Lunes, 18 87166 
Martes, 19 ...... 524 
Miércoles, 20 .. 5118 

Jueves, 14 ....... 2817) 

Viernes, 15 ..... 35914 
Serie 16) 

[ote pan 
BONOLOTO 

Domingo, día 17 

16—17—33—38—40-4 
Comple.21 Reind 

Lunes, día 18 

1 —1526-809 
Comple.12 

Reina 

Martes, día 19 , 

41-17-3423 
Comple.12 

Reink 

Miércoles, día 20 , 

4—14—16—19-U- 
a 

Comple.46 
Reine 

PRIMITIVA 

Jueves, día 14 

1221 354041 
Comple.10 

Sábado, día 16 

5 13-14-13 
Comple. 1 

64 

-Inglés para niños 
-Cursos acelerados de Adultos 
“Preparación todos Exámenes 


